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１．調査の概要                      

 

(１) 調査目的 

 本調査は、第五次寝屋川市総合計画の施策の進捗状況や市民ニーズ等を定期的に把握

し、今後の市政運営の参考とするため実施した。 

 

 

(２) 調査項目 

①日頃の行動などについて 

②安全で安心できるまちづくりについて 

③健康でいきいき暮らせるまちづくりについて 

④夢を育む学びのまちづくりについて 

⑤快適でうるおいのあるまちづくりについて 

⑥環境を守り育てるまちづくりについて 

⑦活力あふれるにぎわいのまちづくりについて 

⑧市民が主役のまちづくりについて 

⑨将来を見据えた自治経営について 

⑩寝屋川市のまちづくりについての自由意見 

⑪ご自身のことについて 

 

 

(３) 調査の設計 

 ①調査対象地域 

   寝屋川市全域 

 ②調査対象 

   市内に在住する満 18歳以上の市民（平成 24年７月１日現在） 

 ③標本数 

   3,500人 

 ④抽出方法 

   単純無作為抽出 

⑤抽出台帳 

   住民基本台帳・外国人登録原票 

 ⑥調査方法 

   郵送配布・郵送回収による郵送調査法 

 ⑦調査期間 

   平成 24年８月 29日（水）～９月 11日（火） 

 ⑧礼状兼早期返送依頼状の送付 

   第１回：９月４日（火）、第２回：９月 10日（月） 
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(４) 回収結果 

 ①標本数    3,500人 

 ②有効配布数  3,471件 

 ③有効回収数  2,057件 

 ④回収率     58.8％ 

 

 

(５）標本誤差 

 本調査は、95％の信頼度のもとで標本誤差 2.5％以内に収まるよう、回収率 43.6％を

見込み配布数を 3,500件とした。 

 調査の結果、2,057件を回収し、標本誤差は 2.19％となり、目標どおりの結果を得た。 

  

ｂ ＝標本誤差 

Ｎ ＝母集団数（18歳以上の総人口）、204,014人 

ｎ ＝サンプル数（比率算出の基礎）、2,057件 

Ｐ ＝回答比率、50％とする。 

 

 

◆報告書の見方 

①各集計の構成比は百分率で表し、四捨五入して小数点以下第１位で表示しているた

め、合計が 100％にならない場合がある。 

②グラフ、図表中の「Ｎ」は構成比を表示する際の母数を示す。 

③図表及び文章中において選択肢などを一部省略している場合がある。 

④指定数を超える選択がなされている場合、無効（未回答）として取り扱った。 
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２．調査結果                                   

回答者の属性                               

 

(１) 性別 

  
    

(２) 年齢 

 

       
 

(３) 職業 

 

       

 

40.2%

53.7%

6.1%

男性

女性

未回答

N=2,057

1.1%

8.4%

14.2%

15.1%

14.1%

22.7%

18.0%

4.8%

1.8%

18～19歳

20～29歳

30～39歳

40～49歳

50～59歳

60～69歳

70～79歳

80歳以上

未回答

N=2,057

24.4%

23.1%

7.8%

17.4%

2.5%

22.6%

2.3%

会社員・公務員

家事専業

自営業・会社役員

パート・アルバイト・契約社員・派遣社員

学生

無職（学生、家事専業を除く）

未回答

N=2,057
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【年代と職業】 

  

 
 

(４) 居住時期 

 

       

  

(５) 家族構成 

  

       

 

 

会社員等 家事専業 自営業等 パート・アルバイト等 学生 無職 未回答 計

10歳代
N＝23

13.0% 0.0% 4.3% 0.0% 73.9% 8.7% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

37.8% 10.5% 2.9% 23.8% 18.0% 6.4% 0.6% 100%

30歳代
N＝292

45.2% 19.2% 6.5% 20.2% 0.7% 8.2% 0.0% 100%

40歳代
N＝310

44.8% 17.1% 7.4% 27.1% 0.3% 2.6% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

36.2% 20.0% 11.7% 25.2% 0.0% 6.2% 0.7% 100%

60歳代
N＝466

10.9% 31.3% 8.4% 18.2% 0.0% 30.7% 0.4% 100%

70歳代
N＝370

1.9% 30.5% 9.2% 3.8% 0.0% 52.4% 2.2% 100%

80歳以上
N＝98

0.0% 28.6% 4.1% 0.0% 0.0% 64.3% 3.1% 100%

13.2%

24.1%

20.0%

17.4%

14.4%

9.0%

1.9%

昭和４０年以前

昭和４１年～５０年

昭和５１年～６０年

昭和６１年～平成７年

平成８年～１８年

平成１９年以降

未回答

N=2,057

10.9%

27.9%

46.9%

6.1%

6.1%

2.2%

単身世帯（ひとり暮らし）

１世代世帯（夫婦だけ）

２世代世帯（親と子）

３世代世帯（親と子と孫）

その他

未回答

N=2,057
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（家族構成が２世代世帯における 18 歳未満の子どもの人数） 

 

    
    

（家族構成が３世代世帯における 18 歳未満の子どもの人数） 

 

       
    

 

【家族構成と年代】 

 

 

 

 

 

 

 

38.0%

20.4%

17.9%

4.8%

0.6%

0.1%

18.2%

０人

１人

２人

３人

４人

５人

未回答

N=964

25.6%

28.8%

21.6%

5.6%

2.4%

0.8%

15.2%

０人

１人

２人

３人

４人

５人

未回答

N=125

10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 未回答 計

単身世帯（ひとり暮らし）
N＝224 0.4% 4.0% 8.5% 7.1% 11.2% 27.2% 28.6% 12.5% 0.4% 100%

１世代世帯（夫婦だけ）
N＝573 0.2% 3.0% 6.1% 5.9% 12.9% 32.1% 33.2% 6.3% 0.3% 100%

２世代世帯（親と子）
N＝964 1.8% 12.8% 20.3% 21.4% 16.9% 16.1% 8.3% 2.3% 0.2% 100%

３世代世帯（親と子と孫）
N＝125 2.4% 12.0% 12.8% 20.8% 9.6% 26.4% 8.8% 5.6% 1.6% 100%

その他
N＝126 0.8% 5.6% 17.5% 20.6% 12.7% 23.8% 15.9% 3.2% 0.0% 100%
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(６) 居住地区 

 回答者の居住地区は、人口分布を反映しており、「第六中学校区」が多く、「第四中学

校区」及び「中木田中学校区」が尐ない。 

 また、コミセンエリア別にみると、「東北コミセンエリア」が最も多い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

10.3％ 

4.7％ 

6.4％ 

5.7％ 

6.3％ 

8.2％ 

8.8％ 

11.7％ 

9.8％ 

8.5％ 

7.1％ 

7.3％ 

18.1％ 

16.9％ 

15.8％ 

16.0％ 17.0％ 

11.0％ 

5.1％ 

N=2,057 
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(７) 住宅形態 

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

56.8%

16.0%

3.6%

12.1%

6.8%

1.0%

2.0%

1.7%

持ち家（一戸建て）

持ち家（マンションなど）

民間の借家（一戸建て）

民間の借家（マンション・アパートなど）

公営賃貸住宅（府営・市営・ＵＲ都市機構・公社）

社宅・官舎・寮

その他

未回答

N=2,057
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(８) 回答者の傾向 

 

 本意識調査の対象者は、住民基本台帳等から無作為に抽出したが、回収率が 100％で

ないため、回答者の構成比は人口（母集団）と若干のずれがある。 

 なお、本意識調査の回答者属性と住民基本台帳等（平成 24年７月１日現在）を比較す

ると、回答者の傾向は以下のとおりである。 

 

① 男性の構成比が低く、女性が上回っている（表１）。 

② 20歳代、30歳代の構成比が低く、60歳代、70歳代が高くなっている（表２）。 

③ 中学校区別の人口構成比は、概ね母集団を反映している（表３）。 

 

 

 

 

 

 
 

 

表１　18歳以上の男女別人口と回答者

人口 回答者

合計 204,014 100 ％ 2,057 100 ％

男性 98,616 48.3 ％ 826 40.2 ％ ▲ 8.1 ％

女性 105,398 51.7 ％ 1,105 53.7 ％ 2.0 ％

未回答 － 126 6.1 ％

－

－ －

住民基本台帳等 本意識調査
差

構成比 構成比

表２　18歳以上の年代別人口と回答者

人口 回答者

合計 204,014 100 ％ 2,057 100 ％

10歳代 4,690 2.3 ％ 23 1.1 ％ ▲ 1.2 ％

20歳代 24,924 12.2 ％ 172 8.4 ％ ▲ 3.8 ％

30歳代 34,312 16.8 ％ 292 14.2 ％ ▲ 2.6 ％

40歳代 35,734 17.5 ％ 310 15.1 ％ ▲ 2.4 ％

50歳代 26,533 13.0 ％ 290 14.1 ％ 1.1 ％

60歳代 38,959 19.1 ％ 466 22.7 ％ 3.6 ％

70歳代 27,504 13.5 ％ 370 18.0 ％ 4.5 ％

80歳以上 11,358 5.6 ％ 98 4.8 ％ ▲ 0.8 ％

未回答 － 36 1.8 ％

住民基本台帳等 本意識調査
差

構成比 構成比

－

－ －
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表３　18歳以上の中学校区別人口と回答者

人口 回答者

合計 204,014 100 ％ 2,057 100 ％

第一中学校区 20,535 10.1 ％ 211 10.3 ％ 0.2 ％

第二中学校区 18,967 9.3 ％ 175 8.5 ％ ▲ 0.8 ％

第三中学校区 21,519 10.5 ％ 202 9.8 ％ ▲ 0.7 ％

第四中学校区 11,060 5.4 ％ 117 5.7 ％ 0.3 ％

第五中学校区 17,444 8.6 ％ 169 8.2 ％ ▲ 0.4 ％

第六中学校区 24,971 12.2 ％ 240 11.7 ％ ▲ 0.5 ％

第七中学校区 14,408 7.1 ％ 129 6.3 ％ ▲ 0.8 ％

第八中学校区 16,010 7.8 ％ 151 7.3 ％ ▲ 0.5 ％

第九中学校区 16,851 8.3 ％ 182 8.8 ％ 0.5 ％

第十中学校区 15,508 7.6 ％ 132 6.4 ％ ▲ 1.2 ％

友呂岐中学校区 13,896 6.8 ％ 147 7.1 ％ 0.3 ％

中木田中学校区 12,845 6.3 ％ 97 4.7 ％ ▲ 1.6 ％

わからない － 45 2.2 ％

未回答 － 60 2.9 ％

－ －

－ －

住民基本台帳等 本意識調査
差

構成比 構成比

－
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①日頃の行動などについて                        

 

問１ あなたは、「広報ねやがわ」を読んでいますか。 

 

 「毎号読んでいる」が 44.9.％で最も多い。 

また、「時々読んでいる」の 40.1％を合わせた『読んでいる』は 85.0％で、８割を超

えている。 

 

       

 

 

【問１ 年代別】 

 

10歳代から 20歳代においては「読んでいない」が最も多い。 

なお、50歳代以上においては「毎号読んでいる」が最も多い。 

 

 

 

 

44.9%

40.1%

15.1%

47.2%

38.3%

14.5%

毎号読んでいる

時々読んでいる

読んでいない

平成24年度 N=2,057 平成22年度 N=2,116

毎号読んでいる 時々読んでいる 読んでいない 計

10歳代
N＝23

4.3% 26.1% 69.6% 100%

20歳代
N＝172

9.9% 41.9% 48.3% 100%

30歳代
N＝292

36.0% 38.7% 25.3% 100%

40歳代
N＝310

38.7% 46.5% 14.8% 100%

50歳代
N＝290

46.2% 43.1% 10.7% 100%

60歳代
N＝466

50.9% 42.1% 7.1% 100%

70歳代
N＝370

61.4% 33.2% 5.4% 100%

80歳以上
N＝98

64.3% 31.6% 4.1% 100%
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問１－２ 「広報ねやがわ」についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

 「内容がわかりやすい」が 31.7％で最も多く、「知りたい情報があまりない」が 26.9％

で続いている。 

 

      
    

 

 

【問１－２ 年代別】 

 

10歳代から 40歳代においては「知りたい情報があまりない」が最も多い。 

なお、50歳代以上においては「内容がわかりやすい」が最も多い。 

 

 

  

 

25.0%

31.7%

8.9%

26.9%

7.4%

知りたい情報が掲載されている

内容がわかりやすい

内容がわかりにくい

知りたい情報があまりない

未回答

N=2,057

 
知りたい情報が掲
載されている

内容がわかりやす
い

内容がわかりにく
い

知りたい情報があ
まりない

未回答 計

10歳代
N＝23

0.0% 17.4% 8.7% 52.2% 21.7% 100%

20歳代
N＝172

9.9% 19.2% 9.9% 47.7% 13.4% 100%

30歳代
N＝292

23.6% 26.0% 7.9% 33.6% 8.9% 100%

40歳代
N＝310

22.6% 29.4% 8.4% 31.6% 8.1% 100%

50歳代
N＝290

22.4% 32.1% 10.3% 27.6% 7.6% 100%

60歳代
N＝466

26.0% 35.2% 10.5% 21.5% 6.9% 100%

70歳代
N＝370

35.7% 38.9% 7.6% 13.0% 4.9% 100%

80歳以上
N＝98

31.6% 35.7% 4.1% 26.5% 2.0% 100%
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問２ あなたは、消費生活センターからの情報が役に立っていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 65.9％で最も多い。 

また、「役に立っている」が 17.7％で、「役に立っていない」の 16.4％を若干上回って

いる。 

 

       
 

 

【問２ 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

17.7%

65.9%

16.4%

25.3%

57.5%

17.2%

役に立っている

どちらとも言えない

役に立っていない

平成24年度 N=2,057 平成22年度 N=2,116

役に立っている どちらとも言えない 役に立っていない 計

10歳代
N＝23

8.7% 73.9% 17.4% 100%

20歳代
N＝172

7.0% 63.4% 29.7% 100%

30歳代
N＝292

9.2% 71.9% 18.8% 100%

40歳代
N＝310

11.0% 70.6% 18.4% 100%

50歳代
N＝290

17.6% 66.9% 15.5% 100%

60歳代
N＝466

21.5% 63.7% 14.8% 100%

70歳代
N＝370

26.2% 63.0% 10.8% 100%

80歳以上
N＝98

33.7% 58.2% 8.2% 100%
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問２－２ 消費生活センターについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「利用したことがない」が 74.5％で最も多く、その他の意見を大きく上回っている。 

 

    

    

 

 

【問２－２ 年代別】 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

11.9%

2.8%

4.2%

4.8%

74.5%

1.8%

消費生活相談が行われている

消費生活講座などが行われている

消費生活に関する相談体制が十分ではない

悪質商法などの情報提供が十分ではない

利用したことがない

未回答

N=2,057

消費生活相談が行
われている

消費生活講座など
が行われている

消費生活に関する
相談体制が十分で
はない

悪質商法などの情
報提供が十分では
ない

利用したことがな
い

未回答 計

10歳代
N＝23

4.3% 0.0% 4.3% 0.0% 91.3% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

7.0% 1.2% 1.2% 1.7% 87.2% 1.7% 100%

30歳代
N＝292

9.6% 1.4% 3.1% 3.8% 80.8% 1.4% 100%

40歳代
N＝310

13.9% 1.6% 2.9% 3.2% 77.7% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

12.1% 1.4% 4.1% 6.9% 72.4% 3.1% 100%

60歳代
N＝466

13.7% 2.1% 5.2% 4.9% 71.2% 2.8% 100%

70歳代
N＝370

12.7% 7.0% 5.7% 6.5% 66.5% 1.6% 100%

80歳以上
N＝98

9.2% 5.1% 4.1% 2.0% 78.6% 1.0% 100%
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問３ あなたは、産業振興センター（にぎわい創造館）を知っていますか。 

  

 「知らない」が 76.1％と８割近くを占め、「知っている」の 23.9％を大きく上回って

いる。 

 

       

 

 

 

【問３ 職業別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23.9%

76.1%

22.8%

77.2%

知っている

知らない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

知っている 知らない 計

会社員・公務員
N＝502

21.9% 78.1% 100%

家事専業
N＝475

28.2% 71.8% 100%

自営業・会社役員
N＝160

25.0% 75.0% 100%

パート・アルバイト・契約社員・派遣社員

N＝358
26.8% 73.2% 100%

学生
N＝51

7.8% 92.2% 100%

無職（学生、家事専業を除く）
N＝464

20.9% 79.1% 100%
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問３－２ 産業振興センターについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

 「利用したことがない」が 91.1％で最も多く、その他の意見を大きく上回っている。 

 

    
    

 

【問３－２ 職業別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.7%

1.5%

1.2%

2.0%

91.1%

2.6%

起業家のためのセミナーなどが行われている

企業の経営支援が行われている

経営支援のための相談体制が十分ではない

就労に関する情報提供が十分ではない

利用したことがない

未回答

N=2,057

起業家のためのセ
ミナーなどが行わ
れている

企業の経営支援が
行われている

経営支援のための
相談体制が十分で
はない

就労に関する情報
提供が十分ではな
い

利用したことがない 未回答 計

会社員・公務員
N＝502

1.8% 1.4% 0.8% 1.6% 92.8% 1.6% 100%

家事専業
N＝475

1.1% 0.6% 1.1% 1.7% 92.6% 2.9% 100%

自営業・会社役員
N＝160

2.5% 4.4% 5.0% 2.5% 83.8% 1.9% 100%

パート・アルバイト・契約社員・派遣社員

N＝358
1.4% 1.1% 0.6% 3.6% 91.1% 2.2% 100%

学生
N＝51

0.0% 0.0% 2.0% 0.0% 98.0% 0.0% 100%

無職（学生、家事専業を除く）
N＝464

2.4% 1.7% 0.6% 1.5% 89.9% 3.9% 100%
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問４ あなたは、市が配布している「健康づくりプログラム」を活用していますか。 

 

 「活用していない」が 54.3％と６割近くを占め、「活用している」の 12.6％を大きく

上回っている。 

 

       

 

 

【問４ 年代別】 

 

 10歳代から 20歳代においては「プログラムを知らない」が最も多い。 

 なお、30歳代以上においては「活用していない」が最も多い。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12.6%

54.3%

33.1%

12.6%

57.6%

29.8%

活用している

活用していない

プログラムを知らない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

活用している 活用していない プログラムを知らない 計

10歳代
N＝23

0.0% 26.1% 73.9% 100%

20歳代
N＝172

1.7% 27.9% 70.3% 100%

30歳代
N＝292

9.2% 46.6% 44.2% 100%

40歳代
N＝310

9.7% 48.7% 41.6% 100%

50歳代
N＝290

9.0% 59.0% 32.1% 100%

60歳代
N＝466

13.5% 64.4% 22.1% 100%

70歳代
N＝370

22.7% 62.2% 15.1% 100%

80歳以上
N＝98

20.4% 54.1% 25.5% 100%
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問４－２ 「健康づくりプログラム」についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

 「読んでいない」が 65.0％で最も多く、その他の意見を大きく上回っている。 

 

     

 

 

【問４－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9.1%

10.8%

5.7%

6.2%

65.0%

3.2%

自分や家族の健康づくりに役立っている

内容がわかりやすい

内容がわかりにくい

健康づくりに役立つ情報があまりない

読んでいない

未回答
N=2,057

自分や家族の健康
づくりに役立ってい
る

内容がわかりやす
い

内容がわかりにく
い

健康づくりに役立つ
情報があまりない

読んでいない 未回答 計

10歳代
N＝23

0.0% 4.3% 0.0% 0.0% 91.3% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

0.0% 2.9% 2.3% 1.2% 90.7% 2.9% 100%

30歳代
N＝292

5.8% 8.6% 4.1% 2.4% 76.0% 3.1% 100%

40歳代
N＝310

5.5% 11.0% 5.8% 3.2% 73.9% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

7.6% 8.3% 7.2% 6.9% 66.2% 3.8% 100%

60歳代
N＝466

10.1% 12.0% 6.0% 9.0% 59.2% 3.6% 100%

70歳代
N＝370

16.5% 16.5% 6.2% 9.5% 47.3% 4.1% 100%

80歳以上
N＝98

18.4% 12.2% 9.2% 7.1% 48.0% 5.1% 100%
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問５ あなたは、市役所や市民センターでの窓口対応に満足しましたか。 

 

 「どちらとも言えない」が 41.0％で最も多い。 

また、「満足した」と「尐し満足した」を合わせた『満足した』は 41.2％で、「あまり

満足しなかった」と「満足しなかった」を合わせた『満足しなかった』の 17.8％を大

きく上回っている。 

 

       

    

 

【問５ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19.0%

22.2%

41.0%

12.3%

5.5%

17.8%

22.1%

39.7%

14.0%

6.4%

満足した

尐し満足した

どちらとも言えない

あまり満足しなかった

満足しなかった

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

満足した 尐し満足した どちらとも言えない あまり満足しなかった 満足しなかった 計

10歳代
N＝23

8.7% 17.4% 56.5% 8.7% 8.7% 100%

20歳代
N＝172

15.7% 20.9% 44.2% 12.2% 7.0% 100%

30歳代
N＝292

18.2% 16.4% 39.0% 18.2% 8.2% 100%

40歳代
N＝310

14.2% 19.4% 45.5% 12.6% 8.4% 100%

50歳代
N＝290

11.7% 22.4% 45.2% 16.2% 4.5% 100%

60歳代
N＝466

18.2% 23.6% 41.0% 12.2% 4.9% 100%

70歳代
N＝370

27.6% 28.1% 35.1% 6.8% 2.4% 100%

80歳以上
N＝98

37.8% 23.5% 34.7% 4.1% 0.0% 100%
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問５－２ 窓口対応についてどう思いましたか。（○は１つ） 

 

 「特に気になることはなかった」が 45.6％で最も多く、「待ち時間が長かった」が 20.5％

で続いている。 

 

      

 

 

 

 

【問５－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14.5%

6.8%

9.3%

20.5%

45.6%

3.3%

説明がわかりやすかった

いろいろな用件が一度で済んだ

説明がわかりにくかった

待ち時間が長かった

特に気になることはなかった

未回答
N=2,057

説明がわかりやす
かった

いろいろな用件が
一度で済んだ

説明がわかりにく
かった

待ち時間が長かっ
た

特に気になること
はなかった

未回答 計

10歳代
N＝23

17.4% 0.0% 8.7% 0.0% 69.6% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

13.4% 6.4% 8.1% 19.2% 51.2% 1.7% 100%

30歳代
N＝292

11.3% 8.6% 12.3% 25.0% 40.4% 2.4% 100%

40歳代
N＝310

13.2% 4.8% 7.7% 23.9% 46.1% 4.2% 100%

50歳代
N＝290

9.7% 3.4% 9.7% 23.4% 50.7% 3.1% 100%

60歳代
N＝466

15.2% 6.7% 10.5% 18.2% 45.9% 3.4% 100%

70歳代
N＝370

18.6% 9.7% 7.6% 19.2% 42.2% 2.7% 100%

80歳以上
N＝98

24.5% 9.2% 6.1% 8.2% 45.9% 6.1% 100%
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問６ あなたは、寝屋川市のイメージが良いと感じますか。 

 

「どちらとも言えない」が 40.1％で最も多い。 

また、「感じる」と「尐し感じる」を合わせた『感じる』は 20.6％で、「あまり感じな

い」と「感じない」を合わせた『感じない』の 39.3％を下回っている。 

 

       
 

 

【問６ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.6%

15.0%

40.1%

27.8%

11.5%

5.1%

15.4%

31.3%

31.3%

16.9%

感じる

尐し感じる

どちらとも言えない

あまり感じない

感じない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

感じる 尐し感じる どちらとも言えない あまり感じない 感じない 計

10歳代
N＝23

13.0% 30.4% 26.1% 21.7% 8.7% 100%

20歳代
N＝172

5.8% 15.1% 38.4% 25.6% 15.1% 100%

30歳代
N＝292

4.8% 14.7% 38.0% 29.5% 13.0% 100%

40歳代
N＝310

3.2% 11.0% 34.5% 34.2% 17.1% 100%

50歳代
N＝290

2.8% 8.3% 36.6% 37.9% 14.5% 100%

60歳代
N＝466

4.7% 13.9% 44.2% 26.4% 10.7% 100%

70歳代
N＝370

8.4% 22.7% 43.5% 20.3% 5.1% 100%

80歳以上
N＝98

14.3% 23.5% 45.9% 12.2% 4.1% 100%
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問６－２ 寝屋川市のイメージをお聞かせください。（○は１つ） 

 

 「道路が狭く、密集している」が 48.0％で最も多く、「にぎわいや活力の低下が感じ

られる」が 23.6％で続いている。 

 

      

 

 

 

 

【問６－２ 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

15.1%

10.6%

48.0%

23.6%

2.8%

庶民的で親しみやすい

都市整備が進み、便利で住みよい

道路が狭く、密集している

にぎわいや活力の低下が感じられる

未回答
N=2,057

庶民的で親しみや
すい

都市整備が進み、
便利で住みよい

道路が狭く、密集し
ている

にぎわいや活力の
低下が感じられる

未回答 計

10歳代
N＝23

21.7% 26.1% 30.4% 17.4% 4.3% 100%

20歳代
N＝172 23.3% 13.4% 39.0% 23.8% 0.6% 100%

30歳代
N＝292 16.4% 11.6% 50.7% 19.2% 2.1% 100%

40歳代
N＝310

12.6% 7.1% 56.5% 20.6% 3.2% 100%

50歳代
N＝290

12.8% 6.9% 52.4% 24.8% 3.1% 100%

60歳代
N＝466

12.9% 6.9% 49.4% 27.5% 3.4% 100%

70歳代
N＝370 15.4% 15.7% 41.6% 24.1% 3.2% 100%

80歳以上
N＝98 19.4% 20.4% 36.7% 22.4% 1.0% 100%
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②安全で安心できるまちづくりについて                   

 

問７ 寝屋川市は、災害に備えるまちづくりが行われていると思いますか。 

 

「あまり思わない」が 34.9％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 18.2％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 49.7％を大きく下回っている。 

 

       

 

 

【問７ 校区別】 

 

 

 

3.3%

14.9%

32.2%

34.9%

14.8%

5.3%

22.8%

36.9%

26.6%

8.4%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

1.9% 19.4% 32.2% 32.7% 13.7% 100%

第二中
N＝175

4.0% 11.4% 30.9% 39.4% 14.3% 100%

第三中
N＝202

2.0% 11.9% 33.2% 37.1% 15.8% 100%

第四中
N＝117

2.6% 21.4% 35.9% 31.6% 8.5% 100%

第五中
N＝169

5.3% 13.6% 34.3% 31.4% 15.4% 100%

第六中
N＝240

2.1% 15.4% 27.9% 40.8% 13.8% 100%

第七中
N＝129

6.2% 14.7% 30.2% 33.3% 15.5% 100%

第八中
N＝151

2.6% 13.2% 31.8% 35.8% 16.6% 100%

第九中
N＝182

3.3% 16.5% 28.6% 35.7% 15.9% 100%

第十中
N＝132

3.8% 18.9% 37.9% 28.8% 10.6% 100%

友呂岐中
N＝147

2.7% 8.8% 29.3% 40.1% 19.0% 100%

中木田中
N＝97

6.2% 16.5% 34.0% 27.8% 15.5% 100%
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問７－２ 災害に強いまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 44.8％で最も多く、「緊急車両が通るための道路整備

が遅れている」が 21.5％で続いている。 

 

    

 

 

【問７－２ 校区別】 

 

 

 

8.8%

3.7%

19.9%

21.5%

44.8%

1.3%

公共施設の耐震化が進められている

密集住宅地区の整備が進められている

密集住宅地区に古くなった木造賃貸住宅が残っている

緊急車両が通るための道路整備が遅れている

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

公共施設の耐震化
が進められている

密集住宅地区の整
備が進められている

密集住宅地区に古く
なった木造賃貸住宅
が残っている

緊急車両が通るため
の道路整備が遅れ
ている

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

第一中
N＝211

8.1% 5.7% 18.0% 22.7% 43.6% 1.9% 100%

第二中
N＝175

8.6% 5.1% 18.3% 21.1% 45.7% 1.1% 100%

第三中
N＝202

10.9% 3.0% 18.8% 19.8% 47.5% 0.0% 100%

第四中
N＝117

6.0% 2.6% 12.8% 23.9% 53.0% 1.7% 100%

第五中
N＝169

10.1% 3.6% 24.9% 20.1% 39.6% 1.8% 100%

第六中
N＝240

8.8% 1.3% 18.3% 25.8% 44.6% 1.3% 100%

第七中
N＝129

10.9% 5.4% 20.9% 18.6% 42.6% 1.6% 100%

第八中
N＝151

5.3% 4.6% 15.2% 27.2% 45.0% 2.6% 100%

第九中
N＝182

7.7% 3.3% 25.8% 21.4% 41.2% 0.5% 100%

第十中
N＝132

8.3% 6.8% 15.9% 11.4% 57.6% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

8.2% 1.4% 26.5% 21.1% 40.8% 2.0% 100%

中木田中
N＝97

14.4% 4.1% 25.8% 18.6% 34.0% 3.1% 100%
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問８ 地域の消防防災体制が充実していると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 48.4％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 23.1％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 28.6％を下回っている。 

 

       
    

 

【問８ 校区別】 

 

 

 

 

6.3%

16.8%

48.4%

21.2%

7.4%

6.1%

19.9%

44.0%

22.4%

7.6%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

4.3% 16.6% 55.5% 16.6% 7.1% 100%

第二中
N＝175

9.1% 17.7% 48.6% 18.9% 5.7% 100%

第三中
N＝202

5.9% 14.4% 50.5% 24.3% 5.0% 100%

第四中
N＝117

6.8% 25.6% 49.6% 14.5% 3.4% 100%

第五中
N＝169

4.7% 18.3% 50.9% 20.7% 5.3% 100%

第六中
N＝240

5.4% 16.7% 43.8% 26.3% 7.9% 100%

第七中
N＝129

10.1% 13.2% 48.8% 19.4% 8.5% 100%

第八中
N＝151

5.3% 18.5% 47.0% 21.2% 7.9% 100%

第九中
N＝182

6.6% 15.4% 44.0% 23.1% 11.0% 100%

第十中
N＝132

7.6% 19.7% 50.0% 16.7% 6.1% 100%

友呂岐中
N＝147

2.7% 10.9% 46.3% 29.3% 10.9% 100%

中木田中
N＝97

8.2% 20.6% 41.2% 22.7% 7.2% 100%
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問８－２ 防災体制についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 43.5％で最も多く、「避難所などが知らされている」

が 24.6％で続いている。 

 

    
   

 

  

【問８－２ 校区別】 

 

 

 

 

24.6%

8.6%

8.6%

13.5%

43.5%

1.3%

避難所などが知らされている

防災訓練が行われている

応急手当に関する知識が十分知らされていない

市民の生命や財産を守るための啓発が行われていない

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

避難所などが知らさ
れている

防災訓練が行われ
ている

応急手当に関する
知識が十分知らされ
ていない

市民の生命や財産
を守るための啓発が
行われていない

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

第一中
N＝211

32.2% 4.3% 8.5% 12.8% 40.3% 1.9% 100%

第二中
N＝175

26.3% 6.9% 9.7% 10.9% 45.7% 0.6% 100%

第三中
N＝202

22.3% 5.4% 7.4% 14.4% 50.0% 0.5% 100%

第四中
N＝117

23.1% 12.8% 11.1% 13.7% 38.5% 0.9% 100%

第五中
N＝169

26.6% 5.9% 5.3% 13.6% 46.2% 2.4% 100%

第六中
N＝240

24.6% 7.9% 7.9% 14.6% 44.2% 0.8% 100%

第七中
N＝129

19.4% 15.5% 7.8% 10.9% 44.2% 2.3% 100%

第八中
N＝151

23.8% 8.6% 6.6% 15.2% 43.7% 2.0% 100%

第九中
N＝182

25.8% 12.1% 8.8% 15.9% 36.8% 0.5% 100%

第十中
N＝132

27.3% 11.4% 6.8% 11.4% 43.2% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

19.0% 6.8% 15.0% 15.6% 42.2% 1.4% 100%

中木田中
N＝97

22.7% 15.5% 8.2% 14.4% 36.1% 3.1% 100%
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問９ 寝屋川市は、犯罪が少なく、安全なまちであると思いますか。 

 

「あまり思わない」が 35.4％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 13.4％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 56.3％を大きく下回っている。 

 

       
 

 

【問９ 校区別】 

 

 

 

 

2.4%

11.0%

30.3%

35.4%

20.9%

1.5%

8.2%

19.0%

38.2%

33.1%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

0.5% 13.7% 26.5% 35.1% 24.2% 100%

第二中
N＝175 3.4% 6.9% 24.0% 39.4% 26.3% 100%

第三中
N＝202 2.0% 10.4% 30.2% 41.6% 15.8% 100%

第四中
N＝117

4.3% 12.8% 40.2% 34.2% 8.5% 100%

第五中
N＝169

1.2% 13.6% 27.8% 36.7% 20.7% 100%

第六中
N＝240 2.1% 10.4% 25.4% 36.7% 25.4% 100%

第七中
N＝129 3.9% 16.3% 34.9% 31.0% 14.0% 100%

第八中
N＝151

2.6% 7.3% 29.8% 35.8% 24.5% 100%

第九中
N＝182 1.1% 12.1% 31.9% 30.8% 24.2% 100%

第十中
N＝132 3.8% 9.8% 31.8% 35.6% 18.9% 100%

友呂岐中
N＝147 0.7% 10.9% 32.7% 36.7% 19.0% 100%

中木田中
N＝97

3.1% 9.3% 33.0% 34.0% 20.6% 100%
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問９－２ 犯罪のないまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 28.5％で最も多く、「防犯カメラの設置が十分ではな

い」が 22.8％で続いている 

     

    

 

 

 

【問９－２ 校区別】 

 

 

 

 

6.1%

21.8%

22.8%

19.1%

28.5%

1.8%

防犯灯が増設されている

地域でパトロール活動や見守り活動が行われている

防犯カメラの設置が十分ではない

不審者情報を得るための方法が十分知らされていない

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

防犯灯が増設され
ている

地域でパトロール
活動や見守り活動
が行われている

防犯カメラの設置
が十分ではない

不審者情報を得る
ための方法が十分
知らされていない

市の取組をよく知
らない

未回答 計

第一中
N＝211 6.6% 21.8% 28.4% 16.6% 24.2% 2.4% 100%

第二中
N＝175

6.9% 18.3% 23.4% 20.6% 29.1% 1.7% 100%

第三中
N＝202

6.9% 26.2% 18.8% 19.8% 27.2% 1.0% 100%

第四中
N＝117 4.3% 18.8% 24.8% 18.8% 32.5% 0.9% 100%

第五中
N＝169 4.1% 27.2% 17.8% 17.8% 32.5% 0.6% 100%

第六中
N＝240

7.1% 17.9% 23.8% 18.8% 30.0% 2.5% 100%

第七中
N＝129

6.2% 24.8% 20.2% 20.9% 24.0% 3.9% 100%

第八中
N＝151 4.0% 23.2% 26.5% 19.9% 23.2% 3.3% 100%

第九中
N＝182 5.5% 26.9% 20.3% 22.5% 23.6% 1.1% 100%

第十中
N＝132 3.0% 20.5% 21.2% 20.5% 33.3% 1.5% 100%

友呂岐中
N＝147

8.8% 18.4% 25.9% 19.0% 27.9% 0.0% 100%

中木田中
N＝97 12.4% 17.5% 21.6% 16.5% 29.9% 2.1% 100%
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問 10 あなたは、雨の時に浸水の不安がありますか。 

 

「不安がある」が 31.1％で最も多い。 

また、「あまり不安がない」と「不安がない」を合わせた『不安がない』は 32.8％で、

「尐し不安がある」と「不安がある」を合わせた『不安がある』の 58.7％を下回ってい

る。 

 

       
    

 

【問 10 校区別】 

 

 

 

 

31.1%

27.6%

8.6%

18.0%

14.8%

14.1%

26.8%

10.0%

29.0%

20.1%

不安がある

尐し不安がある

どちらとも言えない

あまり不安がない

不安がない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

不安がある 尐し不安がある どちらとも言えない あまり不安がない 不安がない 計

第一中
N＝211

27.0% 26.5% 10.0% 21.8% 14.7% 100%

第二中
N＝175 40.6% 33.1% 8.6% 11.4% 6.3% 100%

第三中
N＝202 35.1% 34.7% 5.4% 10.9% 13.9% 100%

第四中
N＝117

3.4% 10.3% 10.3% 33.3% 42.7% 100%

第五中
N＝169

30.8% 36.7% 8.9% 13.6% 10.1% 100%

第六中
N＝240 22.5% 21.3% 6.3% 27.9% 22.1% 100%

第七中
N＝129 48.1% 25.6% 9.3% 7.0% 10.1% 100%

第八中
N＝151 34.4% 34.4% 8.6% 15.2% 7.3% 100%

第九中
N＝182

43.4% 33.5% 8.2% 9.9% 4.9% 100%

第十中
N＝132

9.8% 15.9% 6.8% 35.6% 31.8% 100%

友呂岐中
N＝147 33.3% 27.2% 10.2% 17.7% 11.6% 100%

中木田中
N＝97 48.5% 27.8% 11.3% 7.2% 5.2% 100%
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問 10－２ 浸水対策についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「浸水を防ぐ施設整備が十分ではない」が 38.2％で最も多く、「市の取組をよく知ら

ない」が 29.8％で続いている。 

 

    
 

 

 

 

【問 10－２ 校区別】 

 

 

 

 

6.5%

2.3%

38.2%

21.4%

29.8%

1.8%

水路や下水道が整備されている

校庭に雨水を貯める施設が整備されている

浸水を防ぐ施設整備が十分ではない

雨量情報や水位情報が知らされていない

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

水路や下水道が整
備されている

校庭に雨水を貯め
る施設が整備され
ている

浸水を防ぐ施設整
備が十分ではない

雨量情報や水位情
報が知らされてい
ない

市の取組をよく知
らない

未回答 計

第一中
N＝211

10.0% 0.5% 31.3% 28.0% 28.0% 2.4% 100%

第二中
N＝175

5.1% 2.3% 44.0% 18.3% 28.6% 1.7% 100%

第三中
N＝202 5.9% 2.5% 44.6% 14.9% 31.7% 0.5% 100%

第四中
N＝117 12.0% 1.7% 18.8% 18.8% 47.0% 1.7% 100%

第五中
N＝169 4.7% 5.3% 40.8% 20.1% 27.8% 1.2% 100%

第六中
N＝240

3.3% 2.1% 34.6% 22.5% 35.4% 2.1% 100%

第七中
N＝129

4.7% 0.8% 41.9% 24.0% 23.3% 5.4% 100%

第八中
N＝151 4.6% 4.6% 45.7% 19.9% 22.5% 2.6% 100%

第九中
N＝182 5.5% 2.2% 41.8% 28.0% 22.0% 0.5% 100%

第十中
N＝132

12.9% 0.0% 27.3% 20.5% 37.1% 2.3% 100%

友呂岐中
N＝147

6.1% 4.1% 43.5% 18.4% 27.2% 0.7% 100%

中木田中
N＝97 6.2% 2.1% 48.5% 24.7% 17.5% 1.0% 100%
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③ 健康でいきいき暮らせるまちづくりについて               

 

問 11 市民一人ひとりの人権意識が高くなってきたと思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 49.3％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 19.6％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 31.0％を下回っている。 

 

        
 

 

【問 11 年代別】 

 

 

 

 

 

 

3.7%

15.9%

49.3%

23.0%

8.0%

6.1%

19.0%

45.5%

21.3%

8.1%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

4.3% 8.7% 52.2% 26.1% 8.7% 100%

20歳代
N＝172 2.3% 8.1% 57.6% 20.3% 11.6% 100%

30歳代
N＝292 3.1% 9.9% 51.0% 24.3% 11.6% 100%

40歳代
N＝310

2.6% 10.6% 49.4% 26.5% 11.0% 100%

50歳代
N＝290

3.1% 14.8% 49.3% 24.1% 8.6% 100%

60歳代
N＝466

2.6% 20.0% 47.2% 24.7% 5.6% 100%

70歳代
N＝370 5.9% 23.5% 47.6% 18.9% 4.1% 100%

80歳以上
N＝98 11.2% 23.5% 44.9% 18.4% 2.0% 100%
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問 11－２ 人権が尊重される社会の実現についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 59.8％で最も多く、「人権意識を高めるための講座や

イベントが十分ではない」が 11.3％で続いている。 

 

    
 

 

 

【問 11－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

7.0%

9.5%

11.3%

10.4%

59.8%

2.1%

学校で人権教育が行われている

人権についての講座やイベントが行われている

人権意識を高めるための講座やイベントが十分ではない

人権に関する相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

学校で人権教育が行
われている

人権についての講座
やイベントが行われ
ている

人権意識を高めるた
めの講座やイベント
が十分ではない

人権に関する相談体
制が十分ではない

市の取組をよく知らな
い

未回答 計

10歳代
N＝23

34.8% 8.7% 0.0% 13.0% 43.5% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

10.5% 4.1% 8.7% 9.9% 66.3% 0.6% 100%

30歳代
N＝292

7.9% 7.5% 8.2% 8.2% 66.8% 1.4% 100%

40歳代
N＝310

9.4% 5.8% 9.7% 9.4% 64.8% 1.0% 100%

50歳代
N＝290

7.9% 10.7% 9.0% 13.1% 56.9% 2.4% 100%

60歳代
N＝466

5.4% 10.9% 13.7% 9.9% 56.2% 3.9% 100%

70歳代
N＝370

3.0% 13.2% 14.9% 13.0% 53.8% 2.2% 100%

80歳以上
N＝98

3.1% 12.2% 15.3% 5.1% 63.3% 1.0% 100%
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問 12 地域の福祉活動が活発に行われていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 44.7％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 28.8％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 26.5％を若干上回っている。 

 

       
 

 

【問 12 校区別】 

 

 
 

 

6.2%

22.6%

44.7%

19.5%

7.0%

4.1%

21.4%

40.8%

24.9%

8.9%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

5.7% 19.9% 46.4% 19.9% 8.1% 100%

第二中
N＝175

6.3% 24.6% 43.4% 18.3% 7.4% 100%

第三中
N＝202

8.4% 23.8% 46.5% 14.9% 6.4% 100%

第四中
N＝117

6.8% 22.2% 42.7% 19.7% 8.5% 100%

第五中
N＝169

6.5% 23.7% 43.8% 19.5% 6.5% 100%

第六中
N＝240

3.8% 22.9% 44.2% 23.3% 5.8% 100%

第七中
N＝129

8.5% 23.3% 45.7% 16.3% 6.2% 100%

第八中
N＝151

3.3% 26.5% 43.7% 21.2% 5.3% 100%

第九中
N＝182

8.2% 25.3% 40.7% 19.8% 6.0% 100%

第十中
N＝132

4.5% 24.2% 37.9% 25.0% 8.3% 100%

友呂岐中
N＝147

7.5% 19.0% 43.5% 19.7% 10.2% 100%

中木田中
N＝97

9.3% 19.6% 47.4% 16.5% 7.2% 100%
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問 12－２ 地域の福祉活動についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「地域の福祉活動をよく知らない」が 45.9％で最も多く、「地域の福祉活動に参加す

る機会がない」が 25.1％で続いている。 

 

    

    

 

【問 12－２ 校区別】 

 

 

 

 

5.3%

10.7%

25.1%

12.2%

45.9%

0.8%

「ふれあいサロン」や「子育てサロン」に参加している

「まちかど福祉相談所」などの相談窓口を知っている

地域の福祉活動に参加する機会がない

地域で気軽に相談できる場所が十分ではない

地域の福祉活動をよく知らない

未回答
N=2,057

「ふれあいサロン」
や「子育てサロン」
に参加している

「まちかど福祉相談
所」などの相談窓
口を知っている

地域の福祉活動に
参加する機会がな
い

地域で気軽に相談
できる場所が十分
ではない

地域の福祉活動を
よく知らない

未回答 計

第一中
N＝211

1.9% 9.0% 27.0% 14.2% 47.9% 0.0% 100%

第二中
N＝175

5.7% 10.3% 24.0% 12.0% 47.4% 0.6% 100%

第三中
N＝202

3.0% 9.9% 26.2% 8.9% 51.0% 1.0% 100%

第四中
N＝117

2.6% 14.5% 31.6% 11.1% 40.2% 0.0% 100%

第五中
N＝169

8.9% 12.4% 27.2% 13.0% 38.5% 0.0% 100%

第六中
N＝240

5.8% 10.0% 22.1% 12.1% 50.0% 0.0% 100%

第七中
N＝129

7.8% 8.5% 24.8% 11.6% 42.6% 4.7% 100%

第八中
N＝151

8.6% 13.2% 25.8% 9.9% 39.7% 2.6% 100%

第九中
N＝182

6.0% 10.4% 22.5% 15.9% 44.5% 0.5% 100%

第十中
N＝132

3.0% 13.6% 23.5% 10.6% 49.2% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

4.1% 13.6% 27.2% 10.9% 44.2% 0.0% 100%

中木田中
N＝97

9.3% 6.2% 32.0% 10.3% 39.2% 3.1% 100%
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問 13 寝屋川市は、高齢者が生きがいを持ち、健康で心豊かに暮らせる環境づくりが進

んでいると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 42.6％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 19.1％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 38.3％を大きく下回っている。 

 

       
 

 

【問 13 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

3.0%

16.1%

42.6%

26.0%

12.3%

1.8%

14.6%

40.0%

30.3%

13.3%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

8.7% 13.0% 52.2% 13.0% 13.0% 100%

20歳代
N＝172 2.9% 15.7% 47.7% 19.2% 14.5% 100%

30歳代
N＝292

3.4% 12.7% 47.9% 24.0% 12.0% 100%

40歳代
N＝310

1.9% 13.9% 44.5% 27.7% 11.9% 100%

50歳代
N＝290

1.0% 13.1% 42.8% 29.7% 13.4% 100%

60歳代
N＝466 2.4% 14.8% 37.6% 31.8% 13.5% 100%

70歳代
N＝370

4.6% 23.5% 39.2% 23.8% 8.9% 100%

80歳以上
N＝98

8.2% 23.5% 45.9% 13.3% 9.2% 100%
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問 13－２ 高齢者の社会参加と自立についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 52.1％で最も多く、「高齢者の福祉や介護サービスが

十分ではない」が 16.9％で続いている。 

 

    

  

   

 

【問 13－２ 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

9.9%

10.5%

16.9%

8.8%

52.1%

1.9%

高齢者の健康増進が図られている

「地域包括支援センター」など、身近な相談窓口がある

高齢者の福祉や介護サービスが十分ではない

高齢者の健康増進が十分行われていない

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

高齢者の健康増進
が図られている

「地域包括支援セン
ター」など、身近な
相談窓口がある

高齢者の福祉や介
護サービスが十分
ではない

高齢者の健康増進
が十分行われてい
ない

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

8.7% 17.4% 8.7% 4.3% 60.9% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

8.7% 8.1% 8.7% 5.2% 67.4% 1.7% 100%

30歳代
N＝292

7.9% 4.8% 12.3% 5.8% 67.5% 1.7% 100%

40歳代
N＝310

5.8% 9.4% 15.2% 7.7% 60.3% 1.6% 100%

50歳代
N＝290

6.9% 8.6% 22.1% 9.3% 51.7% 1.4% 100%

60歳代
N＝466

8.8% 12.9% 20.2% 10.3% 45.3% 2.6% 100%

70歳代
N＝370

18.1% 13.0% 18.9% 10.0% 37.8% 2.2% 100%

80歳以上
N＝98

16.3% 17.3% 15.3% 13.3% 35.7% 2.0% 100%
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問 14 寝屋川市は、障害のある人に対するサービスや支援体制が整っていると思います

か。 

 

「どちらとも言えない」が 56.9％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 18.8％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 24.3％を下回っている。 

 

       
 

 

【問 14 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

4.9%

13.9%

56.9%

16.6%

7.7%

2.9%

15.1%

45.8%

25.4%

10.8%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

4.3% 13.0% 73.9% 4.3% 4.3% 100%

20歳代
N＝172 2.9% 11.6% 62.2% 15.7% 7.6% 100%

30歳代
N＝292 3.8% 9.6% 60.6% 15.8% 10.3% 100%

40歳代
N＝310

1.9% 10.0% 54.8% 21.0% 12.3% 100%

50歳代
N＝290

2.4% 10.0% 59.0% 20.7% 7.9% 100%

60歳代
N＝466

4.3% 15.5% 57.7% 15.7% 6.9% 100%

70歳代
N＝370 10.3% 21.1% 50.8% 14.1% 3.8% 100%

80歳以上
N＝98 13.3% 21.4% 50.0% 12.2% 3.1% 100%
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問 14－２ 市の障害者福祉サービスについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 60.0％で最も多く、「障害者福祉サービスが十分では

ない」が 12.6％で続いている。 

 

    

   

 

 

 

【問 14－２ 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

4.1%

9.8%

12.6%

12.3%

60.0%

1.1%

障害者福祉サービスが充実している

障害者が暮らしやすいまちづくりが進んでいる

障害者福祉サービスが十分ではない

障害者の自立や社会参加があまり進んでいない

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

障害者福祉サービ
スが充実している

障害者が暮らしや
すいまちづくりが進
んでいる

障害者福祉サービ
スが十分ではない

障害者の自立や社
会参加があまり進
んでいない

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

8.7% 8.7% 8.7% 8.7% 65.2% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

2.9% 7.0% 12.8% 11.0% 65.7% 0.6% 100%

30歳代
N＝292

4.1% 6.2% 10.3% 9.9% 68.2% 1.4% 100%

40歳代
N＝310

3.2% 4.2% 12.6% 13.2% 66.1% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

2.8% 8.6% 13.1% 17.2% 57.2% 1.0% 100%

60歳代
N＝466

4.9% 8.8% 13.3% 14.2% 57.7% 1.1% 100%

70歳代
N＝370

5.4% 18.9% 14.3% 8.4% 51.1% 1.9% 100%

80歳以上
N＝98

5.1% 18.4% 7.1% 11.2% 57.1% 1.0% 100%
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問 15 寝屋川市は、安心して子どもを生み育てることができるサービスや環境が整って

いると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 51.6％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 17.8％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 30.6％を下回っている。 

 

       
 

 

【問 15 年代別】 

 

各年代において「どちらとも言えない」が最も多いが、30歳代においては「尐し思う」

の割合が高くなっている。 

 

 

 
 

 

 

2.9%

14.9%

51.6%

20.0%

10.6%

2.0%

12.7%

39.5%

29.5%

16.3%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

4.3% 8.7% 56.5% 13.0% 17.4% 100%

20歳代
N＝172 4.1% 11.6% 52.9% 18.0% 13.4% 100%

30歳代
N＝292 3.1% 22.6% 40.8% 19.9% 13.7% 100%

40歳代
N＝310

1.6% 10.6% 48.4% 25.5% 13.9% 100%

50歳代
N＝290

1.7% 11.4% 53.4% 19.3% 14.1% 100%

60歳代
N＝466

2.6% 14.2% 51.9% 22.7% 8.6% 100%

70歳代
N＝370 3.5% 17.3% 59.2% 15.7% 4.3% 100%

80歳以上
N＝98 7.1% 19.4% 52.0% 15.3% 6.1% 100%
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問 15－２ 市の子育て支援についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 48.8％で最も多く、「子育て支援についての啓発が十

分ではない」が 17.8％で続いている。 

 

    

    

 

 

 

【問 15－２ 年代別】 

 

各年代において「市の取組をよく知らない」が最も多いが、30 歳代においては『「子

育て支援センター」や「つどいの広場」などの子育て支援拠点がある』の割合が高くな

っている。 

 

 

 

 

 

4.9%

15.8%

17.8%

11.1%

48.8%

1.6%

保育所（園）の整備が進んでいる

「子育て支援センター」や「つどいの広場」などの子育て支援拠点がある

子育て支援についての啓発が十分ではない

子育てに関する相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答N=2,057

保育所（園）の整備
が進んでいる

「子育て支援セン
ター」や「つどいの広
場」などの子育て支
援拠点がある

子育て支援について
の啓発が十分では
ない

子育てに関する相談
体制が十分ではな
い

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

13.0% 4.3% 21.7% 0.0% 60.9% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

4.7% 15.1% 18.6% 7.0% 52.3% 2.3% 100%

30歳代
N＝292

4.8% 26.4% 16.4% 14.4% 36.6% 1.4% 100%

40歳代
N＝310

3.2% 15.2% 21.3% 16.1% 43.5% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

3.8% 11.7% 25.9% 12.4% 45.9% 0.3% 100%

60歳代
N＝466

4.7% 13.5% 15.9% 10.3% 53.9% 1.7% 100%

70歳代
N＝370 6.5% 16.2% 12.7% 7.3% 54.9% 2.4% 100%

80歳以上
N＝98 8.2% 12.2% 10.2% 10.2% 55.1% 4.1% 100%
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問 16 あなたは、「男は仕事、女は家庭」というように性別によって役割を分担する考

え方に共感しますか。 

 

「共感しない」が 29.3％で最も多い。 

また、「あまり共感しない」と「共感しない」とを合わせた『共感しない』は 55.6％

で、「尐し共感する」と「共感する」を合わせた『共感する』の 18.8％を大きく上回っ

ている。 

       
 

【問 16 男女別】 

 

 
 

 

【問 16 年代別】 

 

10歳代においては「あまり共感しない」が最も多い。 

なお、20歳代から 60歳代においては「共感しない」、70歳代以上においては「どちら

とも言えない」が最も多い。 

 

 

6.6%

12.2%

25.6%

26.3%

29.3%

7.2%

12.8%

19.0%

31.0%

30.0%

共感する

尐し共感する

どちらとも言えない

あまり共感しない

共感しない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

共感する 尐し共感する どちらとも言えない あまり共感しない 共感しない 計

男性
N＝826

8.4% 14.4% 25.4% 26.6% 25.2% 100%

女性
N＝1,105

5.0% 10.6% 24.6% 26.2% 33.7% 100%

共感する 尐し共感する どちらとも言えない あまり共感しない 共感しない 計

10歳代
N＝23

0.0% 17.4% 26.1% 43.5% 13.0% 100%

20歳代
N＝172

4.1% 7.6% 17.4% 25.6% 45.3% 100%

30歳代
N＝292

3.8% 12.7% 22.9% 27.4% 33.2% 100%

40歳代
N＝310

4.8% 9.0% 24.8% 29.7% 31.6% 100%

50歳代
N＝290

4.1% 6.6% 24.1% 26.6% 38.6% 100%

60歳代
N＝466

6.0% 14.4% 23.2% 25.8% 30.7% 100%

70歳代
N＝370

10.8% 17.3% 32.7% 23.2% 15.9% 100%

80歳以上
N＝98

20.4% 15.3% 36.7% 19.4% 8.2% 100%
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問 16－２ 男女がいきいきと暮らせるまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 70.7％で最も多く、その他の意見を大きく上回ってい

る。 

 

    
     

  

【問 16－２ 男女別】 

 

 
 

 

【問 16－２ 年代別】 

 

 
 

3.7%

4.6%

13.0%

7.0%

70.7%

1.1%

男女共同参画についての講座が行われている

男女の心の悩みの相談窓口がある

男女共同参画についての啓発が十分ではない

男女共同参画に関する相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答N=2,057

男女共同参画につ
いての講座が行わ
れている

男女の心の悩みの
相談窓口がある

男女共同参画につ
いての啓発が十分
ではない

男女共同参画に関
する相談体制が十
分ではない

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

男性
N＝826

2.1% 4.1% 15.0% 6.7% 71.7% 0.5% 100%

女性
N＝1,105

5.1% 4.6% 11.0% 6.8% 71.0% 1.6% 100%

男女共同参画につ
いての講座が行わ
れている

男女の心の悩みの
相談窓口がある

男女共同参画につ
いての啓発が十分
ではない

男女共同参画に関
する相談体制が十
分ではない

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

4.3% 0.0% 13.0% 8.7% 73.9% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

2.9% 5.2% 11.6% 5.2% 73.8% 1.2% 100%

30歳代
N＝292

4.1% 2.7% 10.3% 6.2% 76.0% 0.7% 100%

40歳代
N＝310

1.6% 4.5% 10.0% 7.7% 75.8% 0.3% 100%

50歳代
N＝290

3.8% 3.4% 15.9% 6.9% 69.0% 1.0% 100%

60歳代
N＝466

3.2% 3.9% 16.7% 7.1% 67.8% 1.3% 100%

70歳代
N＝370

6.2% 7.6% 12.4% 6.8% 65.4% 1.6% 100%

80歳以上
N＝98

4.1% 5.1% 6.1% 9.2% 74.5% 1.0% 100%
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④ 夢を育む学びのまちづくりについて                    

 

問 17  寝屋川市の学校園は、教育内容が充実していると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 57.5％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 12.6％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 30.0％を大きく下回っている。 

 

       
 

 

【問 17 校区別】 

 

 

2.7%

9.9%

57.5%

20.6%

9.4%

2.3%

11.6%

52.3%

23.8%

10.0%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

1.4% 10.9% 54.0% 22.7% 10.9% 100%

第二中
N＝175 4.6% 6.3% 60.6% 18.9% 9.7% 100%

第三中
N＝202 3.0% 10.9% 57.9% 17.8% 10.4% 100%

第四中
N＝117

6.0% 9.4% 65.0% 14.5% 5.1% 100%

第五中
N＝169 3.0% 10.7% 62.7% 13.6% 10.1% 100%

第六中
N＝240 2.5% 14.2% 52.9% 22.5% 7.9% 100%

第七中
N＝129

3.1% 7.0% 62.0% 18.6% 9.3% 100%

第八中
N＝151

1.3% 7.9% 55.6% 23.8% 11.3% 100%

第九中
N＝182 2.7% 10.4% 52.7% 25.8% 8.2% 100%

第十中
N＝132 0.8% 9.1% 60.6% 22.7% 6.8% 100%

友呂岐中
N＝147

2.7% 11.6% 50.3% 21.8% 13.6% 100%

中木田中
N＝97

4.1% 10.3% 54.6% 20.6% 10.3% 100%
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問 17－２ 市の教育内容についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「教育内容をよく知らない」が 70.8％で最も多く、その他の意見を大きく上回ってい

る。 

 

    

 

【問 17－２ 校区別】 

 

 

6.9%

3.8%

9.8%

6.9%

70.8%

1.9%

尐人数指導や放課後学習が行われている

小中一貫教育が進められている

外国人英語講師による英語教育が十分ではない

コンピューターを活用した情報教育が十分ではない

教育内容をよく知らない

未回答
N=2,057

尐人数指導や放課
後学習が行われて
いる

小中一貫教育が進
められている

外国人英語講師に
よる英語教育が十
分ではない

コンピューターを活
用した情報教育が
十分ではない

教育内容をよく知ら
ない

未回答 計

第一中
N＝211 7.6% 3.3% 11.8% 8.1% 66.4% 2.8% 100%

第二中
N＝175 8.0% 1.1% 13.7% 8.0% 67.4% 1.7% 100%

第三中
N＝202 5.9% 3.0% 8.4% 7.9% 73.3% 1.5% 100%

第四中
N＝117

12.8% 5.1% 9.4% 5.1% 65.8% 1.7% 100%

第五中
N＝169

7.7% 5.9% 8.9% 5.9% 68.6% 3.0% 100%

第六中
N＝240

7.5% 3.8% 8.8% 7.9% 70.4% 1.7% 100%

第七中
N＝129 5.4% 3.1% 7.0% 5.4% 76.7% 2.3% 100%

第八中
N＝151 5.3% 2.6% 12.6% 6.0% 70.9% 2.6% 100%

第九中
N＝182 5.5% 4.4% 12.6% 8.2% 67.0% 2.2% 100%

第十中
N＝132 8.3% 5.3% 2.3% 5.3% 78.8% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

6.1% 4.1% 10.9% 8.2% 68.7% 2.0% 100%

中木田中
N＝97

6.2% 5.2% 13.4% 5.2% 69.1% 1.0% 100%
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問 18 寝屋川市では、学校・家庭・地域が連携して青少年の育成を見守っていると思い

ますか。 

 

「どちらとも言えない」が 46.6％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 20.1％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 33.4％を下回っている。 

 

       
 

 

【問 18 校区別】 

 

 

 

 

4.1%

16.0%

46.6%

24.2%

9.2%

3.5%

20.8%

40.1%

25.5%

10.1%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

3.3% 17.1% 46.4% 24.2% 9.0% 100%

第二中
N＝175 4.6% 12.6% 40.6% 30.9% 11.4% 100%

第三中
N＝202 5.0% 15.8% 51.0% 20.8% 7.4% 100%

第四中
N＝117

6.8% 17.1% 44.4% 25.6% 6.0% 100%

第五中
N＝169

7.1% 11.8% 50.9% 21.9% 8.3% 100%

第六中
N＝240 2.9% 19.2% 45.4% 22.9% 9.6% 100%

第七中
N＝129 5.4% 22.5% 41.9% 23.3% 7.0% 100%

第八中
N＝151

2.0% 12.6% 47.0% 25.8% 12.6% 100%

第九中
N＝182 3.3% 22.0% 41.8% 26.9% 6.0% 100%

第十中
N＝132 3.8% 14.4% 47.0% 24.2% 10.6% 100%

友呂岐中
N＝147 3.4% 16.3% 43.5% 25.2% 11.6% 100%

中木田中
N＝97

5.2% 14.4% 46.4% 23.7% 10.3% 100%
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問 18－２ 青少年健全育成についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 70.7％で最も多く、その他の意見を大きく上回ってい

る。 

 

    

  

   

 

【問 18－２ 校区別】 

 

 

 

 

1.4%

6.6%

8.1%

11.9%

70.7%

1.4%

青尐年リーダーの養成が行われている

青尐年が交流できる講座やイベントが行われている

青尐年関係団体への支援が十分ではない

青尐年のための相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

青尐年リーダーの養
成が行われている

青尐年が交流でき
る講座やイベントが
行われている

青尐年関係団体へ
の支援が十分では
ない

青尐年のための相
談体制が十分では
ない

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

第一中
N＝211 1.4% 7.6% 8.5% 12.3% 68.7% 1.4% 100%

第二中
N＝175 1.1% 6.9% 8.0% 9.1% 73.1% 1.7% 100%

第三中
N＝202 2.5% 6.9% 5.0% 11.9% 72.8% 1.0% 100%

第四中
N＝117

2.6% 7.7% 6.0% 6.8% 75.2% 1.7% 100%

第五中
N＝169

1.2% 6.5% 8.3% 8.9% 71.0% 4.1% 100%

第六中
N＝240

1.7% 7.1% 7.5% 10.8% 72.1% 0.8% 100%

第七中
N＝129 0.8% 8.5% 10.1% 10.1% 69.0% 1.6% 100%

第八中
N＝151 0.7% 5.3% 9.3% 13.9% 69.5% 1.3% 100%

第九中
N＝182 2.2% 3.8% 9.3% 15.4% 67.6% 1.6% 100%

第十中
N＝132 0.8% 6.1% 6.8% 12.9% 73.5% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

0.0% 8.2% 8.2% 12.9% 70.1% 0.7% 100%

中木田中
N＝97

3.1% 5.2% 14.4% 15.5% 61.9% 0.0% 100%
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問 19 寝屋川市は、生涯学習の機会や情報の提供が充実していると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 53.6％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 17.8％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 28.7％を下回っている。 

 

       
 

 

【問 19 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.7%

15.1%

53.6%

20.7%

8.0%

2.3%

16.7%

47.3%

24.8%

8.9%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23 13.0% 8.7% 47.8% 26.1% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

2.3% 6.4% 64.0% 15.1% 12.2% 100%

30歳代
N＝292

2.4% 12.3% 57.2% 18.2% 9.9% 100%

40歳代
N＝310

1.0% 13.9% 54.2% 23.2% 7.7% 100%

50歳代
N＝290

1.7% 16.2% 50.3% 22.1% 9.7% 100%

60歳代
N＝466

1.9% 16.5% 49.6% 23.2% 8.8% 100%

70歳代
N＝370

5.7% 19.2% 53.0% 18.4% 3.8% 100%

80歳以上
N＝98 3.1% 20.4% 56.1% 17.3% 3.1% 100%
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問 19－２ 市の生涯学習についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 58.6％で最も多く、「生涯学習指導者の養成や活用が

十分ではない」が 13.5％で続いている。 

 

    

 

 

【問 19－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13.3%

8.4%

4.2%

13.5%

58.6%

2.0%

生涯学習の講座やイベントが行われている

図書館などの整備が進められている

学習の成果を発表する機会が十分ではない

生涯学習指導者の養成や活用が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答

N=2,057

生涯学習の講座や
イベントが行われて
いる

図書館などの整備
が進められている

学習の成果を発表
する機会が十分で
はない

生涯学習指導者の
養成や活用が十分
ではない

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

26.1% 0.0% 4.3% 0.0% 69.6% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

5.2% 8.7% 5.8% 7.6% 72.1% 0.6% 100%

30歳代
N＝292

9.9% 7.5% 3.4% 9.9% 67.8% 1.4% 100%

40歳代
N＝310

12.3% 5.5% 3.2% 17.1% 60.3% 1.6% 100%

50歳代
N＝290

18.3% 4.1% 3.1% 14.5% 58.6% 1.4% 100%

60歳代
N＝466

15.5% 7.5% 3.9% 17.2% 54.3% 1.7% 100%

70歳代
N＝370

14.1% 15.9% 5.1% 12.4% 48.6% 3.8% 100%

80歳以上
N＝98 11.2% 11.2% 6.1% 9.2% 56.1% 6.1% 100%



48 

 

問 20 寝屋川市では、展示会・コンサート等、文化・芸術活動が活発に行われている

と思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 42.3％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 26.6％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 31.0％を下回っている。 

 

       
 

 

【問 20 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.4%

21.2%

42.3%

20.7%

10.3%

3.3%

20.5%

38.4%

27.2%

10.6%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

17.4% 17.4% 43.5% 21.7% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

7.0% 19.8% 44.2% 15.1% 14.0% 100%

30歳代
N＝292

4.5% 15.8% 47.6% 22.6% 9.6% 100%

40歳代
N＝310

4.2% 18.4% 43.5% 21.6% 12.3% 100%

50歳代
N＝290

2.8% 17.6% 45.9% 22.4% 11.4% 100%

60歳代
N＝466

5.2% 21.0% 41.0% 23.0% 9.9% 100%

70歳代
N＝370

7.6% 30.5% 36.2% 17.3% 8.4% 100%

80歳以上
N＝98

9.2% 27.6% 35.7% 18.4% 9.2% 100%
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問 20－２ 文化振興についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 55.2％で最も多く、「文化・芸術の鑑賞の機会が十分

ではない」が 19.1％で続いている。 

 

    

  

 

 

【問 20－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7.1%

10.9%

19.1%

6.9%

55.2%

0.9%

文化・芸術活動の施設が整備されている

文化・芸術の成果を発表する機会がある

文化・芸術の鑑賞の機会が十分ではない

文化・芸術団体の育成が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答

N=2,057

文化・芸術活動の
施設が整備されて
いる

文化・芸術の成果を
発表する機会があ
る

文化・芸術の鑑賞
の機会が十分では
ない

文化・芸術団体の
育成が十分ではな
い

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

8.7% 13.0% 13.0% 0.0% 65.2% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

9.9% 9.3% 12.8% 5.8% 62.2% 0.0% 100%

30歳代
N＝292

6.5% 9.9% 16.8% 3.8% 62.7% 0.3% 100%

40歳代
N＝310

7.4% 10.3% 17.7% 7.1% 57.1% 0.3% 100%

50歳代
N＝290

6.2% 8.6% 22.4% 9.0% 53.1% 0.7% 100%

60歳代
N＝466

7.7% 9.9% 20.6% 9.4% 51.5% 0.9% 100%

70歳代
N＝370

6.5% 16.2% 19.2% 5.9% 50.5% 1.6% 100%

80歳以上
N＝98

7.1% 7.1% 18.4% 5.1% 58.2% 4.1% 100%
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問 21 寝屋川市は、スポーツ活動の環境が整っていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 47.0％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 18.7％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 34.2％を下回っている。 

 

       
 

 

【問 21 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.5%

15.2%

47.0%

23.7%

10.5%

2.4%

15.4%

40.7%

29.5%

12.0%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

0.0% 13.0% 56.5% 17.4% 13.0% 100%

20歳代
N＝172

3.5% 15.1% 45.3% 20.3% 15.7% 100%

30歳代
N＝292

3.1% 13.7% 46.9% 23.3% 13.0% 100%

40歳代
N＝310

2.6% 14.5% 44.2% 26.8% 11.9% 100%

50歳代
N＝290

2.1% 13.4% 47.2% 23.8% 13.4% 100%

60歳代
N＝466

3.6% 13.5% 48.5% 24.7% 9.7% 100%

70歳代
N＝370

5.4% 20.3% 45.9% 23.2% 5.1% 100%

80歳以上
N＝98

6.1% 15.3% 52.0% 22.4% 4.1% 100%
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問 21－２ スポーツ振興についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 48.8％で最も多く、「スポーツを行う施設や場所が不

足している」が 29.4％で続いている。 

 

    

 

 

【問 21－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11.6%

2.5%

29.4%

6.6%

48.8%

1.1%

体育館などのスポーツ施設が安全に利用できる

スポーツ指導者の講習が行われている

スポーツを行う施設や場所が不足している

スポーツ指導者が不足している

市の取組をよく知らない

未回答

N=2,057

体育館などのス
ポーツ施設が安全
に利用できる

スポーツ指導者の
講習が行われてい
る

スポーツを行う施設
や場所が不足して
いる

スポーツ指導者が
不足している

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

8.7% 0.0% 26.1% 8.7% 56.5% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

12.8% 1.2% 29.7% 7.6% 48.3% 0.6% 100%

30歳代
N＝292

11.0% 3.1% 28.4% 5.8% 51.4% 0.3% 100%

40歳代
N＝310

11.9% 3.2% 33.5% 8.4% 42.3% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

11.0% 1.7% 35.2% 6.2% 44.8% 1.0% 100%

60歳代
N＝466

12.2% 2.1% 29.0% 6.2% 49.1% 1.3% 100%

70歳代
N＝370

12.2% 2.4% 25.4% 7.0% 50.5% 2.4% 100%

80歳以上
N＝98

9.2% 1.0% 20.4% 4.1% 64.3% 1.0% 100%
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問 22 寝屋川市は、国際交流が盛んであると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 46.1％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 7.9％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 46.0％を大きく下回っている。 

 

       
 

 

【問 22 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.1%

6.8%

46.1%

31.2%

14.8%

1.3%

7.4%

38.7%

34.4%

18.2%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

4.3% 4.3% 34.8% 26.1% 30.4% 100%

20歳代
N＝172

1.7% 0.0% 48.3% 26.2% 23.8% 100%

30歳代
N＝292

1.0% 2.4% 46.6% 30.1% 19.9% 100%

40歳代
N＝310

0.6% 4.5% 44.5% 34.8% 15.5% 100%

50歳代
N＝290

0.0% 9.3% 47.6% 27.6% 15.5% 100%

60歳代
N＝466

1.3% 7.9% 47.4% 31.5% 11.8% 100%

70歳代
N＝370

1.6% 11.9% 46.2% 30.5% 9.7% 100%

80歳以上
N＝98

2.0% 8.2% 38.8% 42.9% 8.2% 100%



53 

 

問 22－２ 市の国際交流についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市内で外国の文化に触れる機会があまりない」が 76.5％で最も多く、その他の意見

を大きく上回っている。 

    

  

  

 

【問 22－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.9%

3.0%

13.6%

76.5%

3.0%

海外との交流が行われている

市内で外国の文化に触れる機会がある

海外との交流があまり行われていない

市内で外国の文化に触れる機会があまりない

未回答

N=2,057

海外との交流が行
われている

市内で外国の文化
に触れる機会があ
る

海外との交流があ
まり行われていない

市内で外国の文化
に触れる機会があ
まりない

未回答 計

10歳代
N＝23

4.3% 4.3% 8.7% 82.6% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

2.3% 1.2% 12.8% 82.0% 1.7% 100%

30歳代
N＝292

2.4% 3.4% 10.3% 82.5% 1.4% 100%

40歳代
N＝310

3.5% 1.6% 12.9% 80.3% 1.6% 100%

50歳代
N＝290

6.6% 2.8% 12.4% 76.2% 2.1% 100%

60歳代
N＝466

4.1% 2.6% 11.8% 79.4% 2.1% 100%

70歳代
N＝370

3.8% 5.1% 19.5% 65.9% 5.7% 100%

80歳以上
N＝98

4.1% 4.1% 16.3% 64.3% 11.2% 100%



54 

 

⑤ 快適でうるおいのあるまちづくりについて               

 

問 23 寝屋川市では、地域の特性をいかした計画的なまちづくりが行われていると思い

ますか。 

 

「どちらとも言えない」が 39.9％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 19.0％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 41.2％を大きく下回っている。 

 

       
 

 

【問 23 校区別】 

 

 

3.2%

15.8%

39.9%

27.4%

13.8%

2.2%

15.9%

41.1%

28.3%

12.5%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

2.4% 18.5% 33.6% 29.9% 15.6% 100%

第二中
N＝175 5.1% 12.6% 40.6% 28.0% 13.7% 100%

第三中
N＝202 3.0% 19.8% 38.6% 24.8% 13.9% 100%

第四中
N＝117

5.1% 17.9% 47.0% 21.4% 8.5% 100%

第五中
N＝169

1.8% 13.6% 43.2% 30.8% 10.7% 100%

第六中
N＝240 4.6% 19.6% 35.0% 27.5% 13.3% 100%

第七中
N＝129 3.1% 14.0% 46.5% 22.5% 14.0% 100%

第八中
N＝151 2.0% 13.2% 41.7% 30.5% 12.6% 100%

第九中
N＝182

2.2% 11.0% 40.7% 30.8% 15.4% 100%

第十中
N＝132

0.0% 15.2% 40.9% 27.3% 16.7% 100%

友呂岐中
N＝147 2.0% 12.9% 38.8% 28.6% 17.7% 100%

中木田中
N＝97 6.2% 22.7% 34.0% 25.8% 11.3% 100%
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問 23－２ 市が進めるまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 26.8％で最も多く、「まちづくりに関する情報がわか

りにくい」が 26.2％で続いている。 

 

    

    

 

 

【問 23－２ 校区別】 

 

 

15.5%

14.1%

16.3%

26.2%

26.8%

1.1%

駅前の再開発など、魅力や活力のあるまちづくりが行われている

第二京阪道路沿道地区などの新しいまちづくりが行われている

安全で快適な生活環境を作るための取組が十分ではない

まちづくりに関する情報がわかりにくい

市の取組をよく知らない

未回答

N=2,057

駅前の再開発など、魅
力や活力のあるまちづ
くりが行われている

第二京阪道路沿道地
区などの新しいまちづく
りが行われている

安全で快適な生活環
境を作るための取組が
十分ではない

まちづくりに関する情報
がわかりにくい

市の取組をよく知らな
い

未回答 計

第一中
N＝211 19.4% 13.3% 17.1% 28.9% 19.9% 1.4% 100%

第二中
N＝175 18.3% 13.1% 12.0% 26.9% 29.1% 0.6% 100%

第三中
N＝202 23.8% 8.4% 15.8% 21.3% 30.2% 0.5% 100%

第四中
N＝117

9.4% 23.9% 17.1% 21.4% 27.4% 0.9% 100%

第五中
N＝169

12.4% 9.5% 18.3% 25.4% 30.8% 3.6% 100%

第六中
N＝240 17.9% 15.8% 15.4% 30.0% 20.0% 0.8% 100%

第七中
N＝129 5.4% 24.8% 16.3% 27.1% 24.8% 1.6% 100%

第八中
N＝151 9.3% 12.6% 16.6% 26.5% 34.4% 0.7% 100%

第九中
N＝182 15.9% 7.1% 19.8% 31.3% 25.8% 0.0% 100%

第十中
N＝132

11.4% 23.5% 12.1% 23.5% 29.5% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

15.0% 8.8% 19.7% 27.9% 27.2% 1.4% 100%

中木田中
N＝97 24.7% 19.6% 11.3% 24.7% 18.6% 1.0% 100%
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問 24 寝屋川市では、快適な生活環境や美しいまちなみが確保されていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 31.3％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 26.2％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 42.5％を下回っている。 

 

       
    

 

【問 24 校区別】 

 

 

 

 

 

3.3%

22.9%

31.3%

28.9%

13.6%

2.4%

19.1%

32.3%

31.6%

14.6%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

2.8% 31.3% 27.5% 26.1% 12.3% 100%

第二中
N＝175 3.4% 18.3% 34.3% 25.7% 18.3% 100%

第三中
N＝202 2.0% 21.3% 32.7% 32.2% 11.9% 100%

第四中
N＝117

5.1% 31.6% 32.5% 23.9% 6.8% 100%

第五中
N＝169

2.4% 20.7% 33.7% 25.4% 17.8% 100%

第六中
N＝240 2.9% 22.5% 27.9% 31.3% 15.4% 100%

第七中
N＝129 4.7% 20.9% 35.7% 24.8% 14.0% 100%

第八中
N＝151 2.0% 19.9% 30.5% 35.1% 12.6% 100%

第九中
N＝182

2.2% 23.1% 31.9% 33.0% 9.9% 100%

第十中
N＝132

3.0% 28.8% 25.8% 30.3% 12.1% 100%

友呂岐中
N＝147 2.7% 17.0% 32.7% 28.6% 19.0% 100%

中木田中
N＝97 9.3% 23.7% 32.0% 26.8% 8.2% 100%



57 

 

問 24－２ 市内のまちなみについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「道路や公園、緑地の景観が十分ではない」が 41.5％で最も多く、「駅前広場や街路

樹、公園の植栽が整備されている」が 31.7％で続いている。 

 

    
 

 

 

【問 24－２ 校区別】 

 

 

 

 

 

8.3%

31.7%

41.5%

15.8%

2.7%

道路や公園、緑地の景観が良い

駅前広場や街路樹、公園の植栽が整備されている

道路や公園、緑地の景観が十分ではない

駅前広場や街路樹、公園の植栽が十分ではない

未回答

N=2,057

道路や公園、緑地
の景観が良い

駅前広場や街路
樹、公園の植栽が
整備されている

道路や公園、緑地
の景観が十分では
ない

駅前広場や街路
樹、公園の植栽が
十分ではない

未回答 計

第一中
N＝211 8.5% 38.4% 33.2% 15.2% 4.7% 100%

第二中
N＝175 8.0% 29.1% 47.4% 12.6% 2.9% 100%

第三中
N＝202 4.0% 32.2% 40.1% 21.8% 2.0% 100%

第四中
N＝117

20.5% 29.9% 29.1% 18.8% 1.7% 100%

第五中
N＝169

4.7% 25.4% 50.9% 14.8% 4.1% 100%

第六中
N＝240

9.2% 25.8% 45.8% 17.1% 2.1% 100%

第七中
N＝129 10.1% 29.5% 39.5% 16.3% 4.7% 100%

第八中
N＝151 1.3% 32.5% 50.3% 14.6% 1.3% 100%

第九中
N＝182 7.1% 40.7% 39.6% 9.9% 2.7% 100%

第十中
N＝132 15.2% 38.6% 28.0% 18.2% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

4.8% 28.6% 47.6% 17.0% 2.0% 100%

中木田中
N＝97

9.3% 30.9% 45.4% 13.4% 1.0% 100%



58 

 

問 25 寝屋川市は、駅周辺が魅力ある空間であると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 27.7％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 32.4％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 39.9％を下回っている。 

 

        
 

 

【問 25 校区別】 

   

 

 

6.2%

26.2%

27.7%

27.2%

12.7%

5.6%

25.1%

25.6%

27.2%

16.5%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

4.7% 30.8% 28.4% 21.8% 14.2% 100%

第二中
N＝175 6.9% 18.3% 30.9% 27.4% 16.6% 100%

第三中
N＝202 9.9% 36.1% 24.8% 20.8% 8.4% 100%

第四中
N＝117

3.4% 23.9% 28.2% 32.5% 12.0% 100%

第五中
N＝169

8.3% 16.6% 32.0% 29.0% 14.2% 100%

第六中
N＝240 5.8% 30.8% 17.9% 33.3% 12.1% 100%

第七中
N＝129 4.7% 22.5% 35.7% 26.4% 10.9% 100%

第八中
N＝151 2.0% 23.8% 29.1% 28.5% 16.6% 100%

第九中
N＝182

8.2% 26.9% 28.0% 25.8% 11.0% 100%

第十中
N＝132

3.0% 22.7% 22.0% 37.1% 15.2% 100%

友呂岐中
N＝147 4.1% 32.0% 29.3% 20.4% 14.3% 100%

中木田中
N＝97 12.4% 22.7% 27.8% 26.8% 10.3% 100%



59 

 

問 25－２ 市内の駅周辺の整備についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「駅周辺の整備が十分ではない」が 34.6％で最も多く、「駅につながる道路整備が遅

れている」が 28.4％で続いている。 

 

    

 

 

 

【問 25－２ 校区別】 

 

 

 

21.5%

10.5%

34.6%

28.4%

5.0%

道路や建築物が整備されている

医療施設や文化交流施設が整備されている

駅周辺の整備が十分ではない

駅につながる道路整備が遅れている

未回答

N=2,057

道路や建築物が整
備されている

医療施設や文化交
流施設が整備され
ている

駅周辺の整備が十
分ではない

駅につながる道路
整備が遅れている

未回答 計

第一中
N＝211 22.7% 9.0% 35.1% 30.8% 2.4% 100%

第二中
N＝175 21.1% 7.4% 37.1% 28.6% 5.7% 100%

第三中
N＝202 27.7% 14.9% 24.3% 28.7% 4.5% 100%

第四中
N＝117

24.8% 1.7% 42.7% 27.4% 3.4% 100%

第五中
N＝169

21.3% 7.1% 41.4% 23.7% 6.5% 100%

第六中
N＝240

16.7% 16.7% 33.3% 30.0% 3.3% 100%

第七中
N＝129 14.7% 10.1% 38.8% 27.1% 9.3% 100%

第八中
N＝151 16.6% 6.6% 32.5% 40.4% 4.0% 100%

第九中
N＝182 24.2% 11.5% 30.2% 28.6% 5.5% 100%

第十中
N＝132 22.7% 9.8% 34.8% 26.5% 6.1% 100%

友呂岐中
N＝147

24.5% 12.9% 34.7% 24.5% 3.4% 100%

中木田中
N＝97

26.8% 10.3% 37.1% 22.7% 3.1% 100%



60 

 

問 26 寝屋川市の水道水は、安全でおいしいと思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 40.5％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 34.8％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 24.6％を上回っている。 

 

       
 

 

【問 26 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

11.3%

23.5%

40.5%

15.5%

9.1%

10.4%

26.1%

36.4%

16.8%

10.3%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

21.7% 8.7% 56.5% 8.7% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

7.0% 18.0% 45.3% 16.3% 13.4% 100%

30歳代
N＝292

4.8% 17.8% 44.2% 19.9% 13.4% 100%

40歳代
N＝310

8.7% 20.0% 42.6% 15.5% 13.2% 100%

50歳代
N＝290 8.6% 20.3% 43.4% 17.2% 10.3% 100%

60歳代
N＝466 11.8% 26.8% 39.5% 16.3% 5.6% 100%

70歳代
N＝370 18.4% 32.4% 32.7% 12.2% 4.3% 100%

80歳以上
N＝98 22.4% 27.6% 36.7% 8.2% 5.1% 100%



61 

 

問 26－２ 市の水道水についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「特に気になることはない」が 61.7％で最も多く、「市販の水と比べると味が劣る」

が 24.3％で続いている。 

 

    

   

 

  

【問 26－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.2%

61.7%

8.7%

24.3%

1.1%

市販の水と変わらない

特に気になることはない

匂いが気になる

市販の水と比べると味が劣る

未回答

N=2,057

市販の水と変わら
ない

特に気になること
はない

匂いが気になる
市販の水と比べる
と味が劣る

未回答 計

10歳代
N＝23

4.3% 65.2% 13.0% 13.0% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

4.1% 52.9% 11.6% 30.8% 0.6% 100%

30歳代
N＝292

1.4% 52.7% 10.6% 34.2% 1.0% 100%

40歳代
N＝310

3.5% 53.9% 8.4% 32.3% 1.9% 100%

50歳代
N＝290 4.5% 61.7% 10.7% 22.4% 0.7% 100%

60歳代
N＝466 3.2% 67.4% 7.3% 21.2% 0.9% 100%

70歳代
N＝370 6.2% 70.0% 6.5% 15.9% 1.4% 100%

80歳以上
N＝98 11.2% 73.5% 5.1% 10.2% 0.0% 100%



62 

 

問 27 寝屋川市では、下水道の整備や維持管理が適切に行われていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 41.8％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 32.0％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 26.2％を上回っている。 

 

        
    

 

【問 27 校区別】 

 

 

 

 

9.6%

22.4%

41.8%

16.4%

9.8%

6.9%

25.6%

44.3%

15.9%

7.3%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

9.5% 24.2% 40.3% 12.8% 13.3% 100%

第二中
N＝175

11.4% 22.3% 45.1% 12.6% 8.6% 100%

第三中
N＝202

8.4% 20.8% 38.1% 19.8% 12.9% 100%

第四中
N＝117

12.8% 29.9% 40.2% 14.5% 2.6% 100%

第五中
N＝169

11.2% 18.9% 47.9% 14.2% 7.7% 100%

第六中
N＝240

7.1% 19.6% 45.0% 20.4% 7.9% 100%

第七中
N＝129

14.0% 16.3% 48.1% 12.4% 9.3% 100%

第八中
N＝151

8.6% 21.2% 39.7% 20.5% 9.9% 100%

第九中
N＝182

8.8% 26.9% 40.7% 13.2% 10.4% 100%

第十中
N＝132

9.1% 26.5% 42.4% 18.2% 3.8% 100%

友呂岐中
N＝147

8.8% 19.7% 36.7% 21.8% 12.9% 100%

中木田中
N＝97

9.3% 22.7% 36.1% 16.5% 15.5% 100%



63 

 

問 27－２ 市の下水道整備についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「大規模地震などに備えた施設の補強が遅れている」が 32.6％で最も多く、「ほとん

どの世帯が下水道に接続されている」が 27.2％で続いている。 

 

    
    

 

 

【問 27－２ 校区別】 

 

 

 

 

16.0%

27.2%

32.6%

18.5%

5.7%

川や水路がきれいになっている

ほとんどの世帯が下水道に接続されている

大規模地震などに備えた施設の補強が遅れている

古くなった下水道管の改修が遅れている

未回答

N=2,057

川や水路がきれい
になっている

ほとんどの世帯が
下水道に接続され
ている

大規模地震などに
備えた施設の補強
が遅れている

古くなった下水道管
の改修が遅れてい
る

未回答 計

第一中
N＝211

17.5% 27.0% 30.3% 19.4% 5.7% 100%

第二中
N＝175

20.0% 23.4% 32.6% 17.1% 6.9% 100%

第三中
N＝202

9.4% 30.7% 35.1% 19.8% 5.0% 100%

第四中
N＝117

15.4% 35.9% 27.4% 17.1% 4.3% 100%

第五中
N＝169

18.3% 23.1% 32.5% 17.2% 8.9% 100%

第六中
N＝240

10.8% 28.3% 37.9% 18.8% 4.2% 100%

第七中
N＝129

14.7% 33.3% 31.8% 16.3% 3.9% 100%

第八中
N＝151

18.5% 26.5% 28.5% 21.2% 5.3% 100%

第九中
N＝182

23.6% 22.0% 39.0% 13.2% 2.2% 100%

第十中
N＝132

18.2% 34.8% 24.2% 16.7% 6.1% 100%

友呂岐中
N＝147

10.2% 27.2% 38.1% 18.4% 6.1% 100%

中木田中
N＝97

19.6% 20.6% 28.9% 24.7% 6.2% 100%



64 

 

問 28 寝屋川市では、歩行者にやさしい道路整備が進んでいると思いますか。 

 

「あまり思わない」が 36.4％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 12.7％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 60.5％を大きく下回っている。 

 

       
    

 

【問 28 校区別】 

 

 

 

 

2.3%

10.4%

26.9%

36.4%

24.1%

1.8%

11.3%

24.7%

36.7%

25.5%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

3.8% 15.6% 26.1% 33.2% 21.3% 100%

第二中
N＝175

2.3% 5.1% 28.0% 34.9% 29.7% 100%

第三中
N＝202

3.0% 10.9% 31.2% 37.1% 17.8% 100%

第四中
N＝117

2.6% 17.9% 26.5% 32.5% 20.5% 100%

第五中
N＝169

1.2% 9.5% 25.4% 35.5% 28.4% 100%

第六中
N＝240

2.5% 8.3% 24.2% 38.3% 26.7% 100%

第七中
N＝129

1.6% 11.6% 31.0% 38.0% 17.8% 100%

第八中
N＝151

1.3% 6.6% 22.5% 44.4% 25.2% 100%

第九中
N＝182

2.2% 8.8% 27.5% 33.0% 28.6% 100%

第十中
N＝132

0.8% 14.4% 31.8% 32.6% 20.5% 100%

友呂岐中
N＝147

2.0% 7.5% 22.4% 39.5% 28.6% 100%

中木田中
N＝97

3.1% 9.3% 27.8% 38.1% 21.6% 100%



65 

 

問 28－２ 市内の歩道についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「歩道の幅が狭い」が 52.7％で最も多く、「歩道に段差が多い」が 34.5％で続いてい

る。 

 

    

 

 

 

【問 28－２ 校区別】 

 

 

 

 

8.1%

2.7%

34.5%

52.7%

2.0%

歩道と車道が分かれている

バリアフリーに配慮されている

歩道に段差が多い

歩道の幅が狭い

未回答

N=2,057

歩道と車道が分か
れている

バリアフリーに配慮
されている

歩道に段差が多い 歩道の幅が狭い 未回答 計

第一中
N＝211

12.3% 2.4% 34.6% 48.3% 2.4% 100%

第二中
N＝175

4.0% 2.3% 37.7% 52.0% 4.0% 100%

第三中
N＝202

9.9% 1.0% 42.1% 46.5% 0.5% 100%

第四中
N＝117

15.4% 4.3% 26.5% 53.8% 0.0% 100%

第五中
N＝169

5.9% 4.1% 27.8% 59.2% 3.0% 100%

第六中
N＝240

8.8% 2.9% 32.1% 54.6% 1.7% 100%

第七中
N＝129

5.4% 3.1% 40.3% 46.5% 4.7% 100%

第八中
N＝151

5.3% 0.7% 33.1% 59.6% 1.3% 100%

第九中
N＝182

4.9% 2.7% 29.1% 63.2% 0.0% 100%

第十中
N＝132

10.6% 2.3% 34.8% 50.0% 2.3% 100%

友呂岐中
N＝147

6.1% 4.1% 36.7% 51.7% 1.4% 100%

中木田中
N＝97

7.2% 3.1% 43.3% 43.3% 3.1% 100%



66 

 

問 29 あなたの身近に公園・緑地があると思いますか。 

 

「尐し思う」が 30.4％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 56.5％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 29.3％を上回っている。 

 

       
 

 

【問 29 校区別】 

 

 

 

 

26.1%

30.4%

14.3%

18.9%

10.4%

22.7%

28.4%

13.6%

19.8%

15.5%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

33.2% 38.4% 11.4% 9.5% 7.6% 100%

第二中
N＝175

20.6% 24.6% 18.9% 24.6% 11.4% 100%

第三中
N＝202

21.8% 34.2% 16.3% 19.3% 8.4% 100%

第四中
N＝117

58.1% 29.9% 4.3% 6.8% 0.9% 100%

第五中
N＝169

17.8% 31.4% 11.8% 21.3% 17.8% 100%

第六中
N＝240

27.5% 31.3% 13.3% 20.4% 7.5% 100%

第七中
N＝129

34.1% 33.3% 14.0% 9.3% 9.3% 100%

第八中
N＝151

9.3% 23.8% 16.6% 29.8% 20.5% 100%

第九中
N＝182

18.1% 25.3% 18.7% 25.3% 12.6% 100%

第十中
N＝132

46.2% 35.6% 9.1% 7.6% 1.5% 100%

友呂岐中
N＝147

20.4% 30.6% 12.9% 23.8% 12.2% 100%

中木田中
N＝97

18.6% 24.7% 14.4% 28.9% 13.4% 100%



67 

 

問 29－２ 市内の公園・緑地についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「木や花が尐ない」が 39.2％で最も多く、「公園・緑地がきれいに管理されている」

が 32.7％で続いている。 

 

    

   

  

 

【問 29－２ 校区別】 

 

 

 

 

10.4%

32.7%

39.2%

15.2%

2.6%

公園・緑地が多い

公園・緑地がきれいに管理されている

木や花が尐ない

草木の枝が伸びている

未回答

N=2,057

公園・緑地が多い
公園・緑地がきれい
に管理されている

木や花が尐ない
草木の枝が伸びて
いる

未回答 計

第一中
N＝211

14.2% 43.6% 28.0% 11.8% 2.4% 100%

第二中
N＝175

9.7% 26.9% 47.4% 12.6% 3.4% 100%

第三中
N＝202

6.9% 35.1% 44.6% 11.9% 1.5% 100%

第四中
N＝117

27.4% 47.9% 13.7% 10.3% 0.9% 100%

第五中
N＝169

5.9% 30.2% 45.6% 14.8% 3.6% 100%

第六中
N＝240

10.4% 29.2% 41.7% 17.1% 1.7% 100%

第七中
N＝129

13.2% 28.7% 27.1% 27.1% 3.9% 100%

第八中
N＝151

2.6% 20.5% 50.3% 24.5% 2.0% 100%

第九中
N＝182

8.2% 33.5% 46.7% 9.3% 2.2% 100%

第十中
N＝132

18.2% 48.5% 17.4% 12.9% 3.0% 100%

友呂岐中
N＝147

8.2% 22.4% 47.6% 18.4% 3.4% 100%

中木田中
N＝97

6.2% 26.8% 53.6% 12.4% 1.0% 100%



68 

 

⑥ 環境を守り育てるまちづくりについて                   

 

問 30 寝屋川市では、地球温暖化防止に向けた取組の啓発活動など、温暖化対策が適切

に行われていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 50.3％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 10.5％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 39.2％を大きく下回っている。 

 

       
 

 

【問 30 年代別】 

 

 

 

 

 

 

1.4%

9.1%

50.3%

26.5%

12.7%

1.1%

8.2%

40.7%

31.7%

18.3%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

0.0% 8.7% 60.9% 26.1% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

1.2% 4.1% 63.4% 18.6% 12.8% 100%

30歳代
N＝292

2.1% 5.8% 51.4% 24.7% 16.1% 100%

40歳代
N＝310

0.6% 10.0% 47.7% 26.5% 15.2% 100%

50歳代
N＝290

0.0% 4.5% 50.7% 30.0% 14.8% 100%

60歳代
N＝466

0.9% 9.7% 43.3% 32.2% 13.9% 100%

70歳代
N＝370

2.7% 14.1% 52.2% 24.1% 7.0% 100%

80歳以上
N＝98

4.1% 15.3% 51.0% 24.5% 5.1% 100%
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問 30－２ 地球温暖化対策についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 51.7％で最も多く、「地球温暖化対策に関する情報が

わかりにくい」が 21.1％で続いている。 

 

 

    

 

 

【問 30－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

4.0%

12.6%

9.5%

21.1%

51.7%

1.0%

「緑のカーテン」や「環境家計簿」などの取組が行われている

「広報ねやがわ」や市ホームページなどで知らされている

地球温暖化対策への取組が十分ではない

地球温暖化対策に関する情報がわかりにくい

市の取組をよく知らない

未回答
N=2,057

「緑のカーテン」や「環
境家計簿」などの取
組が行われている

「広報ねやがわ」や市
ホームページなどで
知らされている

地球温暖化対策への
取組が十分ではない

地球温暖化対策に関
する情報がわかりにく
い

市の取組をよく知らな
い

未回答 計

10歳代
N＝23

8.7% 0.0% 4.3% 26.1% 60.9% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

2.9% 3.5% 5.2% 18.6% 69.8% 0.0% 100%

30歳代
N＝292

4.1% 7.9% 4.8% 14.4% 68.2% 0.7% 100%

40歳代
N＝310

3.9% 8.1% 7.7% 21.9% 57.7% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

3.8% 5.2% 10.0% 23.1% 57.2% 0.7% 100%

60歳代
N＝466

3.6% 15.9% 12.4% 24.7% 42.5% 0.9% 100%

70歳代
N＝370

5.1% 23.8% 13.0% 21.6% 35.4% 1.1% 100%

80歳以上
N＝98

3.1% 23.5% 7.1% 19.4% 42.9% 4.1% 100%
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問 31 寝屋川市では、ごみの減量と資源リサイクルの取組が進んでいると思いますか。 

 

「尐し思う」が 35.3％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 49.5％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 17.4％を大きく上回っている。 

 

         
 

 

【問 31 年代別】 

 

30歳代以上において「尐し思う」の割合が高くなっている。 

 

 
 

 

 

 

 

 

14.2%

35.3%

33.1%

11.9%

5.5%

10.1%

34.6%

28.8%

17.8%

8.7%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

8.7% 13.0% 52.2% 21.7% 4.3% 100%

20歳代
N＝172 7.6% 30.8% 44.2% 8.1% 9.3% 100%

30歳代
N＝292

10.3% 34.6% 31.8% 15.4% 7.9% 100%

40歳代
N＝310

12.9% 35.8% 33.2% 13.2% 4.8% 100%

50歳代
N＝290

10.0% 32.4% 39.3% 10.3% 7.9% 100%

60歳代
N＝466 14.6% 35.4% 31.3% 13.9% 4.7% 100%

70歳代
N＝370

22.2% 38.1% 27.6% 9.7% 2.4% 100%

80歳以上
N＝98

23.5% 48.0% 23.5% 4.1% 1.0% 100%
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問 31－２ ごみの減量と資源リサイクルについてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「自治会・子ども会などで資源集団回収活動が行われている」が 38.5％で最も多く、

「ごみの分別やリサイクルが行われている」が 30.4％で続いている。 

 

    
    

 

【問 31－２ 年代別】 

 

30歳代以上において「自治会・子ども会などで資源集団回収活動が行われている」の

割合が高くなっている。 

 

 
 

 

 

 

 

 

30.4%

38.5%

12.1%

2.2%

15.4%

1.4%

ごみの分別やリサイクルが行われている

自治会・子ども会などで資源集団回収活動が行われている

ごみの減量や出し方の啓発が十分ではない

ごみの種類や分別のルールがわからない

市の取組をよく知らない

未回答

N=2,057

ごみの分別やリサイ
クルが行われている

自治会・子ども会など
で資源集団回収活動
が行われている

ごみの減量や出し方
の啓発が十分ではな
い

ごみの種類や分別の
ルールがわからない

市の取組をよく知らな
い

未回答 計

10歳代
N＝23

8.7% 17.4% 21.7% 0.0% 52.2% 0.0% 100%

20歳代
N＝172 29.7% 21.5% 11.0% 5.8% 31.4% 0.6% 100%

30歳代
N＝292 32.2% 31.5% 9.9% 2.4% 22.6% 1.4% 100%

40歳代
N＝310 28.1% 40.0% 10.3% 1.9% 18.4% 1.3% 100%

50歳代
N＝290 26.6% 37.2% 17.9% 1.0% 14.5% 2.8% 100%

60歳代
N＝466 31.1% 41.2% 13.1% 2.6% 11.4% 0.6% 100%

70歳代
N＝370 33.0% 47.0% 10.8% 1.1% 6.2% 1.9% 100%

80歳以上
N＝98 43.9% 41.8% 7.1% 1.0% 4.1% 2.0% 100%
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問 32 寝屋川市では、ごみ収集及び処理が効率的かつ適正に行われていると思いますか。 

 

「尐し思う」が 37.6％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 60.5％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 11.6％を大きく上回っている。 

 

       
 

 

【問 32 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22.9%

37.6%

27.9%

7.6%

4.0%

14.4%

35.9%

29.9%

12.5%

7.3%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

4.3% 30.4% 52.2% 8.7% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

12.2% 36.6% 37.8% 7.0% 6.4% 100%

30歳代
N＝292

16.8% 35.3% 33.2% 8.6% 6.2% 100%

40歳代
N＝310

18.4% 35.5% 31.3% 11.0% 3.9% 100%

50歳代
N＝290

16.6% 36.2% 32.1% 8.6% 6.6% 100%

60歳代
N＝466

23.8% 40.3% 25.5% 7.7% 2.6% 100%

70歳代
N＝370

36.5% 38.9% 18.1% 4.9% 1.6% 100%

80歳以上
N＝98

41.8% 41.8% 13.3% 2.0% 1.0% 100%
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問 32－２ ごみの収集についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「クリーンカレンダーを活用している」が 68.8％で最も多く、その他の意見を大きく

上回っている。 

 

  

 

 

【問 32－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

15.7%

68.8%

4.5%

9.0%

2.0%

ごみ収集職員の作業態度が良い

クリーンカレンダーを活用している

ごみ収集職員の作業態度が良くない

ごみの分別・収集に関する情報がわかりにくい

未回答

N=2,057

ごみ収集職員の作
業態度が良い

クリーンカレンダー
を活用している

ごみ収集職員の作
業態度が良くない

ごみの分別・収集に
関する情報がわか
りにくい

未回答 計

10歳代
N＝23

8.7% 60.9% 8.7% 17.4% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

11.0% 61.0% 9.3% 17.4% 1.2% 100%

30歳代
N＝292

12.0% 67.5% 5.8% 12.3% 2.4% 100%

40歳代
N＝310

9.7% 71.3% 5.8% 12.3% 1.0% 100%

50歳代
N＝290

10.0% 73.4% 4.5% 9.3% 2.8% 100%

60歳代
N＝466

16.1% 72.3% 3.0% 7.3% 1.3% 100%

70歳代
N＝370

25.7% 65.9% 2.2% 3.2% 3.0% 100%

80歳以上
N＝98

29.6% 63.3% 3.1% 0.0% 4.1% 100%
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⑦ 活力あふれるにぎわいのまちづくりについて                

 

問 33 寝屋川市内で、買い物がしやすいと思いますか。 

 

「尐し思う」が 30.2％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 52.3％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 19.6％を大きく上回っている。 

 

       

 

 

【問 33 校区別】 

 

 

 

22.1%

30.2%

28.1%

13.2%

6.4%

23.8%

33.6%

20.3%

15.2%

7.1%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

21.3% 33.6% 26.5% 12.3% 6.2% 100%

第二中
N＝175

25.7% 33.1% 26.9% 8.0% 6.3% 100%

第三中
N＝202

40.6% 33.7% 18.8% 5.4% 1.5% 100%

第四中
N＝117

13.7% 29.1% 31.6% 19.7% 6.0% 100%

第五中
N＝169

16.0% 30.8% 33.1% 14.8% 5.3% 100%

第六中
N＝240

17.5% 26.7% 30.0% 16.7% 9.2% 100%

第七中
N＝129

17.1% 16.3% 38.0% 17.1% 11.6% 100%

第八中
N＝151

15.9% 27.2% 28.5% 17.2% 11.3% 100%

第九中
N＝182

24.7% 29.7% 25.3% 15.9% 4.4% 100%

第十中
N＝132

15.9% 35.6% 28.0% 14.4% 6.1% 100%

友呂岐中
N＝147

29.3% 34.7% 25.9% 6.8% 3.4% 100%

中木田中
N＝97

26.8% 30.9% 25.8% 11.3% 5.2% 100%
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問 33－２ 市内の商店街についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「商店街で買い物をすることがない」が 46.9％で最も多く、「身近で安心して買い物

ができる」が 23.5％で続いている。 

    

    

 

 

【問 33－２ 校区別】 

 

 

 

23.5%

4.9%

22.6%

46.9%

2.1%

身近で安心して買い物ができる

「元気わくわく商品券」が利用できる

人通りが尐なくなってきている

商店街で買い物をすることがない

未回答

N=2,057

身近で安心して買
い物ができる

「元気わくわく商品
券」が利用できる

人通りが尐なくなっ
てきている

商店街で買い物を
することがない

未回答 計

第一中
N＝211

19.0% 7.6% 23.7% 48.3% 1.4% 100%

第二中
N＝175

30.3% 9.1% 24.6% 33.1% 2.9% 100%

第三中
N＝202

32.2% 6.9% 20.8% 38.6% 1.5% 100%

第四中
N＝117

16.2% 2.6% 14.5% 65.8% 0.9% 100%

第五中
N＝169

20.7% 1.8% 25.4% 49.7% 2.4% 100%

第六中
N＝240

20.4% 5.0% 17.9% 53.3% 3.3% 100%

第七中
N＝129

13.2% 1.6% 34.1% 47.3% 3.9% 100%

第八中
N＝151

20.5% 2.0% 21.9% 55.0% 0.7% 100%

第九中
N＝182

34.1% 3.3% 24.7% 33.5% 4.4% 100%

第十中
N＝132

23.5% 4.5% 14.4% 57.6% 0.0% 100%

友呂岐中
N＝147

25.2% 4.8% 25.2% 44.2% 0.7% 100%

中木田中
N＝97

22.7% 8.2% 25.8% 41.2% 2.1% 100%
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問 34 寝屋川市内で、生産した農作物を購入したいと思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 31.3％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 51.1％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 17.6％を大きく上回っている。 

 

   

 

 

【問 34 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23.0%

28.1%

31.3%

12.6%

5.0%

30.8%

31.6%

19.0%

12.9%

5.7%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

17.4% 26.1% 47.8% 4.3% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

13.4% 25.6% 36.0% 14.5% 10.5% 100%

30歳代
N＝292

16.1% 28.8% 35.3% 15.4% 4.5% 100%

40歳代
N＝310

18.4% 29.7% 34.2% 11.0% 6.8% 100%

50歳代
N＝290

23.4% 27.6% 33.4% 11.7% 3.8% 100%

60歳代
N＝466

26.4% 29.6% 26.6% 12.2% 5.2% 100%

70歳代
N＝370

28.4% 28.6% 27.6% 13.0% 2.4% 100%

80歳以上
N＝98

34.7% 20.4% 30.6% 12.2% 2.0% 100%
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問 34－２ 市を産地とする農作物についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「売っている場所を知らない」が 47.0％で最も多く、「新鮮なものが手に入る」が

25.6％で続いている。 

 

     

   

  

【問 34－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

7.6%

25.6%

18.8%

47.0%

1.1%

安心して食べられる

新鮮なものが手に入る

特に産地にはこだわらない

売っている場所を知らない

未回答

N=2,057

安心して食べられ
る

新鮮なものが手に
入る

特に産地にはこだ
わらない

売っている場所を
知らない

未回答 計

10歳代
N＝23

17.4% 13.0% 8.7% 60.9% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

5.2% 17.4% 19.8% 57.6% 0.0% 100%

30歳代
N＝292

8.2% 19.9% 19.2% 52.4% 0.3% 100%

40歳代
N＝310

8.4% 22.6% 18.4% 50.6% 0.0% 100%

50歳代
N＝290

5.5% 28.3% 17.9% 47.6% 0.7% 100%

60歳代
N＝466

5.8% 29.8% 18.0% 44.8% 1.5% 100%

70歳代
N＝370

8.4% 30.0% 20.5% 39.5% 1.6% 100%

80歳以上
N＝98

16.3% 22.4% 21.4% 33.7% 6.1% 100%
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⑧ 市民が主役のまちづくりについて                     

 

問 35 自治会や小学校区での地域活動が盛んであると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 45.4％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 33.7％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 21.0％を上回っている。 

 

       

 

 

【問 35 校区別】 

 

 

9.1%

24.6%

45.4%

15.3%

5.7%

7.3%

25.8%

40.7%

19.2%

7.0%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

第一中
N＝211

9.0% 24.2% 46.4% 14.7% 5.7% 100%

第二中
N＝175 8.0% 21.1% 45.1% 19.4% 6.3% 100%

第三中
N＝202 11.4% 27.2% 44.1% 11.9% 5.4% 100%

第四中
N＝117

6.0% 25.6% 42.7% 18.8% 6.8% 100%

第五中
N＝169 13.6% 24.3% 47.9% 10.1% 4.1% 100%

第六中
N＝240 9.6% 21.3% 44.2% 20.0% 5.0% 100%

第七中
N＝129

10.1% 21.7% 41.1% 20.9% 6.2% 100%

第八中
N＝151

7.9% 22.5% 46.4% 14.6% 8.6% 100%

第九中
N＝182 13.2% 29.1% 39.0% 13.7% 4.9% 100%

第十中
N＝132 3.0% 28.0% 50.0% 15.9% 3.0% 100%

友呂岐中
N＝147

6.8% 25.2% 47.6% 12.9% 7.5% 100%

中木田中
N＝97

10.3% 27.8% 45.4% 11.3% 5.2% 100%
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問 35－２ 地域のコミュニティづくりや協働についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「地域の活動に参加する機会がない」が 55.6％で最も多く、「コミュニティ活動の拠

点施設がある」が 19.1％で続いている。 

 

     

    

 

【問 35－２ 校区別】 

 

 

8.6%

19.1%

55.6%

14.1%

2.6%

地域のコミュニティが活性化している

コミュニティ活動の拠点施設がある

地域の活動に参加する機会がない

コミュニティづくりがあまり進んでいない

未回答

N=2,057

地域のコミュニティ
が活性化している

コミュニティ活動の
拠点施設がある

地域の活動に参加
する機会がない

コミュニティづくりが
あまり進んでいない

未回答 計

第一中
N＝211

8.1% 19.0% 56.9% 14.2% 1.9% 100%

第二中
N＝175

7.4% 17.7% 55.4% 16.0% 3.4% 100%

第三中
N＝202 8.9% 14.9% 64.4% 10.9% 1.0% 100%

第四中
N＝117 7.7% 19.7% 54.7% 16.2% 1.7% 100%

第五中
N＝169 9.5% 18.3% 55.6% 13.6% 3.0% 100%

第六中
N＝240

6.7% 23.8% 51.7% 13.8% 4.2% 100%

第七中
N＝129

7.8% 20.2% 51.9% 17.1% 3.1% 100%

第八中
N＝151 7.3% 19.2% 58.9% 13.2% 1.3% 100%

第九中
N＝182 13.2% 17.6% 53.3% 14.8% 1.1% 100%

第十中
N＝132 7.6% 22.0% 55.3% 12.9% 2.3% 100%

友呂岐中
N＝147

8.2% 18.4% 54.4% 16.3% 2.7% 100%

中木田中
N＝97

13.4% 19.6% 48.5% 15.5% 3.1% 100%
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問 36 寝屋川市政に、市民の声が届いていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 43.9％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 11.6％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 44.6％を大きく下回っている。 

 

       

 

 

【問 36 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

3.1%

8.5%

43.9%

27.3%

17.3%

1.5%

7.9%

35.7%

32.3%

22.6%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

0.0% 13.0% 47.8% 21.7% 17.4% 100%

20歳代
N＝172

2.3% 4.7% 47.7% 18.6% 26.7% 100%

30歳代
N＝292

2.4% 3.4% 45.5% 24.7% 24.0% 100%

40歳代
N＝310

0.6% 6.5% 43.5% 26.1% 23.2% 100%

50歳代
N＝290

1.7% 7.2% 42.8% 33.1% 15.2% 100%

60歳代
N＝466

2.4% 7.5% 46.1% 30.7% 13.3% 100%

70歳代
N＝370

6.2% 17.0% 39.2% 25.9% 11.6% 100%

80歳以上
N＝98

11.2% 12.2% 43.9% 24.5% 8.2% 100%
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問 36－２ 市民の声を聴く取組についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「市の取組をよく知らない」が 40.8％で最も多く、「気軽に提言する手段が不足して

いる」が 26.2％で続いている。 

 

    

     

 

 

【問 36－２ 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

7.2%

2.8%

21.6%

26.2%

40.8%

1.4%

「市民意識調査」や「広聴ボックス」などの手段がある

電話やファックスで気軽に提言できる

市に要望する機会がない

気軽に提言する手段が不足している

市の取組をよく知らない

未回答

N=2,057

「市民意識調査」や
「広聴ボックス」など
の手段がある

電話やファックスで
気軽に提言できる

市に要望する機会
がない

気軽に提言する手
段が不足している

市の取組をよく知ら
ない

未回答 計

10歳代
N＝23

0.0% 4.3% 21.7% 26.1% 47.8% 0.0% 100%

20歳代
N＝172

3.5% 0.6% 13.4% 25.0% 57.0% 0.6% 100%

30歳代
N＝292

4.8% 1.4% 20.9% 26.0% 46.2% 0.7% 100%

40歳代
N＝310

4.5% 1.3% 19.0% 31.6% 42.9% 0.6% 100%

50歳代
N＝290

8.6% 2.4% 20.7% 29.3% 37.2% 1.7% 100%

60歳代
N＝466

9.2% 2.1% 23.0% 27.7% 35.8% 2.1% 100%

70歳代
N＝370

10.0% 5.7% 26.2% 21.4% 35.7% 1.1% 100%

80歳以上
N＝98

7.1% 7.1% 21.4% 14.3% 45.9% 4.1% 100%
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⑨ 将来を見据えた自治経営について                     

 

問 37 寝屋川市では、健全な財政運営が行われていると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 50.3％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 14.7％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 35.0％を大きく下回っている。 

 

       

 

 

【問 37 年代別】 

 

 

 

 

 

 

4.1%

10.6%

50.3%

22.0%

13.0%

2.0%

9.8%

43.8%

26.6%

17.8%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

0.0% 4.3% 52.2% 30.4% 13.0% 100%

20歳代
N＝172

1.2% 2.3% 62.2% 15.7% 18.6% 100%

30歳代
N＝292

2.4% 6.5% 52.4% 20.9% 17.8% 100%

40歳代
N＝310

2.3% 9.4% 48.4% 21.6% 18.4% 100%

50歳代
N＝290

2.1% 7.2% 51.0% 27.2% 12.4% 100%

60歳代
N＝466

4.1% 10.1% 50.2% 25.5% 10.1% 100%

70歳代
N＝370

8.1% 19.5% 46.8% 17.0% 8.6% 100%

80歳以上
N＝98

13.3% 17.3% 44.9% 20.4% 4.1% 100%
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問 37－２ 市の財政状況についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「財政状況がわかりにくい」が 62.2％で最も多く、「財政状況が適切に公開されてい

る」が 16.0％で続いている。 

 

     

    

 

 

【問 37－２ 年代別】 

 

 

 

 

 

 

3.5%

16.0%

14.6%

62.2%

3.7%

安定した財政運営が行われている

財政状況が適切に公開されている

財政状況が悪くなっている

財政状況がわかりにくい

未回答

N=2,057

安定した財政運営
が行われている

財政状況が適切に
公開されている

財政状況が悪く
なっている

財政状況がわかり
にくい

未回答 計

10歳代
N＝23

0.0% 13.0% 8.7% 73.9% 4.3% 100%

20歳代
N＝172

1.2% 4.1% 16.3% 76.2% 2.3% 100%

30歳代
N＝292

2.4% 8.9% 13.4% 70.5% 4.8% 100%

40歳代
N＝310

3.5% 11.0% 17.4% 65.2% 2.9% 100%

50歳代
N＝290

2.8% 11.4% 19.3% 62.4% 4.1% 100%

60歳代
N＝466

2.6% 20.0% 15.5% 58.4% 3.6% 100%

70歳代
N＝370

5.4% 28.4% 9.5% 53.0% 3.8% 100%

80歳以上
N＝98

11.2% 22.4% 10.2% 52.0% 4.1% 100%
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問 38 寝屋川市では、行財政改革が進んでいると思いますか。 

 

「どちらとも言えない」が 50.9％で最も多い。 

また、「思う」と「尐し思う」を合わせた『思う』は 14.0％で、「あまり思わない」と

「思わない」を合わせた『思わない』の 35.0％を大きく下回っている。 

 

     

 

 

【問 38 年代別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.3%

10.7%

50.9%

23.2%

11.8%

2.1%

9.1%

42.1%

27.9%

18.8%

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

平成24年度 N＝2,057 平成22年度 N＝2,116

思う 尐し思う どちらとも言えない あまり思わない 思わない 計

10歳代
N＝23

0.0% 4.3% 65.2% 13.0% 17.4% 100%

20歳代
N＝172

0.6% 4.1% 62.2% 16.3% 16.9% 100%

30歳代
N＝292

2.4% 5.1% 53.1% 18.2% 21.2% 100%

40歳代
N＝310

1.6% 9.4% 49.0% 25.5% 14.5% 100%

50歳代
N＝290

1.7% 7.9% 50.3% 28.3% 11.7% 100%

60歳代
N＝466

2.8% 10.1% 50.4% 28.5% 8.2% 100%

70歳代
N＝370

7.0% 20.8% 46.5% 19.7% 5.9% 100%

80歳以上
N＝98

11.2% 17.3% 48.0% 18.4% 5.1% 100%
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問 38－２ 市が進める行財政改革についてどう思いますか。（○は１つ） 

 

「職員数や人件費の適正化が一層必要である」が 49.2％で最も多く、「民間活力の導

入が一層必要である」が 28.1％で続いている。 

 

     
 

 

 

 

【問 38－２ 年代別】 

 

 
 

 

 

 

 

8.3%

6.0%

49.2%

28.1%

8.5%

職員数や人件費の適正化が行われている

民間活力の導入が行われている

職員数や人件費の適正化が一層必要である

民間活力の導入が一層必要である

未回答

N=2,057

職員数や人件費の
適正化が行われて
いる

民間活力の導入が
行われている

職員数や人件費の
適正化が一層必要
である

民間活力の導入が
一層必要である

未回答 計

10歳代
N＝23

4.3% 13.0% 47.8% 21.7% 13.0% 100%

20歳代
N＝172

5.8% 2.9% 45.9% 37.2% 8.1% 100%

30歳代
N＝292

5.8% 7.9% 45.2% 31.5% 9.6% 100%

40歳代
N＝310

6.5% 7.7% 42.6% 36.1% 7.1% 100%

50歳代
N＝290

7.9% 3.8% 50.7% 31.0% 6.6% 100%

60歳代
N＝466

8.2% 4.7% 55.8% 23.0% 8.4% 100%

70歳代
N＝370

10.5% 8.1% 50.0% 23.0% 8.4% 100%

80歳以上
N＝98

20.4% 4.1% 46.9% 12.2% 16.3% 100%
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⑩ 寝屋川市のまちづくりについての自由意見                

 

 寝屋川市のまちづくりについて、自由意見をいただいたところ、695 人から 1,229 項

目の回答があり、その内容を分類すると以下のとおりとなった。 

 分野別で多い意見として、「行政運営」が 11.3％、「道路」が 10.1％、「防災・浸水対

策」が 9.8％となっている。 

 

 

 

 

6.1%

4.1%

11.3%

4.9%

4.4%

3.3%

3.5%

4.3%

2.1%

3.2%

9.0%

3.4%

1.1%

10.1%

7.2%

3.5%

9.8%

4.4%

3.3%

1.1%

環境・美化

教育

行政運営

公園

交通

広報・情報発信

コミュニティ・協働

市職員

市税

市民サービス・公共施設

住環境・都市整備

商業・農業

水道

道路

福祉

文化・スポーツ・生涯学習

防災・浸水対策

防犯

保健・医療

その他

N=1,229



番号 年代 性別 意見

1 30歳代 女性
　民間委託できるところは民間に切りかえていってほしい。そうすれば経費もよくなりサービス
向上にもつながると思います。

2 40歳代 女性

　とにかく道路整備をもっと行って欲しい。全然進んでいない、歩道がない、他市に比べてあま
りにも進んでいない。ゴチャゴチャした街並のままでは、ひったくりなどの犯罪は減らない。
　地域的に土地が低いので、今後多くなるであろう大雤にそなえて、浸水を防ぐ施設整備を充
实してほしい。

3 60歳代 女性

　市民の意識調査は長年寝屋川市に住んでいて初めての様に思えます。市の行政に対しての
意識も大切ですが、若い人、学生も含め道路を行く自転車に乗っている人達のマナーや道路を
歩く人のマナーも悪いと以前から思っています。
　もちろん何かにつけてごみ出し分別も悪く、一人ひとりが意識する事も大切です。公共のレベ
ルも悪く尐し悲しくなるような事も見うけます。人間関係もむずかしい世の中ですね、将来が心
配です。

4 70歳代 女性
　先日の大雤時の後になぜ浸水状況を調査しなかったのか？私共の近所に床下・床上の被害
がありましたが、市からの調査はなし。

5 40歳代 男性
　まだまだ良い町づくりを考えると不充分です。学校でのいじめ問題、犯罪等まだまだ多々ある
と思います。なので警察などのパトロール強化、外灯をもう尐し多くし明るく、防犯カメラを多く
取りつけて、一人一人が気を付けて生活していくしかないと考えてます。

6 未回答 未回答

　まちづくりがどの様に行なわれているのかはわかりませんが、この内容でどれか一つに○を
つけると言うのはおかしい。この内容では情報を良く知らない者は○のつけようがない所も沢
山ありました。寝屋川市に都合の良い文章？ですかね?!
　寝屋川市は住みやすい所です（長年住んでいますから）。私には関っていない質問事項が多
数あるので答える事が出来ません。もう尐し考えて調査の答えを書いてくれる人を選んだ方が
いいのではないでしょうか？

7 40歳代 女性 　広報はＡ４サイズにして欲しい。大きくて読みにくい。

8 70歳代 男性

　地震・台風・風水害発生時の避難場所の増設と更なる明確化、充实を図ってほしい。建物（自
宅）の耐震検査を市役所に申込んでも、その対忚が不充分です。
　市役所は担当部署の人員増加を始め、強化策を図って欲しい。そして、住宅の安全性を確保
して頂きたい。（早急に急ぐべし）

9 60歳代 女性
　先日の大雤で床下・床上浸水があり、今後この様な事態に備えての対策をお願い致します。
安全で犯罪のない町づくりをお願いします。

10 80歳以上 未回答 　東寝屋川に住んでいるが、交通の便が悪い。バスなどあまり回数が多くなく不便である。

11 60歳代 男性
　市街地の整備、公園、緑地の整備は進んでいる様です。
　ただ最近のいじめ問題含め、若者が夜遅くまでたむろしたり、ゴミを散らかしたり、教育・指導
の面に力を入れて欲しいと願います。

12 未回答 未回答

　今年の市民税が昨年より３倍に上がっているのに驚きました。収入は変わらないのに、家計
はより一層苦しくなりました。
　ゴミ収集の方には収集後の水流しや、かけてあるネットをきれいにたたんで下さっていたりで
とても助かっています。いつもありがとうございます。

13 30歳代 女性
　８/14早朝の大雤での浸水の整備を早急にしてほしい。町内放送で緊急を知らせてほしい。
　駅前の川だけをきれいにするのでなく、他の川も水路もきれいにしてほしい。半年に1度臨時
ゴミの無料週間を作ってほしい。

14 40歳代 男性
　生活保護者の实態調査や自営業者の納税調査等、税金を適正に使用されているか、又、納
税しているかを調査して欲しい。サラリーマンは損。
　学校の先生の質の悪というが昭和の時代の教育が良かったのでは…。

15 50歳代 男性
　寝屋川市にある市道だけの整備だけでなく、府道の整備も必要ではないでしょうか。また、今
年８月14日の豪雤により自宅が浸水しましたが、危険河川のマップ等はあるのでしょうか。

16 20歳代 女性 　寝屋川市駅付近の浸水対策を行って下さい。
17 未回答 未回答 　景観がバラバラ。公園に日陰がほとんどない。遊具（砂場）も尐ない所が多い。

18 70歳代 男性

　地域小学校の再利用について土地、建物をリフォームし低価格にて高齢者が入居しやすい
ように工夫して、老人ホームを考えていただきたいです。廃校になった土地、建物をみるたびに
再利用出来たらと思います。宜しく一度検討の程お願いします。
　福祉事業の一環として、人生のみとり、お迎え、ケア利用者、デイ利用者、特別養護施設、診
療所、散髪屋、売店など、おくり人の施設を併用してはどうでしょうか。

19 50歳代 女性 　浸水対策が十分ではないと思います。雤量が多ければ心配になります。

20 70歳代 男性
　寝屋川市の職員が業務中に私服で買い物に行ったり、遊んでいる姿を良くみる。高齢の女子
職員がある程度の年になったら新しい女性を雇ってほしい。女性職員の世代交代を特に望む。

21 70歳代 男性
　床上水害にあいましたが、その後、市として水路整備等を早目にしてほしいです。また雤が多
く降ると不安になります。

22 50歳代 男性
　自治会や地域のコミュニティ活動に参加していきたいと思います。安全で安心な街づくり、老
人・子供のすくすく育つ街に協力したい。

23 60歳代 男性 　町内会、会費だけ取って何をしているのかわからない。

※政治・宗教・営利に関係するもののほか、掲載がふさわしくないと判断される内容は除いています。
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番号 年代 性別 意見

24 30歳代 女性

　今回の大雤で浸水しました。私はここに住んで初めての事でしたが、周りの方々たちによる
と、前にも大雤で浸水したとの事。今回、下水道が逆流してトイレから水があふれたりもしまし
たが、大雤で浸水等の被害を尐なくする為に、大変だとは思いますが、対忚して頂けると、とて
も良いと思います。よろしくお願い致します

25 40歳代 男性
　引越しをしてまだ２年ですが、大変住みやすい街で、大阪市内も近くて便利もよく、商業施設
もたくさんあって、ずっと住み続けたいです。

26 40歳代 女性

　寝屋川市駅、香里園駅周辺の整備はとてもきれいにされているのを感じるが、門真市との境
界になっていることもあるのか、萱島駅前はゴミゴミと汚く、道もくねくねと狭く、大きな銀行も
スーパーもなく整備が遅れている。
　火事、地震などが起こったときのことを考えると、とても不安です。同じように税金を払ってい
るのに不公平に思う。

27 未回答 未回答
　未だにポイ捨ての人が多い、タバコは携帯吸殻入れを持たせる。犬を飼う人は免許を持たせ
る（車の免許と同じ様な方法を）、飼う方法・最後迄責任をもつ、糞は持ち帰る（車の運転違反
の様に罰金制にする）。

28 60歳代 男性
　尐し辛口の評価をしてしまいましたが、今後の寝屋川市に期待しています。
　地域福祉について、もう尐し専門の職員の増強をお願いします。地域のボランティアの負担
が大きいと思います。

29 60歳代 女性
　市中心部より離れているためか、他の地域と比べて非常に遅れているように見受けられる。
市の中心だけでなく、市全体の目くばり行政を行ってもらうようにして下さい。

30 30歳代 女性
　寝屋川市に住んでいるのに、都市ガスではなくプロパンガスである。早く都市ガスにして欲し
い。

31 60歳代 女性

　いろんな世代の人が交流する場所が駅周辺とかにほしいですし、それも気軽に利用でき、文
化芸術などもっともっと、いろんな種類の分野のものに、小さい時からふれることのできる町に
と望みます。岸和田とか吹田、そして京都なども文化に芸術にふれる場所がしっかりあって、う
らやましいです。
　又、青尐年の育成を大人達が真剣に取りくみ、市全体に広まってほしいと思います。子供達
と共に、そして、お年寄りの方達と共に手と手を取りあって、あたたかい町寝屋川に生まれて良
かった住んで良かったと思えるよう、子育てが楽しいという町であってほしいですね。

32 40歳代 男性

　職員数が多すぎ、ほとんど働いてない。イベントの時だけ生活保護の人を働かして人件費を
０円にしたらいい。生活保護の人が嫌がったら、お金を出さなかったらいい。生活保護の人は、
何もしなくてもお金がもらえると思わせたらだめ。朝からモーニングに行って、17時ごろ酒を飲
みに行っていい生活。
　排水の方にお金をかけるべき、寝屋川市はお金をかける所がおかしい。商店街にお金を使う
と思う事がおかしい。

33 60歳代 女性
　８/14の大雤の時、防災体制がまったく行われなかった。防災無線など（駅通行止）を使用し
てほしかった。水が下水道からあふれてもただ見てるだけで連絡先も土のうもなしで困った。

34 60歳代 女性
　駅近くの駐輪場、駐車場の場所不足。街路樹をせっかく植えても、枯れると経費の無駄を感
じてしまう。

35 60歳代 男性
　小学生の通学路の草木を切り取って下さい。雤の日は子供達が皆、足をぬらして歩いていま
す。それと、犬のふんがありすぎです。

36 30歳代 女性
　水害で固定資産の手続きをしに行った時、担当者の対忚がすごく悪かったのであまり良く
思っていません。説明をしてくれませんでした。返事もやる気がなく最悪でした。
　近くの川が低くもう尐し上げてほしい。水害がすごくこわいです。

37 50歳代 男性
　大きなショッピングモールがない。駅の回りの道が狭い。大きな病院がない。
　最近、市職員の口から「ありがとう」と言う語が聞ける様になった。意識が向上したと思う。各
人の電話の対忚も向上したと思う。

38 60歳代 女性

　最初の設問で広報を毎号読んでいると解答したものの、調査が進むにつれ、あまりに寝屋川
市の事を知らず解答に困りました。ほとんど否定的な答えとなり、市に居住してから37年近くな
るのに…と反省しております。
　この調査を機に広報をしっかり読み、尐しでも住み良いまちづくりに協力できればと思いまし
た。年齢的な面からも健康に関しては一層関心があり、市の健康診断は毎年受診させてもらっ
ております。

39 60歳代 女性

　国民健康保険料が全国で最も高いと聞いています。市の財政も悪い様子ですが、関係があ
りますか？
　市役所に行きますと、必要以上の人数で仕事をされており、人件費がかかりすぎではありま
せんか。寝屋川市が住みやすいかと問われれば、否です。

40 70歳代 女性
　人と人とのつながりがない。婦人会、老人会、青年会？等あるのでしょうか。外部から移住し
て来た人達に対して地域の活動が知らされていない気がします。

41 60歳代 女性
　寝屋川市の企業は寝屋川市在住者の雇用に力を入れてほしい（特に障害者、高齢者）と思
います。

42 70歳代 女性
　市民全員に災害、地震、水害等々を個々に地域別にくわしく周知してほしい。夜間避難場所
等々（例えばどこのスーパーに）とか。

43 50歳代 女性

　寝屋川市は空き巣、車上荒らし等の犯罪が比較的多い地域と思います。私も３度車上荒らし
に会い、１度ナンバープレートの盗難に遭いました。当方の管理にも多尐の問題があったと思
いますが、許せる事ではありません。パトロール等を強化し、安心して住める町づくりをよろしく
お願いします。
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44 60歳代 男性

　市政に関心を持ってもらう為の方策を。市政が身近に余り感じられない。住民が寝屋川市に
誇りをもって暮らせるように。
　高齢者が歩いて買い物が出来るように。閉店でコンビニがなくなり、大手スーパーしか存立し
ていないので遠くに行かなければならない。市が住民の生活に密接した活動の声を聞くこと
が、市政につながると思います。

45 80歳以上 男性

　知人の家を訪ねたくても、家と家の間の路地が狭く曲がったり段差が多くて歩きにくい。この
道というのは元々溝であった所にコンクリートの蓋をしてできた道なので、このような道をもっと
通りやすいように作り変えてほしい。自転車のための専用道路を沢山作ってほしい。
　子供達に自転車の正しい乗り方を指導する態勢を警察署とも連携して考えてほしい。

46 40歳代 女性
　京阪寝屋川市駅は開発が進んでいるが、ＪＲ東寝屋川駅は寂れている。東寝屋川駅からも
市役所や福祉センターへのシャトルバスを出してほしい。

47 60歳代 未回答 　職員が多いわりには時間がかかる。

48 70歳代 男性

　最近動物（特に犬）を飼う方が多いのですが、寝屋川ではドッグランド等を作る事はないのか
と思います。犬は放すな、と条例とかにありますが、のら猫に餌をやる方が多くて散歩をしてい
ると臭くてたまりません、何とかして下さい。好きな方は何も思う事なく、のら猫に餌を与え迷惑
をしています。
　又、犬を飼ってる人で心ない方は糞の始末をしない方が多くて環境に悪い。道路端にBOXを
置いてほしいものです。

49 50歳代 男性

　駅前からバリアフリーの道路がありますが、車や自転車がジャマでとても歩きにくくなっていま
す。特に雤の日は車がならんでいて、車道を人が歩く事になり、あぶない思いをします。
　駅前は常にゴミがあり、他市の方々にモラルが低いと言われた事もあります。30年住んでい
ますが寝屋川はどこを歩いても汚いイメージがあります。

50 40歳代 女性

　神戸から嫁いで８年目になりますが、未だ神戸に戻りたいと思う毎日です。町並、行政、暮ら
す人…あまりにどれも違いすぎて、「住めば都」という言葉は、残念ながらこの寝屋川市では感
じられません。この町で一生暮らすのかと思うと不安です。
　子育ても難しく、幼稚園は門真市へ、小学校は私学に通わせました。

51 30歳代 未回答
　駅前の緑もきれいで、川もきれいにされているので、住んでて、とても気分がいいです。学校
の取り組みも尐しずつ変わっていき、子供達が住みやすい町になればいいなと思います。

52 30歳代 男性 　生活保護受給者が多すぎる。
53 20歳代 女性 　東市民センターの職員の愛想が良くないと感じた。

54 未回答 女性
　公園は造れば造っただけであるため、汚れてる。又、利用者がルールを守らない等で近所に
いる者は迷惑している。

55 60歳代 女性
　駅のロータリーに一般の車が一時駐車する場合、タクシーはいっぱい駐車しているのに、一
般の車が一時駐車するスペースがない。駅の近くには有料にしても駐車する所がない、遠くて
は意味がない。

56 50歳代 女性

　美しい街づくりに積極的に取り組まれている市民の方々もいらっしゃいます。私の近くの道も
以前はゴミとアキ缶で見苦しい状況でしたが、今では、花々の咲く気持ちのよい道となっていま
す。
　駅周辺も整備されてだんだん美しいなと思って自転車を走らせています。どうぞ元気な街！
美しい街！優しい街！になるようにさらに取り組んでいって下さいませ。

57 60歳代 女性 　駅周辺の商店街ばかりに力を入れないで一歩はなれた商店街にも力を入れて下さい。
58 20歳代 女性 　もう尐し歩道の段差をなくし、街灯を増やしてほしい。

59 40歳代 女性

　今回、意識調査に参加させて頂き光栄です。信頼できる寝屋川市を誇りに思い、ずっとここ20
年ほど住まわせて頂いています。
　あまり役所に行くことはありませんが、公園の整備やゴミ収集の方には頭が下がります。おか
げさまで快適に住まわせてもらっています。ただ交番の巡回連絡が全くなく不安です。警察の
パトロールを増やしてほしいと思います。

60 30歳代 女性

　公園でのボール遊び「禁止」→「迷惑をかけるものは禁止」となったが定義があいまいで分か
りにくい。ボール遊びを安心してできる公園（フェンスや歩道の確保された所）を整備し、整備で
きない公園ではボール遊びを禁止に。広いスペース（ボール遊びができそうなスペース）に木を
植えたり、遊具を置くなどして、サッカーやドッジボールなど周囲が危険になるものができない
様にして欲しい。
　コミセンまつりで自転車整理をしている団体の方が公園や道路（喫煙場所以外の）で喫煙し、
ポイすてしているので喫煙場所での喫煙を徹底してほしい。子ども達が受動喫煙の害にさらさ
れています。

61 60歳代 男性

　私には寝屋川市の政策が、いつも「ほころび」を繕うだけの付け焼き刃としか見えません。基
本的な町づくり、どういう町にしていこうかという基本がわからない。乱開発時代のまま、いまも
続いている様に思います。もう尐し開発を規制してもいいのではないか。ミニ開発も規制すべき
です。市会議員の定数を半分にして、日当制にするべき。

62 50歳代 女性

　寝屋川市をどんなまちにしたいのか方向性がいまひとつ分かりません。駅前がきれいに整備
されても誰の為の税金投入？と思ってしまいます。閑静な住宅街近くに立つ廃プラ施設も「まち
づくり」を考えるなら不要のものと思います。コスト的にもずい分無駄のようですし…。
　子ども達がこの市で育ってよかった！これからも住み続けたいと思える寝屋川市に是非これ
から進めていって欲しいです。

63 20歳代 男性
　原発事故後に関東から引越してきたので、寝屋川市では引き続き震災がれきを受け入れな
いようにして欲しい。
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64 20歳代 男性
　寝屋川市は福祉等の対忚があまりできてないのかと思います。もっとお年寄りにとって住み
やすい、寝屋川市にしていかなければなりません。そして子ども等が安全に安心に住める町づ
くりをしていって下さい。

65 80歳以上 男性
　外から見て街は汚く人家は密集（文化住宅？）、スマートさのないどん臭い印象。
　川も同じく汚い。せめて川だけでも清流が流れホタルや魚が住める様に出来ないものです
か、夢ですか。

66 30歳代 女性

　あまり市役所を利用することはないのですが、以前、窓口を利用した際、とても職員の態度が
悪く、気分が悪くなったことがありました。しっかり対忚して欲しい。
　駅前のいこいの広場？川辺に中高年がたまり遅くまで遊んでいる。整備した意味はあるの
か？草木が伸び放題。
　子どもが保育園に入りづらい。生活保護をもらっているのにパチンコや、もらっていない人よ
りはるかによい生活をしている。母子で偽装離婚してもらっている人が寝屋川は多すぎる。うつ
病のふりをして簡卖にもらえると口こみで寝屋川はなっていた。しっかり調査して欲しい。市民
税をおさめるのがバカらしくなる。

67 未回答 未回答
　寝屋川市に住んで長いけど、年々と最悪になっている。いまの状態がつづけば寝屋川市に住
むのもいやになる。最悪最低な市である。

68 50歳代 男性
　寿町市民ですが、道幅が狭いです。ゴミ置場のカラス対策をしてほしい。大雤による浸水を考
えてほしい。

69 60歳代 女性

　超高齢者の時代に入り、町を歩いていても買い物をしていても、ずい分高齢者が増えていま
す。又、一人住まいの人も多く、私の住んでいるマンションは同じ階で６軒中４人が一人です。
病院通いが多い様です。市の方では健康増進に努力して下さっていますが、健康保険料が全
国でもトップクラスだそうですね。
　ある県ではジムの様な体育館があり病気する人も尐ない様です。私はジムで健康管理をして
いますが、安い費用で気楽に行ける施設を作って戴きたいです。65才から利用ではなく、若い
うちから管理できるのが理想ですね。これからもよろしくお願い致します。

70 30歳代 女性
　社会人になってから、地方から移住してきました。子供も年寄もなく特に友人もいないので、
市の施設がどこにあるかもさっぱり分かりません。特に用事もないので困ってはいませんが、
述べる意見もありません。

71 30歳代 男性 　病院などの情報がもっと欲しいです。
72 70歳代 男性 　京阪電鉄の寝屋川市駅～枚方公園駅までの高架を早くやってもらいたいと思います。

73 20歳代 女性
　１型糖尿病や高血圧や慢性の病気に対して、治療費の負担を減らしてほしいです。それか助
成金などの補助をしてもらえるとうれしいです。

74 50歳代 男性
　シルバーの力をもっと活用できないでしょうか。後期高齢者医療保険証を持っている人が１年
間利用しなかったら健康管理費として商品券（5000円）くらい送るなど、どうでしょうか。

75 60歳代 男性 　市の施設を出来るだけ集中していただきたいです。

76 60歳代 男性
　電線の地中化の推進で歩道を広く。図書館の充实（分审増）で文化的な町に。未使用の陸橋
（歩道橋）の撤廃。

77 20歳代 男性
　もうすこし、人の役に立つ何かをしたらいいと思います。あと、今、いじめが問題になっていま
すが、市の職員といっしょに話しができる環境をつくってみてはどうでしょうか。
　あと寝屋川市の職員の対忚や態度などが冷たくなっていると思われます。

78 20歳代 女性
　シャトルバスのルートを拡大してほしい。大学生の交通マナーが悪い（摂单）。無料の施設は
たくさんあって良いが、パーキングがないので利用できないことが多い。市役所と総合センター
の区別をわかりやすくしてほしい。

79 40歳代 女性

　駅前の再開発は良いが、やるなら早く進めてくれないと、途中で道が狭くなっているところが
特に危ない。
　寝屋川郵便局の前あたりも本当に危ないので、車道と自転車、歩行者の区別をし、安全に自
転車が信号待ちできるようにしてほしい。

80 60歳代 女性
　自治会もよく子供達の見守りとかよくされていること。川が下水道の整備によりきれいになっ
て気持ちがいい。

81 20歳代 女性
　20年近く住んでいましたが、取組等について無頓着でした。駅周辺はこの20年でかなり整備
されて住みやすくなったと思います。もう尐し緑があると良いです。これからはもう尐し興味を持
とうと思います。

82 60歳代 男性
　京阪香里園駅の高架化。同駅東側バスターミナルへのエスカレーターの雤風よけ設置。（バ
スターミナルからぬれずに駅へ行けるように）

83 30歳代 女性

　犯罪は５年に１回くらい寝屋川はＴＶに出ている。治安がいいとは思えない。
　最近、浸水したところは寝屋川が一番と聞いた。下水の整備が早急に必要である。「子どもを
産め」と言うが、その前に親の教育が必要。保育所の体制以前の問題だと思う。国際交流も必
要だと思うが、その前に日本や寝屋川のことを知ることが一番大事である。
　五中地域は本当に公園が近くにない。空いた土地を公園利用してほしい。

84 60歳代 女性 　先日の大雤で浸水を防ぐ施設、整備が不十分だと知らされた。

85 30歳代 女性
　他の市と比較して税金が高い。もっと市民のために使用してほしい。ムダが多いではないか。
市民病院もないし、スポーツができるところも尐ないし、勉強できる場所も汚いし、何に使ってる
のかと疑問に思う。
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86 30歳代 女性

　広い公園が身近にないので子供とキャッチボールなどできるところがない。道路が狭く自転車
とぶつかりかけたり（子供だけで自転車にのせられない）、車と自転車がすれ違いにくかったり
危険。
　私自身は保育所に子供をスムーズにあずける事ができたが、周りのお母さん達の話を聞くと
まだまだ整備がむずかしい状況と感じた。

87 40歳代 男性 　防犯灯を増やしてほしい。

88 10歳代 男性
　寝屋川市のまちづくりについて、知らないし、あまり知ろうとも思わない。アンケートについて
市民が答えやすい形になっていない。

89 70歳代 女性

　歩行器利用者です。歩道はデコボコや震動が多くて腱鞘炎で治療中です。車道がスベスベな
のに歩道でどうしてデコボコがひどいのですか。駅周辺は美しい歩道ですね。
　歩道の段差を出来るだけなくして、石の出ているガタガタ道を車道のようにスベスベの道にし
て欲しいです。駅から離れる程、ひどくなります。老人がシルバーカーを使う時は体重をそのま
まかけるので振動が著しいのです。

90 40歳代 男性
　公園が近くにありません。子供が生まれましたが、初めて公園が近くにない事に気が付きまし
た。

91 50歳代 男性
　いつも市には感謝しています。特に子どもが中二の時、子どものことで親と一緒になやみ、子
どもが正常に学校生活にもどるように努力して下さって心から感謝します。

92 60歳代 男性

　この前の大雤で下水道が詰まっていました。これから温暖化で異常気象がまたおきると思い
ます。下水道などの見直しをしてほしいです。
　萱島駅東口にイスが置かれているんですが汚くて近寄りづらいです。もう尐し皆が利用できる
様に出来ないか。

93 未回答 男性 　この様なアンケートを必要としない町の発展を希望します。
94 70歳代 男性 　駅前整備のピッチをもっと早めて欲しい。

95 20歳代 男性

　住みやすい市でありますが、他の市と比べてあまり特徴がなく、これといって自慢がないとこ
ろがあり、他市の人々にとってあまり印象がないように思います。
　地域のコミュニティも以前より薄くなってきているような気がするので、何か大人から子どもが
気軽に出来るようなイベントがあればいいと思います。

96 60歳代 女性 　高齢者が住み良い町づくりをお願い致します。

97 20歳代 女性
　この冊子には疑問が多々あり、何の為のアンケートか理解出来ない。もう尐し意見が書き込
めるなどの気遣いが欲しかった。

98 80歳以上 男性

　今回、妻が入院中ですので私が代わって記入いたしました。私、去年11月に堺市より転居し
て来まして、私は現在のマンション（分譲中古マンション）に一人住んでますが、香里園が昔と
違って立派になり、又、町づくりも一変しているのに驚きました。今後共永住する覚悟ですので
今後の貴役所の発展を希望致します。

99 80歳以上 女性
　犬の散歩でふんをしても取って行かずに平気で行ってしまう人がいるので、それには困って
います。

100 50歳代 男性
　浸水対策の強化。全世帯の下水道接続の強化。歩道で邪魔になっている歩道橋の撤去を。
（松屋町交番の北、BigBoy近く）

101 60歳代 女性 　国民健康保険の金額が全国で一番なのはどうして？行革をして尐しでも低くして欲しい。

102 70歳代 男性

　広報で市長は市職員の態度が良くなっていると記載があったが、職員の常識の欠如に怒って
います。
　（事实）H23.10.28午後の事です。約30年貸農園を趣味として健康で平和な生活をしている78
才の老人です。突然２人の50才位の人が来て、畑で枯草をもやしている私に何のあいさつもな
く「これは違法ですから消して下さい。罰金か懲役になりますよ」と住所、氏名、TEL番号を聞い
て、２人は身分も名前もいわず帰った。車に市役所の表示あり（その後見廻りもなし）。30年間１
度も指導も注意も受けた事はなく、脅迫して廻るのが仕事なら市民税は払えない。

103 60歳代 女性

　商店街の活気のなさが気になります。私自身ついスーパーを利用してしまいますが、魅力あ
る商店街になるよう主婦達の意見を聞く機会があったら良いと思います。
　寝屋川は住宅が密集し、道路も狭く、街全体も美しいとは思いませんが、とにかく住み良いで
す。寝屋川ならではのまちづくりについて、多くの人にアンケートでアイデアを出してもらったら
どうでしょうか。

104 80歳以上 男性
　最近発生するゲリラ豪雤の浸水対策について、発生時の異常水位の上昇で床上浸水等の危
険を感じます。排水口等の調査、改善法、対策をお願いしたいと思います。

105 60歳代 女性

　アルプラザ香里園の前の道路は歩道と車道に分かれてるけど歩道に段差がある為、車道を
走る人が多い。車に乗ってる時は自転車に乗ってる人が結構、車道に出て来てるので危ないと
感じる事がある。
　歩道を走ると何回も段差があるので、以前買った卵が何回か割れた事がある。他の人は何も
思わないんでしょうか？

106 20歳代 女性 　駅前がもう尐し、スーパーや飲食店が増えることで活性化してほしいと思います。

107 70歳代 男性

　街中に放送用スピーカーが設置されているが、数が尐なく家の中では殆んど聴きとる事がで
きない。
　災害時の避難の指令などがある場合は、どうなるのか不安である。全世帯が確实に聴きとれ
るよう、そして、平常時はあまりうるさくない適正な数を設置して欲しい。
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108 20歳代 女性

　寝屋川市では高齢者の支援はできていると思うんですが、子育て支援がいまいちだと思いま
す。例えば母子家庭での保育料や保険料が高いと感じています。
　私は今、国民保険料と保育料で約３万5000円払っています。生活がかなり苦しいのが現实で
す。そういう子育て支援も考えてほしいです。

109 70歳代 未回答

　私はあまり外出しないので、遠くの事はわかりませんが、近所はとても住みやすいです。道路
の清掃は行き届いていますし、気楽に暮らしています。これも市長さん並びに皆様方のお陰と
感謝しています。毎日の生活で特に不自由は感じていません。これからもお世話になりますが
よろしくお願いします。

110 70歳代 女性
　私は寝屋川に来て40年になりますが、その頃から考えると大変進歩したし、色んな事で良く
なったと思います。今後共尐しずつでも進歩していくようお願いします。

111 60歳代 男性

　浸水を防ぐ施設整備に力を入れて頂きたい。水路があふれて床上浸水になった事が今の所
に来てから20年で２回目です。玄関に入っています。（近くの家が水洗にしていません。不潔で
す。困っております。）
　寝屋川市駅から仁和寺間の道路が狭く危険。古い建物が何年も放置されている所がありま
す。個人の持ち物ですが市の方から何らかの注意なりは出来ないのでしょうか。見た目も良く
ないし、火災とかの危険も考えられます。

112 30歳代 未回答
　市役所の職員の方の態度が大変悪いと思います。待ち時間が長くても「お待たせしました」の
一言もなく、また昼頃に行くと、見える所で食事をされていた上に忚対もしようとしてくれませ
ん。職員はもっと接遇マナーを学ぶべきだと思います。是非改善して下さい。

113 40歳代 女性
　子供の遊び場がなさすぎる。公園で遊んでいると老人におこられたり、高齢者の事ばかりで、
遊びざかりの子供が外でのびのび遊ぶ所がなさすぎる。

114 60歳代 男性

　アンケート自体が京阪沿線に住んでいる住民を対象としているように思える。私はＪＲ東寝屋
川から徒歩８分のマンションに住んでいますが、まったくと言っていいほど市の活動や施設の
恩恵を受けていない。高い住民税を払ってきましたが、忘れ去られた地域ゆえに市のサービス
を享受する機会がない。印象としては、日本で一番高い住民税と国民健康保険という最悪の市
である。いいところなしと思っています。何の公共施設もなく図書館さえもない。ＪＲ東寝屋川か
ら京阪方面のバス便も尐なく極めて不便。
　健康づくり：活動が京阪方面なので意味がない。
　災害に備える街づくり：私の周辺では、その努力の一片も感じることはない。
　道路づくり：ＪＲ東寝屋川に徒歩で向かう途中の旧道は二車線になっているが車が交わすこと
ができないぐらい狭い。ましてや歩道などない。いつも危険と隣合わせで歩いている。实際に事
故も発生している。
　福祉活動：我々の周辺では福祉活動の一片も感じることはない。
　市の生涯学習：場所が京阪方面なので、身近にはなく参加したくてもできない。
　市のスポーツ施設は何もない。府営の施設があるのみ。ＪＲ東寝屋川の住民は寝屋川市の
住民と思われていないのではないか。
　まちづくり：京阪の周辺のみを対象に考えているのでは？
　快適な生活環境：ＪＲ東寝屋川の住民を対象に生活環境を考えているか疑問。
　まちなみづくり：ＪＲ東寝屋川も対象にされているか極めて疑問。
　駅周辺が魅力ある空間：駅周辺とはどの駅を指すのですか？寝屋川市駅を前提に質問がな
されているのはナンセンス。ＪＲ東寝屋川も駅ですよ。駅は寝屋川市駅だけと思うのは不謹慎。
　公園：市の公園はなく、府営に依存している。市に限れば緑も花もない。
　買い物：東寝屋川には、商店街などない。
　市民の声：まったく届いているとは思わない。
　どうして、国民健康保険料が一番高いのですか？市民が悲鳴をあげているのに改善の兆し
がない。市民の声を聴く姿勢なんて微塵も感じない。大阪市に見習い行政改革が必要だし、東
寝屋川地域にもっと注力するべきと考えます。

115 60歳代 女性
　点野に食料品、日用品などが買い物できるスーパーを希望します。買い物に不便で困ってい
ます。

116 30歳代 男性 　市民税が他の市に比べて高い。一時保育の値段が他市に比べて高い。

117 60歳代 女性
　歩道の幅を広くして欲しい。木や花をもっと増やして欲しい。品のいいまちを目指してまちづく
りをして欲しい。

118 80歳以上 男性
　私の居住する田井町では、道路が尐なく单北通行道路が１本であり、道幅がなく一方通行と
なり遠方よりの方々には非常に困っておられる。又、住民も困りはてているので道路の拡充を
希望します。

119 60歳代 男性

　資源ゴミ（新聞、ダンボール、缶等々）泤棒の横行が多すぎる。自治会と連携して、もっと強化
してほしい。
　何の為の通行規制（通学道路）かわからない。時間規制の徹底をしないと意味がない。事故
がおきてからでは遅い。

120 30歳代 女性

　駅前の自転車の違法駐輪を尐なくしていただくことはとてもありがたいですが、駐輪施設の一
時利用が２時間無料なのがわかりづらかったことがあります。
　広報は毎回、子育てに関する情報を中心に読んでいます。助かっています。ただヒブ、肺炎
球菌の予防接種は他市では無料になっているところが多いので、なんとかならないかなと思い
ます。
　香里園から東寝屋川方面にバスがあるといいなあと思いました。寝屋川公園を利用したいと
思うのですが、自転車は坂があり、大変で小さな子がいると電車に乗って、バス…大変です。
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121 30歳代 女性
　毎日曜日、市役所は開いてほしい。民間の為にあるなら民間の人が来やすい日に開けるべ
き。平日行っても窓口から見ていて奥でゆったり仕事しておしゃべりされている方が数名いまし
た。職員数は不適切です。

122 30歳代 男性

　来年小学校に入学する子供がいます。近くに公園がなく安心して遊ばせる所がなく困ってい
ます。小学校の校庭等を開放してほしい！公園を作ってほしい。（石津元町）
　寝屋川まつりに行きましたが夜は暗すぎる。もっとライトアップして明るくして下さい。人が多す
ぎてキケンです。自治会の夜店もくらい！！明るくしてください。
　街灯を増やして夜道を明るくしてほしいです。（寝屋川市全体）

123 70歳代 女性
　アンケートの中で年齢層の幅が広い為、内容的にわかりにくく、判断しにくい事が多くあり、大
変こまりました。年齢層別にして記入する事の方が良い。

124 60歳代 女性

　犬のふんが多く、いつも気になっています。どこの町もそうだと思いますが、ふんを家に持ち
帰らず川に捨てたり、そのままの状態にして帰ったり。ふんが乾き風に飛ばされたりして喉に
入ったら体にも良くないと思います。なんとかして下さい。
　ふんをする場所を決めて水が流せる様にして、飼う人が水できれいにして頂けたらと思いま
す。１度考えて下さい。ふんを捨てる人がいる限り、寝屋川の水がきれいになったとは思いませ
ん。以上宜しくお願い致します。

125 70歳代 女性 　お世話になります。日々ごくろう様です。
126 70歳代 未回答 　職員の数が尐なく、民間では話がつうじない。

127 50歳代 女性
　孫が遊びに来ても連れて行く公園が近くにありません。もう尐し広い公園が近辺にあったら…
と思います。

128 50歳代 女性

　以前、寝屋单２丁目はビバモール付近の美観モデル地区的なお話しを聞きました。美しい街
づくり、美しい景観を推進して下さっている様ですが、中味の伴った住環境を更に進めて欲しい
と思います。
　美しい環境は住む人間ひとりひとりのモラルと地域に貢献し、豊かな気持ちで暮らせる環境
かと思います。その為に、まず生活の不便さを解消して欲しいと思います（ポストがない、病院
（内科、小児科等）が近くにない等…）。又、寝屋川市の駅前・萱島の駅・商店街等、古い住宅
が密集しているし、最近の大雤で下水管が破裂した所や、部屋の中まで水が浸水し補修工事
をされているお宅もあります。道路や路地の整備がされていない為、災害で被害に遭っておら
れた様に思います。
　ビバモール付近だけでなく、古くから住んでいる方々の地域の区画整備をして頂いて寝屋川
市全体が美しい優しい街並みとして変わって欲しいと思います。

129 70歳代 未回答 　あまり市の行政を利用していないので、わからない。

130 60歳代 女性

　経費節約とかで公共事業がなかなか進まないのですが、私達の住む自治体でも市にやって
ほしい事があります。市の公園ですが、自治体が花を植え水をやり草花を育ててますが、木の
階段の為、腐って年寄り子供達が通るのに危険な思いをします。
　ちょっと直してほしいと思っても「予算がない」の言葉だけ。寝屋川市役所の駐車場の横にあ
んな花壇を作る金があるのなら、もう尐しまわりを見てほしいと思います。ほんのわずかな金で
こわれてたところは直せると思います。旭住宅の横の公園です。

131 未回答 未回答
　子供の給食、特に中学は来年からですが弁当式ではなく、温かいものは、温かい、冷たいも
のは冷たい食事を。食べざかりの大切な時期なので、中学校おのおのに給食式で作る作業場
があればいいと思うし、栄養面も考えてもらいたい。

132 60歳代 女性

　市役所、中央公民館他、福祉課など、あちこちに分かれているので移動に時間がかかり困
る。
　市でいろいろ取組みされていても市民があまり参加していないことも多いし、関心のない人も
多いと思う。第一に犯罪のない街であることを願っています。

133 40歳代 男性

　公園＝緑がきれいで、見た目がいい所…と、何か勘違いされていませんか？昔から「公園」と
いう場所は子供達にとって唯一、思いきり遊べる場所でした。もちろん、親や近くの大人達が、
指導のもと、子供達に「社会のルール」を守らせてのうえですが。
　最近の「公園」では、ボール遊び禁止、花火禁止、ジャングルジム等の遊具撤去、自転車に
乗ってきてはいけない、ローラースケート禁止等々ありますが、では、子供達はいったいどこで
何をして遊べば良いのでしょうか？最近では、親やまわりの大人達自身、マナーが悪かったり
する所も問題なのでしょうが…。
　近所に障害を持っておられる方がいるのですが、市の対忚、ケースワーカーの方の努力不足
が目立ちます。このような状態であれば、「もし、自分が…」と考えた場合、私は寝屋川市から
の援助に不安を感じます。

134 50歳代 女性
　寝屋川のゴミ焼却場と廃プラ工場のところから夜間も煙が立ち登っているのを見ますが、空
気は大丈夫なのか？と不安になります。街づくりの中に川や公園やきれいな水があるのなら、
きれいな空気はその中には入らないのでしょうか？

135 80歳以上 女性
　大利の方は８月14日の大雤で床下まで水が入り、家の前後が川になり、大変困りました。１
日も早く下水の掃除をお願いします。

136 40歳代 女性
　アルカスホールでの文化、芸術活動が活発に行われておらず、尐しさみしく思っています。ど
んなコンサート等が行われているのか、よくわからないので１度も行ったことがない…。これか
らの活動に期待しています。

137 20歳代 男性
　市民全員が納得する様なまちづくりを完成させることは難しいとは思いますが、それでも市の
職員達が第一に市民の生活を考えて行動してもらえれば、それに近づくことは出来ると思いま
す。
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138 50歳代 男性 　大人や老人が楽しめる街づくりが不足している。文化性の香りがうすい。

139 50歳代 男性

　駅前へ行く市役所の裏通り（駅方向一方通行）は朝７時～９時、指定車以外通行禁止なのに
車が無視して通行している（交通取締りも全くない）。通学、通勤の人が利用する道で危ない場
面を何度も見かける。
　駅前に若者がたむろして汚ならしい（ゴミが散乱している）。街全体がゴミゴミしていて雑然とし
ている。

140 70歳代 女性
　公園や緑地をきれいにするのと同時に、公園墓地にある火葬場をもう尐しきれいにして下さ
い。何年か前に初めて利用して、狭くて汚いのにびっくりしました。来てくれた多くの親戚の人も
驚いていました。恥ずかしいです。

141 30歳代 男性

　ゴミステーションの合理化、市指定のゴミ袋（有料）でゴミを出すようにして、公平にし、財源の
確保を行ってほしい。
　大雤で浸水等があった場合、市としての対策を色々と先に決めておいてほしい。避難場所、
浸水した時のゴミの出し方、補償など、決まっているのであれば、わかりやすく、災害がおこる
前に市民に告知しておいてほしい。（ルールを災害がおこる前にある程度、決めておいてほし
い）
　学校での子供の育成では、寝屋川市は自転車や歩行者の交通ルールやマナーが悪いの
で、そういう事を大切に考えられる大人になれるよう、学習力セミナーの機会を与えてあげてほ
しい。

142 60歳代 女性

　先日８/14早朝の大雤で浸水した地域が多く見られました。災害、水害などの対策をしっかり
やって欲しいと強く要望します。
　水道料金が高いと思います。又、国保、介護保険料も年金生活者にとってはとても重い負担
です。これは私の周りの多くの人の意見も代弁しています。改善を強く望みます。
　市の单部地区は公園がとても尐なくて、樹木をもっと植えて猛暑などの対策を。景観にも一役
買うと思います。

143 40歳代 男性
　私は精神障害者で作業所に通っているのですが、作業所の数が枚方市と比べると極端に尐
ない。もっと増やしていただきたいです。

144 40歳代 女性

　駅前を整備する前に、水路・下水道の整備をして市民の暮らしを第一に考えてほしい。床上
浸水になったのに、職員の人が誰も見に来られないのは、おかしいのではないか？
　吹田市などは、一斉に避難メールが送信されているので、見習うべきではないかと思う。ボラ
ンティアなど、手伝いに来てほしい。お年寄りなど何も出来なくて困っていた。

145 60歳代 男性
　「広報ねやがわ」は読んでいるが、各項目の市民に対する情報提供が尐ない気がする。もっ
とわかりやすく情報提供する、又は分かりやすい紙面づくりがあればこの市民意識調査も評価
を良くしたと思う。

146 30歳代 男性 　精神障害者の自分がもっと自立して暮らせるようなサービスの充实が必要です。

147 60歳代 女性

　今回の意識調査の内容を見て、知らないことが多い自分を知りました。今の住まいで生活し
ていく上において、あまり不自由を感じていないとも言えます。
　この前のような豪雤にあうと、道路やマンションの地下駐車場が水で満たされてしまうことに
市としてもどうにもならないのかと。排水の機能が悪いので、これを何とかできないものかと思
います。突然の災害にも大丈夫といえるようになればもっと住み良くなるかと思います。
　もう一つあります。緑化公園が駅周辺（香里園）にないことが残念です。私のマンションには小
さい子供がたくさん居ますが、遊び場所がないことに、若いお母さん方が嘆いています。子供
は宝です。その子供達がのびのびと動ける場所がほしいですね。又、老人にとっても憩いの場
ともなります。駅前はビルとか固いものでいっぱいですが、将来のことを考えた時、思い切って
实行して下さると幸いです。

148 20歳代 女性
　特に不満に思ってる事はありませんが、来月の引越し先（池田旭町）が大雤で浸水しないか、
とても心配です。

149 30歳代 女性

　下水道代が高いように思う。近くの川が汚れすぎてゴミ川のようになっている。ゴミが多すぎ
て、通行人もあたり前のように川にゴミを捨てている。
　川の上をうめ立て、緑を増やしてほしい。公園が尐ない。しかも公園で犬やネコが便やおしっ
こをしている。犬のマナーがなっていない。散歩する所がなく、家の門におしっこをかけられて
いたり。児童手当を増やしてほしい。

150 70歳代 女性
　健康は自分が一生懸命する事。私はプールで泳いだり、歩いたりして自分に合ったことでが
んばっています

151 50歳代 男性

　高齢化で４分の１が65才以上となっており、高齢者が安心・安全でいきいき健康、寿命が延び
るような市政、まちづくりをお願いします。
　長野県のある市のような取り組みで健康維持でき、高齢者の就業を促し、医療費を削減し、
消費を増やし、税収を増加させるような好循環で、住みたくなる街にして欲しい。
　一方、経済性を加味した、地球環境に配慮したエネルギー政策をお願いします。

152 80歳以上 女性
　孫達の成長を夢見て市民として環境づくりの大切さを实感していますと共に、社会の変動に
対し、市当局の計画の御苦労に感謝しています。この上はいつまでも住みよい、心から楽しめ
る素適な寝屋川市として、発展出来ますよう願っています。

153 40歳代 女性 　健康診断や受診出来るものがよくわからない。
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154 30歳代 女性

　必要のない建物などを作るより道路を整備するなど、必要なことに予算を作って欲しい。家の
近くの歩道が斜めになっていて、ベビーカーが引きにくいです。
　市民センターなどはいつもヒマそうなのに職員の人がたくさんいます。人件費がもったいな
い。その分、対忚やサービスが良いならまだ許せるけれど、無愛想だし対忚も良くないです。市
役所の電話対忚も良くないです。

155 50歳代 女性 　公園が尐ない。安心して子供が遊べる所がない。

156 50歳代 女性
　歩道の段差に困っています。車イスを押していますが、尐しの段差（コンクリートの割れ）等
で、イスから落ちそうになったり…。歩道を車イスにのって、体験して舗装してほしいと思いま
す。

157 40歳代 男性

　①図書館を充实させていく必要がある。蔵書が尐なくスペースが狭い。
　②町の美観が悪いと犯罪が増える→きれいな街づくりを目指すべき（たばこのポイ捨て罰金
強化など）。
　③企業誘致で税収UP。
　④市の人口増のため子育てのしやすい町として、他市と差別化せよ。
　⑤借金０を目指せ。市長殿、大いに期待しています。アンケートの内容が悪い。回答の項目
が変です。見直して下さい。

158 70歳代 男性 　行き届いてない部分もあるが、まずまずだと思う。期待しています。（香里園）
159 70歳代 女性 　家は新築されるが、緑がなくて淋しい感じ。近くに公園もなく、もっと緑が欲しい。
160 40歳代 男性 　下水整備、大雤時の床下・床上浸水対策をお願いします。
161 80歳以上 男性 　老年者に対して、よき街であるようお願いしたい。

162 80歳以上 男性
　市道に物を置いたり、樹木（垣根）が出っ張っている家庭に市より指導してほしい。近所の者
は言いにくいから。

163 60歳代 男性

　生活保護について（寝屋川市だけの問題ではありませんが）
　１、受給者の日頃の生活实態のチェックがあまい。（パチンコ、カラオケ、居酒屋等）
　２、年金受給者等とのバランス（年収等）を考えるべき。医療費ただ、社会保険料、税金なし…
おかしい。
　３、民生委員の親族・友人等は簡卖に受給できると聞いている。１をチェックできない民生委
員、３を利用し税金をムダ使いする民生委員等は、やめさせるべきである。
　学校のいじめについて…先生の体罰は刑事事件。生徒の暴力、傷害、強要、盗みなどもれっ
きとした犯罪、刑事事件として扱うべきで、卖に「いじめ」として考えるのはおかしい。教育委員
会はもっと真剣に考えるべき。

164 70歳代 男性
　まちづくりについてのテーマは、寝屋川だより等に記載されているが、その实行案、具体的対
策、工程等が一切ない。「だより」も知りたいニュースより「知って下さい」との書き手の思いだけ
である。

165 20歳代 男性 　浸水の対策を早急にしていただきたい。

166 40歳代 女性

　寝屋川市駅周辺がきれいになった一方で、必要な経費をどこから出して来たのか…障害者
支援と言いながら、補助の削減や教員の削減…やはり、尐人数で弱い立場の所から？見ばえ
を良くしても寝屋川市が良くなるとは思えない。障害者支援の拡大と小中学校の教員の増員を
求めます。
　特別支援（特にグレーゾーンの子供達）にも力を入れてほしいと思います。地域の取り組みは
充实していると思います。教育委員会や学校の取り組みも、３年ぐらい前から良くなって来て、
子供達もこの地域では落ち着いてきました。
　不満…市役所の方の、上から目線の物の言い方や、バカにした対忚が多い。公務員の意識
を変えてほしいです。

167 50歳代 女性 　豪雤対策を急いで欲しい。

168 60歳代 女性
　同じ寝屋川でも住んでいる地域は香里園より活気がない。町づくりも中途半端に思います。
毎月の回覧板も、もっと内容を充实しないと用紙ばかりがムダだと思う。経費かけ過ぎ。

169 50歳代 男性

　広報ねやがわ等の広報誌を読んだ時くらいにしか、市政や寝屋川市の取組みが見えてこな
い。平成３年くらいに寝屋川市に移り住んだが、その当時と現在、どこがどう良くなったのか？
实感として感じられる事が何ひとつとして無いのは、どういう事なのでしょうか。
　先日の大雤の時に床上浸水したんですが、以前にも床上浸水したにも関わらず、今回も同じ
状況になったという事は、この周辺の下水道整備がなおざりにされているのではないでしょう
か。個人的に寝屋川市の取組みに対し良い感想は持っておりません。

170 60歳代 男性

　今回のアンケートについては、作り方に問題がある。問いかけに対しての答えの項目が①市
側の持って行きたい答えになっている。②回答の項目に対して、「はい、いいえ」のチェックにし
た方がよい。③例えば、38－２の設問に対しての４項目はすべて同じ答えになっている。意味
のないアンケートと思います。

171 50歳代 女性

　京阪香里園駅前及び寝屋川市駅前の開発がお粗末である。ポイントポイントで、高層マン
ション、バス停など整備されているが、トータルで見た場合、まるで無計画としか思えない。既存
の街を美しい街並に作り変えていくのはとても困難なことであるが、それ故、全体を見渡しての
開発が必要なのではないか。
　街路灯が暗すぎる。防犯の意味からも明るい電源に替えるべきである。
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172 50歳代 女性

　市内住民が気軽に買い物が出き、その後のアフターサービスにおいても安心できる様に私は
心掛けています。又、一人暮らしの人達にも、この前の水害があったりした時も声をかけたり、
又、時々声もかけて健康でいらっしゃるか（お実様のみ）チェックし、仕事に行った時は、掃除し
てあげています。お実様はお正月とお盆が1度に来たと喜んでいただいています。
　もう尐し、民生委員の方にお願いします、高齢者にやさしく接触してほしい。私は笑いの多い
元気な明るい町を望んでいます。

173 40歳代 女性

　今は、ほとんどの家庭が核家族なので、もっと、お年寄りと子供達がふれ合える機会や施設
があれば良いと思います。そうすれば淋しい思いをされているお年寄りも生き生きとされ、また
子供達も、もっと心豊かで思いやりのあるやさしい子供に育つのではないかと思います。
　最近は、共働きの家庭も多く、学童保育も小学３年生までで、小学４年生以上の子供達は子
供だけでとり残されて、淋しい思いをしています。これが、いじめや非行にも繋がっていくのかも
しれません。もっと思いやりのある、やさしいまちづくりの為にもぜひご検討下さい。

174 60歳代 女性

　問17－２、小中高の子供がいないことで⑤に表示しました。
　問24－２、駅前は市の顔でありますが、建物との調和の視点からみて、不十分というより、景
観の美しさ、歩いてみたい町とはならないのではないか？裏通りに一歩入ると雑然としていま
す。長い時間スパンの中で、心地よい空間への街づくりが望まれると思います。
　問35－２、地域のコミュニティづくりにも上記と関連しています。「話しやすさ」を考えるとき、街
づくりと同じ視線が必要です。「ローマは一日にしてならず」の名言があるように、根気よく理想
を追求していく事で人と街、個人と相手を大切にできる市の姿・市民の姿が望まれます。

175 40歳代 女性
　近くに一人住まいの方がけっこういてて、すごく心配です。お家の中でコケてケガされてたり、
カゼで寝込んでたり…。もっともっと、パトロールをしてあげてほしいと思います。

176 30歳代 男性
　避難場所の老朽化（建物）など、小学校の建物にも不安があります。高齢者の方、子供達の
ためにも、なるべく早急に対策して欲しいと心から願っています。

177 30歳代 男性
　市民の声に耳を向けていなくて、子育てのしにくい街になってきている。駅前周辺の治安が悪
くマナーもなっていない。

178 70歳代 女性
　自分が住んでいる周辺の事は尐しは分かりますが、寝屋川市の広い区域になると答えるの
がむずかしく、厳しい結果になっていると思います。

179 60歳代 女性
　私達の地域（萱島東１丁目自治会）内は他より低地であり度々浸水します。下水道整備等の
整備管理を更に進めてほしい。住みよいまち寝屋川をめざして行政にお願いいたします。

180 30歳代 女性

　近辺が水害にあってすごく大変そうなのに、助けあいなどがないし、すぐに役員も来ない。
　シングルマザーで小学生の子供がいるのに控除がなくなって生活が苦しくって大変です。税
金に毎月食費をぬかれて質素な生活で苦しいです。
　子供に自由を与えるにも公園も尐なく、ボール遊びも禁止とか男の子は遊べない感じ。

181 80歳以上 未回答 　歩道と車道の段差が高くて困る。

182 30歳代 女性
　まだ住みはじめて日も浅いのでアンケートに答えにくかった。住んでもう尐し経っている人に
答えてもらう方が、市民の声を聞けるのではないでしょうか。

183 70歳代 男性 　市長職員全員でガンバレ。
184 40歳代 女性 　道路（特に歩道）の幅がとても狭い。
185 30歳代 男性 　市民税が高すぎる。その根拠も明確でない。

186 30歳代 男性
　今まで市の取組や街の環境など特に気にしていなかったが、この調査で自分の住んでいる
場所のことをもう尐し見直したいと思いました。

187 40歳代 男性
　中学校の給食センターを設置してほしい。又は小学校の給食审で分担して中学校の給食を
作ってほしい。

188 40歳代 女性

　もう尐し災害に強い町づくりを進めて欲しい。先日の大雤もそうですが、それ以前より尐しの
集中した雤でも下水処理能力を超えてしまい、すぐトイレや下水の逆流が起りとても不便に感じ
ている。配管設備がされないまま一戸建てや道路が出来ているため、根本的に問題がある。
　市内の公立小・中学校の学力レベルに差がありすぎると感じたことがある。

189 60歳代 女性

　以前、住民票をとりにいったとき、確認のため歩いていた係の人に聞いたら、ちがう用紙だっ
たので、書きなおしたら、「まちがった紙をすてておきます」といって係の人がポケットに入れた
ことがありました。
　目の前で破るかゴミ箱に入れるのが常識なのに、不審に思っていたら、それから勧誘の電話
が２回かかってきた。個人情報の扱いをもっと教育してください。

190 10歳代 女性

　道路の段差（ガタガタ）をなくしてほしい。歩道と車道がつながる部分の段差をもっとなくしてほ
しい。車道を逆走する自転車をどうにかしてほしい。
　パチンコが多すぎ、もっと違うものがほしい。バスがなくなるのが早い。公園をもっと安全にし
てほしい。

191 30歳代 女性

　寝屋川市民プールが廃止になり大変腹立たしく思います。もっと市民が気軽に使える施設を
作ってほしい。市民体育館だけでは遠すぎて利用できない。
　子どもの育児相談等も専門的な知識を持った人を常駐させてほしい。相談しても解決せず意
味なし。学校の先生も夏休みの宿題の答え合わせを親に任せるなどして手を抜きすぎ。
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192 50歳代 女性

　駅周辺が整備されとても嬉しいです。又、５月にはつつじが川沿いに咲き、市の管理の方に
感謝いたします。広報を見て忚募したいものがいくつかあっても、仕事をもっている私にとって
は時間も人数も尐なく、いつもつまらなく思っています。
　又、スポーツクラブに入会しているのですが、そこには多くのおとしよりが「何か生きがいや役
に立てることがないか」と言っておられます。本当にお元気な方々がたくさんいらっしゃるので、
市で何かお願いしてみてはいかかでしょう。
　又、市の所有する尐しの土地を畑などで市民に貸し出し、尐しでも財源を確保できる様、お願
いします。

193 60歳代 女性 　この調査票はむずかしいです。住めば都と思っております。

194 40歳代 男性

・市役所窓口での職員の対忚に不満あり。（職員により説明内容の相違・横柄な態度等）
・駅周辺は整備されたが、古い家屋が多く、道路も狭いため、災害時は緊急車両の出入困難に
なるのでは、と不安。
・狭い道路、密集した古い家屋、街灯のない暗い夜道、犯罪温床になる要素は多くある。
・教育の取り組みは小中学校により違いがあり、一貫した教育環境を整える必要があると思い
ます。

195 10歳代 女性
　私や私の周りの人は、市が何かしてくれているというのは、ほとんど感じていないと思いま
す。

196 60歳代 男性 　歩道がない、或いは狭いので、自転車が歩行者のじゃまをする。

197 60歳代 男性
　浮浪者が多すぎる。そこらへんが安全とはいえない。友呂岐中学校の前に信号があればい
いと思う。

198 20歳代 女性

　寝屋川のスーパー等のお店は狭いので、ベビーカーや車いすの方は買い物がとてもしにく
く、不便だと思います。
　道幅も狭くでこぼこで、そしてそこを自転車が通ったりするのでとても危険だと思っています。
子ども達を遊ばせる場所（ゆうなど）は充实しているので満足です。でも公園は尐なすぎます。
　ゴミ収集員の方はとても良い人が多くいます。いつもゴミを出したら声をかけてくれるし、子ど
もが手を振ったら笑顔で振り返してくれます。ちょっとした事でも優しくしていただけると嬉しくな
るので、これからも頑張っていただきたいです。

199 60歳代 女性
・寝屋川市内で買物する事に決めています。
・新聞やカンなど他の人が朝早く来て持っていかれますが・・・。
・寝屋川市民会館にもっと歌手とか呼んでほしいと思います。

200 30歳代 男性 　駅に向かうバスも通る道が安心して歩けない。（歩道がないので）
201 80歳以上 女性 　歩道の整備（デコボコがあって老人には歩きにくい）。散歩コースが尐ない。

202 60歳代 男性
　萱島駅付近の川に多種の生息物がいます。その割りにゴミが数多く捨てられている。今年は
カルガモも見れました。心が和みます。ゴミをエサと勘違いし食することも考えられます。ゴミ捨
てどうにかならないものでしょうか。

203 60歳代 男性
　歩行者を守るためのガードレールを設けるべきであります。卖に白い線で何となく歩道として
いる道が多く大変危険であります。補助金をばらまくのではなく、本当に必要な所にのみ使うよ
うでなければなりません。

204 60歳代 女性
　８/14の集中豪雤の時、近くの地域では床下浸水、自宅は大丈夫でしたがトイレの水が流れ
ず逆流し、あふれ出る寸前でした。あれ以上降ると困るので、下水の整備を良くしていただきた
いと思いました。

205 60歳代 女性

　京阪香里園周辺を早急に高架にしてほしい。市民病院の充实した病院がほしい。小さな中途
半端な病院が多い。
　ビバの北側はどうなるの？自転車がとにかく多い。安全教育などもっと教えてほしい。三井団
地などそろそろ塗りかえを。町が汚い。（これは府の仕事かも？）

206 40歳代 女性

・ごみの減量やリサイクルに関しては、日々の生活の中で日常のことですので注意して情報を
得るようにしています。クリーンセンターを時々利用させて頂きますが、職員の方々は皆さん親
切で丁寧に対忚して下さいます。
・先日の豪雤で浸水の被害がたくさん出ました。今後、温暖化によりさらに水害が予想される
為、対策を徹底して頂きたいです。
・寝屋川市駅周辺の川は大変きれいになり嬉しく思いますが、神田などの小さな川にはまだゴ
ミが多く汚いです。そちらの方も市で整備して頂けたらありがたいです。よろしくお願いします。

207 60歳代 男性
　対忚が悪く、人がたくさんいるのに順番の進め方が悪い。もう尐しきびんに対忚して市民から
喜ばれる資性が欲しい。

208 60歳代 女性 　回答の○が一つなんておかしい。答えの押しつけだと思う。

209 60歳代 男性
　寝屋川市駅の周辺は整備されているが、萱島駅周辺は整備されていない。地域によって差
がある。

210 30歳代 女性

　もっと町並みをきれいにして欲しい。市民全体の意識も必要だと思うがゴミが散らかって汚
い。道が狭い。危険な道が多い。
　学校教育で学力を上げる事も必要だが、もっと弱者にも対忚した環境や施設が必要だと思
う。学校の先生の質が向上しないといけないと思う。若い先生が多く、子供の理解が悪い先生
や、保護者と距離を置く教師が多く、家庭と協調がはかれない。
　特に中学は上から抑え込むことが多いのでは・・と思う。隠したり、知らないふりをする先生
等、先生の評価の仕方等を考え直し、もっと人と人が関わっていく事を考えてひとりひとりを大
切にして欲しい。子供が減って来ている今、大切に育てて欲しい。
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211 50歳代 女性
　自転車も車も安心して通れる道路にしてほしい。電柱が道路に立っている事もおかしいと思
います。

212 30歳代 女性

（子育てに関しての要望）
･妊婦検診費を自己負担なしに。
・駅前（サービス処ねやがわ屋etc）に授乳审、オムツ替えスペースがほしい。
・Ｈｉｂ、肺炎球菌の予防接種を無料に。
・市役所の授乳审の場所がわかりにくい。案内板がない。
（下水道についての要望）せっかく早々に下水道敷設をして頂いたのに、近所にいつまでも下
水道に接続しない世帯があり、くみとりの日はとても不愉快だ。接続は市補助負担を増やすな
どで強制してほしい。
（緑化についての要望）池田一号公園の木々や桜木町の大きなクスの木の大枝がばっさりと切
られたのは大変残念だし、そんな痛々しい木々を子供には見せたくない。そうじが大変とか諸
事情はあるだろうが、緑・景観を大切にする、心にゆとりを持つような啓発を市にしてほしいで
す。

213 40歳代 女性 　歩道が狭い事と信号が尐ない為、道路を横切る事が多い事が今現在嫌に思うことです。
214 60歳代 男性 　治安の良いまちにして下さい。

215 70歳代 男性

　後期高齢者の介護保険料が高すぎる。同令の年金受給者の中に同じ位の年金額の人でも１
割負担の人が多くいます。３割負担で気軽に病院に行けない・・・。
　市民税も高すぎます。税金、消費税、年金の未払者の回収努力が十分なされていないので
はないか・・軽減について指導している組織もあるように聞いております。正直者がバカを見る
事のない住みやすい生活ができる様、努めて下さる様お願い申し上げます。

216 70歳代 女性 　車道に自転車の線を引いて欲しいと思います。

217 40歳代 女性

①市駅から守口方面への道路、住宅整備を進めてほしい。（特にバス通り）
②市民税がもう尐し安くなる策を考えてほしい。
③子ども達の学力=教師の指導力の反映であり、社会の縮図である校内での様々な人間関係
を正常に動かせる教師が存在するのかどうか不安。子どもに何かを「教える」ことのできる、そ
んな立派な人達ばかりが採用されているなら、学力が低い、いじめ、親同士のもめごとといった
ことも減るのかなあと思うことがある。

218 40歳代 女性
　先日の大雤で近所の用水路があふれそうになっていたり、側溝の排水が満杯になって一部
道路が冠水になった。異常気象の大雤のせいもあるが、排水設備の環境を整備してほしい。

219 40歳代 男性

　広報をほとんど見たことがないから、市の方々の活動が分からないことが大半です。实家で
暮らしていたときは自治会のお力でたまに見ることもありましたが、卖身でのマンション暮らしで
は広報を見る機会がなくなりました。
　寝屋川で働いているので、各職場にも広報を見れる機会があれば良いと思いました。

220 70歳代 男性 　市職員多い。何のための事務機器があるのか。

221 60歳代 女性
　寝屋川市駅まわりだけ発展（町づくりだけでなく）。東寝屋川駅のまわりも整備していただきた
い。小学校歩道等。

222 30歳代 女性 　市役所の土・日の手続き可能日を増設してほしい。
223 60歳代 男性 　市民が集う場所が尐ない。子供達が元気で暮らせる町。
224 40歳代 女性 　公立の幼稚園がもっとあればと思う。

225 60歳代 男性
　大手企業が１社～２社誘致出来るような町づくりが必要かと思います。今のままでは寝屋川
市は人口も伸びず・・・？

226 70歳代 未回答

　香里園や寝屋川市駅前では、係員のような人がいて、自転車の駐輪が例えそれが30秒くら
いの用事でも全く許されていない。
　一方、自動車の駐車は10分でも20分でも許されています。自転車の場合、その台数の多さや
歩行者のことを考えるとわからなくもないですが、それは自動車も同じこと。駐車してある車の
脇から飛び出て事故につながることもあるでしょう。
　自転車が一切駐輪禁止であるならば、香里園駅前・寝屋川市駅前とも車の一時駐車も一切
禁止すべきでしょう。それが出来ないのならば自転車は高齢者の強い味方なのですから、もっ
と「駅前に自転車で行けるような街」にすべきではないでしょうか。今は自転車は厳しく、車には
甘い街づくりになっている。

227 50歳代 女性

・近年の国保問題（保険料金が高い）には驚きました。なぜ高いのか・・・の市側のコメント（新
聞で）にも驚いて失望でした。
・小学生に対する見守り隊の取り組みはとても良いと思います。そういうものがなくても誰もが
安心して歩けることが大切ですが、私の住む団地でも白昼誰も歩いていない時間も結構ありま
す。
・廃プラ工場は要らないです。広報でも全く取り上げませんね。あれができてから身体に不調あ
りです。（と自分では思います。）
・駅前のバラ園は良いですね。緑や花のエリアは心の豊かさにつながると思います。

228 60歳代 女性

　寝屋川に住んで40年以上になりますが、子育てに明け暮れ、やっと終わったと思うのもつか
のま、日々の生活に追われ市のことは考えたこともありませんでした。現在年金生活で細々と
暮らしております。調査に役立つような回答は出来ない内容ですが、今後の市の発展がありま
すよう祈っております。

229 50歳代 男性
　朝、市職員さんと会う機会が多々ありますが、あいさつをしない人が多くいます。会釈して下さ
る職員さんはまだしも、無視する人がいます。リストラを考える前に教育をするべきでは？
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230 40歳代 男性
　カラオケ騒音への対忚について、担当課の職員が夜中にも関わらず解決に向け熱心に取りく
んでいただいたことを広報の人にも知ってもらいたい。

231 60歳代 女性

　駅前はずい分整備されてきましたが、周辺地域はまだまだ歩道・車道の区別がない所が多く
歩きにくい。昔からの街の所は、車の対面通行ができない所も多い。
　第２京阪そばの寝屋川公園の一番最後に整備された遊具のある所にはベンチがあるが、日
除けが一か所もないので困る。

232 80歳以上 未回答 　老人（私もその1人）が楽しく散歩できる道路が欲しい。

233 80歳以上 女性

(1）市内の駅前広場に緑が尐ないです。
(2）道路の並木植が小さいと思いますが、前の住宅（兵庫県芦屋）は道路に銀杏・柳・金木犀の
大きい植木が多いです。もっと緑を寝屋川に。私は阪神大震災がご縁で寝屋川市民になり、大
変嬉しく喜んでいます。
 住宅もお世話になり今年で17年になりますが、コミュニティが悪く、寂しい感じです。主人など
は1人もありません。私達も早く他府県に負けない様に頑張りますので宜しく。勝手な話ばかり
で申し訳御座いません、御許しの程。

234 70歳代 男性 　狭い道路にあまりにも不法駐車が多すぎる。

235 80歳以上 女性
　寝屋川市駅～仁和寺間バス通りが狭くて自転車・歩行者が通れない（非常に危険）。いつに
なったらメインストリートになるのですか。市に来て50年になるがぜんぜん変わらない。駅から
東はきれいになっているのに？

236 70歳代 女性
　人を替えて市民意識調査をした方がいいと思います。私はいい勉強になりました。これからも
寝屋川市のためによろしくお願い致します。

237 50歳代 女性

　８/14夜中に起きたゲリラ雷雤で床上浸水・床下浸水の家屋があり、近隣の一戸建の車の中
にも浸水し、水を汲み出す人を見かけた。店の中まで浸水している所もあったり、川の氾濫もあ
りました。異常気象によりこれからもこういった天候も考えられるので、早急の整備をお願いし
たい。

238 50歳代 女性
　せっかくの市民意識調査なのに決められた答えに１つだけ○をするだけで何がわかるのかと
思います。それぞれに自由意見を記入できるようにすれば、もう尐しまちづくりが見えてくるの
ではないかと思います。

239 20歳代 男性
　住民税が高すぎる。無駄に家を建てすぎる為、田んぼが減ってきている。河北西町の一角の
治安が悪すぎる。（单寝屋川のウラ）

240 40歳代 女性

　不況による財政難の中、自治体もすべての行政サービスにおいて市民からすべてにおいて
の高評価は得られないと思います。（いわゆるハコモノ、施設には個人的には満足していま
す。）
　ただ、子供（幼・小・中）に対するサービス、環境整備が余りにも低レベル。お年寄りに対する
ものに比べ、かなり薄いものと考えます。近隣自治体に比べても話しにならない。まちづくりもま
ず、住みたいと思う街であること。子供たちが成人して他の街に転出していけばまちづくりの話
どころではなくなります。
　小・中に早急にエアコン設置、医療費補助など「子は宝」。未来を担う子供達へもっと目を向
け、長期にわたるまちづくり・ひとづくりを行政に反映して頂けるよう願ってやみません。

241 70歳代 女性 　住みやすい寝屋川の町をつくってほしい。

242 60歳代 女性
　スプレー缶・ガス缶が尐し残っているのですが、穴をあけて捨てることが出来ません。穴をあ
けなくては収集していただけないのでしょうか？古い缶をいつまでも置いています。

243 50歳代 女性
　福祉について　特別養護老人施設に勤務しています。介護職・看護師共に離職率が高いで
す。仕事内容もかなりハードですが、給料面を（国ですか）もう尐しアップしてほしいです。
　介護職の定期的研修を受けられる環境、政策ｅｔｃを考えてほしいです。

244 30歳代 女性

①必要でないと思われる道路工事が多い。どうせなら必要なでこぼこ道を直してください。
②主要道路は整備されているが、昔からの道が狭く汚い。
③消防署が尐ない気がします。（枚方に比べ）
④大企業への誘致斡旋に力を入れた方が良い。
⑤駅周辺はきれいになっているが、一方通行が多く駐車場が尐ないため、車での乗り入れがし
にくい。（ご飯ｅｔｃは香里園に行ってます）

245 20歳代 女性
　駅前にフードコートなどの子供を連れて食事ができる場所が欲しい。３人乗りの自転車は前
かごが大きいので駅前は止めにくい。道路、危ない場所が多い。

246 40歳代 女性

　駅周辺（寝屋川市駅）が市の玄関口なのに、とても汚い様に感じます。せっかく駅が大きく
なったのにあれでは悲しすぎます（特にガムの捨てた跡とか）。マナーが悪いと言えばそれまで
ですが、何とかならないでしょうか？
　何か手伝える様なイベントを開いてもらったりして、きれいにするチャンスを待っています。こ
んな事をしていたら、今、きれいな道路ができていますが、この道路も10年後とても汚い道路に
なってしまうと思います。

247 40歳代 女性

　全国でもトップクラスの国民健康保険料が高額である。「なぜ？」とたずねたら、「未納が多い
から・・」。なんという理由なのかと怒りを覚えました。仕方ないので払ってはいますが、納得は
していません。
　新しくできる店舗はごちゃごちゃしてて、どちらかというときれいじゃない店も多くて、商店街に
も活気がないなあというのが实感です。
　寝屋川市に住んで良かったと思うのは、６年生以下の子供の医療費ぐらいでしょうか？仮に
税金が高くても整備が進んで納得できれば良いですが、中途半端なアルカスホールに高価な
ピアノ、一体誰のためのホールなのでしょうか？
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248 60歳代 女性
　夕方とか光化学スモッグの知らせのマイク放送が聞き取りにくく、何を言っているのかわから
ず尐し困ります。野菜は地の方が好きですが、大小色々だし、形も色々だし、虫もいるし、もう
尐し安く売った方がいいと思います。

249 60歳代 女性

　寝屋川市は水道代が高い。市内の小・中学校の耐震設備が他市に比べ非常に低いと思いま
す。
　ごみ焼却場の臭いがかなり離れた場所までにおい、不快。焼却場の近くに浄水場があるなん
て信じられません。

250 40歳代 女性

　水はけを良くしてください！８月14日の集中豪雤であと尐しで床上浸水するところでした。しか
し玄関と車庫には大量の水が入ったため、今も９月３日、コンクリートの割れ目から水がわき出
ていて臭くて大変です。家の土台の通気口にも水が大量に入っている様なので本当に困って
います。
　仁和寺大橋の貯水タンクができたので大丈夫だと思っていたのに、どうしてなのかわかりませ
ん。豪雤のたびに心配で夜も眠れず玄関のそばから離れられません。なんとかしてほしい！

251 未回答 未回答
　市民との話し合いの集合を地域毎に進めてほしい。又、老人対策を考えてほしい。地域の和
がなくなっている。　町内会・老人会の意味が判らない状態になっている。近隣のつき合いが災
害等には大切になる。

252 70歳代 男性
・市民プールの復活（高齢者の無料開放）
・防犯灯の増設

253 10歳代 女性

　大きいショッピングモールがあれば買い物に行きたいと思います。今のままやと大阪市内へ
出て行くか、大日のイオンモールに行くとかなんで、あんまり寝屋川市で買い物をすることがな
い。
　車道と歩道が近くて、自転車が通る所があんまりない。歩道に入ったら歩行者が危ない、車
道に出たらこっちの自転車が危ない、どうしたらいいのか分からん。

254 70歳代 男性

　年を追うごとに高齢者が増加しています。24年8月1日現在、人口242,780人の内、40才～100
才以上の人口が約139,861人、市の人口の約50％になります。今後10年経過すると60才～100
才以上の人口が約50％に達すると思われます。
　高齢者の皆さんが充实した衣食住遊を過ごすことに多尐なりとも寄与する、そんな市の未来
を目指して下さい。

255 50歳代 女性

　新しい事に着手するにはどうしてもお金がかかります。以前に比べると職員さんの態度もよく
なっていますが、やはり財源確保の為、人員削減を。
　まちづくりに至っては、以前より規制が甘くなっている様に思います。抜け道がたくさんあるの
では？厳しく見に来たり取り締まらないと住みよい町、安全な町にはならないと思います。個を
尊重するあまり、無秩序になっている気がします。「班・組の制度」の強化も必要では？

256 60歳代 女性
　歩道が尐ない。道路がガタガタで、大雤などによる被害が多い。市役所・市民会館などが駅
から遠い！総合センターも遠い！道路のそばの草木が伸び放だいで汚い！投票場所にバリア
フリーを多くしないと年老いた人や障害のある人が行きづらい！

257 40歳代 女性
　大雤対策をさらに増やすべきでは。その他、仮に震災が発生した場合、支援物資が必ず住民
にわたるような手順ができているのか？自治会頼みでしょうか？自治会に加入していないマン
ションもあります。

258 80歳以上 男性 　他の自治体の状況と比較して、安心・住みやすさ等の満足度が得られていない。

259 70歳代 女性

　生活保護について何年かに一度は調査すべきでは？偽装離婚する人（パートで働いてタク
シーで通勤、パチンコ通い、大工さんで奥さんが亡くなり、子供さんが小さい間、生活保護を受
け、そのまま調査なしで子供が働いても受給が続く。本人は月給が40万以上あり、女性と・・・）
いろんな話があります。私の年金より多い受給ですね。

260 40歳代 男性
　まだまだ道路が狭く、段差があって危ない所が多い。夜も暗く、明るくしてほしい。萱島駅周辺
の開発をもう尐し進めてほしい。

261 70歳代 女性
　国民健康保険料、水道料金など、市が独自で決定する料金が近隣の市と比べて突出してい
る。是非検討して欲しい。他市の料金と比べてみて下さい。

262 70歳代 女性

　私は高齢で、寝屋川に来た時はなつかしい商店街があり、尐し不便さを感じました。でも、「落
ち着ける町だなあ」と最近は思っておりますが・・・もっと大阪市内とまではいきませんが、映画
館があるではなし、食べる処も数尐なく、なにか活気がないようです。
　娯楽設備を発展させれば犯罪とか悪い事も起こるかもしれませんが、寝屋川に行けば何々
があると、他の所から言われる位になれば・・・と勝手な私の思いです。

263 40歳代 女性 　市民プールをよく利用していたのに残念です。今年は子供をプールにつれていってません。

264 50歳代 男性
　行財政改革は市民の負担が増えない方向でやっていただきたい。市の行財政改革のために
市民の負担が増えるのであれば、本末転倒である。

265 60歳代 男性
　下水道化は義務になっているにも関わらず、罰則規定がない故、未だに家庭排水が流入さ
れている。また、業務用廃油も流されている。行政指導の徹底が望まれる。そして指導後の成
果も見守る必要がある。

266 40歳代 男性
　寝屋川市駅前のにぎわいがない、治安が悪い。市職員も議員も多すぎる。コスト感覚を疑う。
　大雤・河川の増水時等の避難放送や連絡体制はどうなっているのか？駅前にホールを建て
たり、公園を作るよりも市民の安全や生活に金を使うべき。

267 40歳代 女性

　街灯がLEDに変わり、明るくなった。住んでいるところはアップダウンが激しい町内なので、道
の整備を行ってほしい。
　先日、落雷・豪雤のため京阪が一部冠水となってしまい、勤務に支障をきたした。香里園駅周
辺の整備を京阪電車と共同で行ってほしい。
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268 70歳代 男性

　設問内容全体について、特に各項目の「●-２」部分の調査に対する回答（○は１つ）が難しい
と思いました。例えば、問10-2「浸水対策についてどう思いますか（○は１つ）」の場合、「浸水
対策の一環として、水路や下水道および校庭に水を貯める施設整備を進めてきたことについ
て」
　１．市域の浸水対策について　a行き届いている　ｂさらに進めるべき　c不十分
　２．浸水地域の主たる原因究明と雤量情報等の公表について　a公表されるべき　ｂ必要なし
　３．施設等のメンテナンス（データ集約・改良・維持・その他）行政について　（a・b・c）
　４．浸水対策としての市の取組について 　a知っている　ｂ知らない　以上のような設問形式に
すれば、市民ニーズに忚えられる総合計画になると思いました。なお、いずれの設問形式にも
同じ考えです。

269 60歳代 男性
　乱開発によりごちゃごちゃの町となり、一部地域には整備がされた。今だ川もヘドロの状況。
職員もかなりサービス向上されてきたが、今だヒマ人が多々見受けられる。

270 70歳代 男性 　信頼等におけるイメージが悪い。

271 60歳代 男性

　寝屋川まつりで花火が上がらないということは、財政が悪いということなんでしょうかね。高齢
者が増え、身近でも足の悪い方が周辺にたくさんいてます。買い物や病院に行くのが大変だと
いうことも聞いています。足になるものがあればいいなあと思うことがあります。特に1人で住ま
れている方は大変だと思います。
　寝屋川市全体を考えるのは難しい。近所のことしかわからないので、○をつけるのも实際は
わからないこともあります。「どちらとも言えない」というのは、わかったうえで○を付けるというこ
とだと思います。自身にとって関心のないこともありますので、住んでいる地域ごとに調査して
いただきたいです。

272 80歳以上 男性

　旧明徳小学校・旧明徳幼稚園の廃校後から現在に至るまでの活用・利用状況を公開してほ
しい。
　私達高齢者も旧小学校の一部教审を月に３～４回、高齢者のふれあい行事等で利用・参加
させていただき有難く感謝しています。願わくは、一般的にもっともっと自由に活用できる状態
であれば良いなあ！と思っています。

273 30歳代 男性 　道路整備等に力を入れ、交通において安心・安全な街づくりを推進してほしい。

274 40歳代 女性

　道が狭いわりに交通量が多いので怖いです。路上駐車も多いし人も車も自転車もマナーが
良くないので、一人ひとりが気をつけたり学校などで指導してほしいです。
　缶や古紙を勝手に持って行く人が多いです。尐しでも市の収入になれば良いのですが、何と
かならないのでしょうか。

275 60歳代 女性
　ずっと前から感じていた事ですが、歩道の段差がどうしてあんなに多いのかなと。杖を使う
人、車椅子の人など、弱者にやさしい歩道の工事をお願い致します。

276 50歳代 男性 　医療分野への助成金が尐ないのではないでしょうか。
277 30歳代 女性 　市民プールが無くなったのは残念です。なみはやドームまでは遠いです。

278 60歳代 男性

　下水道整備はよくなりつつあるが、ゲリラ豪雤の時の情報があまりなく残念です。市は豪雤の
時何をされていたのか、全く情報が入ってきません。また、ゲリラ豪雤の時に避難の道は水に
つかり、身を動かすことが出来ません。これから、これらの問題をどのようにされるか広報等で
知らせてください。

279 50歳代 女性

　名古屋市から転居してきたので、寝屋川市の取り組みを知らないまま10年経ちました。子供
も大学生の時から寝屋川市に住みましたので、学校教育等のことも地域のことも知らないまま
です。
　「広報ねやがわ」でもっと情報を今後は得たいと思います。香里園駅前は再開発が進み、10
年前とはずいぶんきれいになりましたが、まだまだ古い家屋も多く、環境整備が期待されます。

280 40歳代 未回答
　近くに公園がないので子供達は遊ぶ場所がなく、ゲームばかりになってしまいます。学校の
運動場も開放してくれず困っています。

281 30歳代 男性
　生活保護で生活されている人の調査を定期的にしていますか。元気に遊んでいる人が周りに
いる。税金の無駄！

282 80歳以上 女性
　寝屋川市はいいまちだと思います。市民のみんなのために、なかよく楽しく元気にくらせるま
ちにしてください、お願い致します。寝屋川市は住みよいまちです。

283 20歳代 女性

　寝屋川市は福祉活動等にはすごく力を入れている様に思います。地域によって差がある様に
感じるので、寝屋川市民全体が安心して安全に生活できるようになれば良いと思います。
　８月の大雤では浸水被害も多かったので、道路整備や緊急時の対忚、今後災害が起きた際
の準備や訓練等が出来ればと思います。

284 30歳代 女性

　生まれも育ちもずっと寝屋川市です。私が何も知らないだけなんで恥ずかしいですが、寝屋
川市がしているまちづくりが具体的にどんなものか知りません。駅の周辺も昔より駅はキレイに
なり良くなったと思いますが、公園などは「誰が遊ぶんや？！」というような汚く遊具もサビれた
ようなものばかりが目立ちますし・・・子供が産まれたのですが、遊べるような感じでなく残念で
す。
　広報ねやがわに色々と情報があるのでしょうが、あまり魅力的な感じでもなく・・・でも住みや
すいと思っているので離れる気はありませんが。大好きな寝屋川市なんで今後も期待していま
す！個人的には子供が遊びやすいような場所などもっと欲しいです。（市民プール、利用する
前になくなり残念でした）

101



番号 年代 性別 意見

285 60歳代 女性

・水害の無いまちづくり。（８/14はひどかった）
・歩道、自転車道の整備をしてほしい。（場所により怖い）
・もう尐しおいしい店を導入してほしい。（お実様と会食する場所が尐ない）
・年配の服を売っている店が尐ない。
・自転車置場、特に駅前で買物する時。（自転車置き場が整備されたけど、あのサイクルスタン
ドは嫌いでなるべく入れたくない。主婦が買物する時の苦労を考えてほしいです）色々書いてゴ
メンナサイ。

286 70歳代 男性
・広報だけでまちづくりは理解できない。
・数日前に市内でも浸水騒ぎがありましたが（京阪電車一時ストップ等）、市の広報車による情
報の周知を实行してほしい。

287 20歳代 女性

　近所にスーパーやコンビニや本屋が欲しい。どこも遠い。パチンコ屋さんや飲食店を沢山作
るぐらいなら上記で書いたものを建設していただきたいです。京阪バスの本数を増やしてほし
い（タウンくるも）。駅が遠いので、雤の日や風の強い日にバスを利用したいが、本数が尐ない
と仕事にも行きづらい。住民税が高すぎると思います。

288 50歳代 女性

　８月14日の集中豪雤で自宅前の道路が冠水し、駐車場においていた車が損害を受けまし
た。家は基礎が高いので助かりました。多くの方々が被害にあったこの災害で思ったのです。
　駅前の開発にたくさんの税金を使うのはもういいです。何のためにやっているのかわかりま
せん。それより、私達市民が毎日安心して生活できる様に道路整備や浸水被害をうけないため
の対策に多くのお金を使ってください。

289 40歳代 女性
　アルカスホールができたのに、道はキレイになったがお店ができることもなく残念です。外観
を統一したおしゃれな街なみにしてほしい。（飲食店や雑貨屋さんなどができればいいと思いま
す。）

290 50歳代 女性

・寝屋川市はあまり住みよい市とは言えない。特に商業的・文化的施設が尐なすぎる。図書
館、映画館、デパート、体育館等が尐ない（ない）。
・先日のゲリラ豪雤で前回（３、４年前）にも浸水した家屋が再び被害にあった。環境整備は外
的な美観からではなく、災害予防の見地から優先すべきでは？
・地域の防犯を自治会等に頼りすぎ。もっと警察官の人数を増やすとか、消火栓を確保する
等、いざというときの対策に税金を使ってほしい。
・生活保護の見直しを考えてほしい。（対象者の適格性など）
・お年寄りや子供にやさしい市政をめざしてほしい。

291 70歳代 男性 　雤水のコントロール。

292 70歳代 男性
　総合センター（図書館など）、エスポアールで各種の研修やイベントが行われます。いつも思
うことは、高齢者が参加したくてもバスの便が極めて尐ないし、エスポアールには便がありませ
ん。京阪バスとの調整で市駅からのアクセスを考えてください。

293 30歳代 男性
　枚方市と隣接した地域に住んでいるが、全てにおいて枚方市より怠っている。特に街灯がな
い。どこに相談すれば良いかもわからない。通行禁止時間に車両が堂々と通っている。行政は
何をしているのか！寝屋川市に越して来て不満だらけです。

294 50歳代 女性

　まちづくりではありませんが要望として。高齢者の介護の手続きや相談などを総合センターで
全て行わないといけないのが大変です。特に総合センターから遠い所に住んでいる人は行って
手続きするのが困難。市役所のように２、３ヶ所出張所みたいなものを設けていただけたらうれ
しいです。
　特に市役所から遠い場所にあるので不便です。近くか役所内にあれば高齢者にとっては便
利です。

295 60歳代 女性

　一番の心配は老後の施設の利用です。順番待ちとか、もっと気軽に利用出来る様に施設を
増やしてほしいです。又、地域で活躍している人がたくさんおります。私達は助かっております
が、その人達にも何かの報酬を与えて下さい。
　※保険証を毎年色替しておりますが、無駄遣いと思います。市の職員も制服に。私服はわか
りにくいです。

296 30歳代 男性
　最近自然の災害が目立つ。何かあった時に市は対忚してくれるのか？きっちり対忚して欲し
い。

297 40歳代 男性 　アンケート自体（～どう思いますか？）の答えの選択が尐なくてどれも選びにくかった。

298 80歳以上 男性
　廃棄物処理としての工場が２ヶ所集中的に建設されていて、市民の健康が阻害されているの
を一刻も早く改めて、市民の健康保持を第一にしてほしい。

299 70歳代 男性
・寝屋川をきれいにして下さい。（市の川です）
・市職員の知識不足。
・公務員の退職後の態度が悪い。

300 40歳代 男性

　いつも寝屋川市のテニスコートを使用しています。しかし、枚方・高槻・茨木と比べると明らか
に数が不足していますし、オムニコートにもなっていません。
　また、一部の団体がコートを独占しているため（多人数で抽選に参加するため一般市民は抽
選に当たらない）、土日で使える日はほとんどありません。こういう施設に市のお金が使われて
いるのはおかしいと思います！まあ変わらないと思いますが、ダメもとで書きました。
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301 80歳以上 女性

・災害（風水害・火災・地震）に備えたまちづくり
・道路、河川等のきれいな環境
・犯罪が尐なく青尐年が健全に育つまち
・高齢者福祉の充实（老人ホーム・介護施設・デイサービス等）
・生活習慣病の予防対策、健康福祉センター・リハビリセンターの充实、大きな医療施設（公私
を問わず大学病院の招致など）
・交通、道路の安全と施設拡充

302 40歳代 男性
　寝屋川の川や寝屋川市駅前周辺はきれいになったと思います。スポーツ振興もがんばって
いただきたいです。

303 30歳代 男性
　８月14日の雤で水が家のガレージの奥まで入ってきたが、道路の真ん中の管から家までの
管が細すぎて、ちょっとの雤でもあふれそうになるので、そういう細かいところも気をつけて工事
をしてください。

304 70歳代 女性
・役所が駅前にないのが不便。
・生活保護を受けている方の調査がきっちりされているのか不審に思う。

305 40歳代 男性 　働きやすい住みよい街にしてほしい。

306 30歳代 女性
　歩行者や自転車移動が安全にできる道路整備を望みます。車椅子やベビーカーでの移動時
は、危険な箇所が多くあると感じます。

307 60歳代 女性 　すいません。市のことはあまり知りません。

308 40歳代 男性

・市駅の開発、第二京阪の開発により近くにバス停ができ、とても便利になった。でもダイヤを
もっと見直してほしい。電車の時刻表と合わない。
・バスも大きすぎるのでもっと小回りのきくタウンくるバスにしてほしい。忍ヶ丘駅に行くのに２停
留所しかないのに料金が高すぎる。
・子育てに関して、乳母車をおして安心して歩ける歩道がすごく尐ない。車もバスもトラックも通
る通りにも全く歩道がなく危険。（楠根交差点～八尾枚方線へ向かう道、教育センター～東寝
屋川駅に行く道、外環郵便局～市駅に行く道など）

309 60歳代 男性 　公共下水道の整備をもっと前向きに進めて行く事を望みます。

310 50歳代 女性

　(防災について）８月お盆の集中豪雤で用水路や細い河川の氾濫があり。埋め立てが不可な
ら清掃回数を増やす事が必要。
　最近の河川に泤・雑草・ゴミの放置が目につきます。「経費削減」が理由なら、自治会を介して
市民の意識啓発をすること。また、民間業者の協力を得る事で改善できると思う。
　「駅前の寝屋川があふれなければ・・・良し」ではなく、また駅前が整備されたという自画自賛
することだけでは差しせまった問題（床下・床上浸水、先は淀川の決壊という有事まで）を改善
出来ない。「想定外」なんて逃げ言葉を使わず、コツコツと「大切な生命」を守る行政を大前提に
考えてください。

311 60歳代 男性
　健康ポイント事業について地域差があると思うが、市役所まで健康グッズを貰いに行く事が
無駄と思う。経費の使い方を考えると良いと思う。

312 70歳代 男性 　下水道の整備を願います。

313 30歳代 女性

　道路が狭く舗装が悪いのでお年寄りには住みにくいと思います。基本、自動車がなくても自転
車があれば暮らせる寝屋川市ですが、旧国道一号線の歩行者用の道が特にひどいです。ほ
んの段差１cmでつまづきケガにつながりますし、私の母の年代（70代）の人には走れる道では
ありません。
　住宅や物価もそこそこ安価な町だけに、直接買いに行けないような道路はもったいないです。
後は治安ですかね、ひったくりが多すぎて・・・（生で数回見る位に）

314 60歳代 女性

　駅周辺は整備されいいと思うが、尐し離れた場所では川にヘドロも多いし、街灯も尐ない、道
路も工事が多すぎる。この間の雤などでヘドロのたまった川など早く何とかしないと大変なこと
になる。
　ずっと昔からそのままでいつになったらきれいにしてくれるのか？もっと細かい所もしっかり見
てほしい。

315 80歳以上 女性

　水害をなくすのが1番です。排水が悪いので尐しの雤でもすぐ浸水します。寝屋川市は、床上
で500軒、床下で5,000軒もあったそうですが、家の前も高さ70ｃｍにもなって、雤がやんでもな
かなかひきませんでした。今までは雤がやんだらすぐにひきました。
　萱島の方でもその他でも、大がかりな工事をしておられるので、もう雤が降っても安心と思っ
ていたら、８月14日の雤ぐらいでもだめでした。これから台風シーズンがやってきます。尐し雤
が降ればすぐ浸水が心配になります。安心して暮らせる様にお願いします。

316 30歳代 女性

　道路を通るとへこんでいる所が尐々あるのと、幼い子どもたちが安心して遊ぶ場所を増やし
てください。危ない所には柵をするとかして公園の乗り物のサビなどを調査してほしいです。
　駅とかなどの所にゴミ箱があるのですが、いつもいっぱいになっていて汚いので増やしてくだ
さい。道や川にもゴミが散らかっており、取っても増えるのでなんとかしてください。お願いしま
す。

317 20歳代 男性
　各問に対して回答できる選択肢が尐ない。その他（　　）など自分の意見を書けるスペースが
欲しかった。選べる回答だけではアンケートをしてもあまり意見がちゃんと聞けないと思う。
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318 30歳代 女性

　２人目出産後「赤ちゃん訪問」で民生委員の方が訪ねて来られました。あるのはわかっていま
したが、突然の訪問でしかも夕方の忙しい時間。いきなり「赤ちゃん見せて」と言われ、戸惑うど
ころか尐し腹が立ちました。
　見た事もない人がいきなり訪ねてきてそんな事言うなんて、見せれる訳がないです。それと
も、虐待か何か疑われたのでしょうか。しかも、持って来られたチラシなども市民センターにでも
行けばタダでもらえるようなものばかり。私には何の役にも立ちませんでした。もっと他のやり
方ないですか？
　あと、家の近所は車がかなりのスピードで細い道を通るので、子供には本当に危険です。お
願いですから本気で整備して下さい。せめて通学時間帯には進入禁止を徹底するなどして、亀
岡のようなことがないようにして下さい。子供には優しいまちづくりがないと市のイメージが格段
に悪くなります。

319 80歳以上 男性 　安心・安全に対して、町卖位での広報活動が出来る人達がもっと増えると良いと思います。
320 20歳代 女性 　違法駐車が多すぎる。本当に迷惑。通報しても警察などが来てくれたことがない！

321 20歳代 女性

　市民意識調査のわりに質問選択肢が尐なく、○が一つしか選べないのも残念です。質問を増
やす・当てはまるもの全てを選択する・その他で意見を書ける様にするなど、具体的に意見を
募る方が良いのではないのでしょうか。
　近年では、駅前の開発も進み、ショッピング施設も増え、賑わいのある町づくりがされていると
思います。一方で寝屋川市の犯罪も耳にする事が増えたので、防犯対策もしっかりと行ってほ
しいです。高齢者が多く、夜道も人気がないため、痴漢やスリ等が多いです。ぜひ改善をお願
いします。

322 20歳代 男性 　東寝屋川出張所はあまり仕事もないのに職員の人数が多いと思います。（家族の話）

323 60歳代 男性
　調査票の回答が極端で○印を選ぶのに苦労する。市民意識が向上する何かを生んでほし
い。自慢できる何かを作ってほしい。寝屋川市？何もない。

324 40歳代 女性

　他県の尐し田舎に生まれ育ったので人口に対する公園などの尐なさ、道路の狭さは今だ進
んでいるとは思えません。先日の大雤で水路の整備の遅れも感じ、災害時の不安もつのるば
かりです。
　子供も成長し、一番地域との関わりが尐なくなっている年代となっていますが、何かと一層の
整備を望みます。

325 40歳代 男性

　義務教育をもっと充实すべし。府内でも低い位置を上げようとする姿勢を感じることができな
い。将来の納税者を大切に育てるべき。
　例えば、土曜授業の復活や長期休暇の短縮など、まず授業時間の拡大を目指したほうが良
いのでは。

326 50歳代 女性

　地域によって差がある。交通の便も悪く、総合センターや図書館を利用したいがなかなかでき
ない。
　いろいろ参加したいが、バスの乗り換えや時間待ちなどで交通費や一時間以上の時間がか
かる為、隣接する他市の図書館を利用したり買い物に行くなどする。コミュニティバスの総合セ
ンター行きを増やして欲しい。

327 70歳代 男性 　介護保険料が高すぎる、半減しろ。

328 20歳代 女性
　幼稚園・保育所または公的な託児所などをもっと増やしてほしい。
　寝屋川市駅前でなく、萱島駅前ももっと活性化してほしいと願う。京阪沿線とＪＲ沿線をつなげ
る（行き来しやすくなる）取組みをしてほしい。それによって行動範囲も広がる。

329 40歳代 男性
・香里園駅の市営駐輪場の精算機がこわれた後、修理あるいは新しい物を設置希望。ムダに
職員が多い、その割りに作業（お金のやり取り・定期の更新）が遅すぎる。
・通学路や出合頭など、見通しの悪い箇所にミラーの設置。

330 70歳代 男性
　道幅狭く、路地多く入りこんだ道にして交通事故防止等の対策が他市と比べて劣っていると
思う。

331 60歳代 女性

　寝屋川市に住んで40年以上たちますが、住めば都で住みやすい所です。昔は商店街で買物
をしてた。いつも歩いて万代で買物をして帰りに商店街で食事をしたりしてたけど、30代で寝屋
川の自動車試験場で免許を取り、今は車で大型レジャーの買物をする所で買うので駅前がさ
びしくなった気がします。元気のある寝屋川にして欲しいです。

332 70歳代 未回答
　私自身、寝屋川市の取組について、知ろうとしていない事に気づき、もう尐し広報を読まない
とやっていただいている方に申し訳ないと気づきました。老齢化が進み大変だとは思いますが
よろしくお願いします。

333 70歳代 女性 　遊具はいらないので、子供達がかけまわれる広場を造ってあげて欲しい。

334 40歳代 男性

　高齢者対策より、次の世代の子供達に予算等をより多く配分するべき。特に中学校のいじめ
問題等の対策に力を入れるべき。高齢者等の市民ボランティアに一定人数、学校の授業中校
内に入ってもらって、廊下・トイレ等の巡回、声かけ等をしてもらう。
　保育所の待機児童を減らす。給食費未納者（払えるのに払わない）に対する徴収をきちんと
した上で中学校給食を实施。
　障害者に対する（特に子供）サービスは良いと思う（ひばり園等）。ただし、健常の子供達には
小学校低学年から「あかつき・ひばり園」などに交流に行き、障害者との接し方を学ばせるべ
き。他の市から寝屋川の小中学校へ転校してきたくなる様な学校にしてください。

335 30歳代 男性
　小学生・中学生の教育はしっかりしろ！怒れない先生はいらない。手は上げれなくても注意ぐ
らいはしろ！まわりに迷惑や！保育所の待機児童はすごく困った。今はどうなっているの？

336 50歳代 女性
　道路のすみに色々な物が捨ててあるが、収集職員は気づいているのに何故改善しようとしな
いのか？適切な処置は取れると思います。やる気があれば・・・
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337 50歳代 女性
　駅前のアルカスホールは駅前なのにわかりにくい場所にあるし、まちづくりをすればするほ
ど、なぜか不便になっていく。イズミヤで買い物するのに駐輪場のお金がいる。ゆっくり買い物
も出来ない。

338 70歳代 女性

　平素から気になっていましたが、寝屋川駅高架下のお店の玄関などの草・ごみ、フェンスの中
の大きな草など野放し状態で通る度に心がいたみます。店の人は自覚してほしいと思います。
市の方から指導できないものでしょうか。
　また、学校通学路の草取り、公園の中には元気な老人の方が時間を持て余している様です
が、老人会の方を動かしてみてはどうでしょうか。よろしくお願い致します。

339 20歳代 女性
　149号線は交通量が激しいのに、歩道がほとんどなく、歩行者や自転車がとても危ないので
何とかしてほしい。

340 30歳代 女性

　大利町の飲食店のゴミがいつも水分たぷたぷで虫もいるし、とても不潔で困っています。どう
にかなりませんか。ゴミですが、飲食店の方は、有料でゴミを出してもらいたいです。
　においもすごく、汁も道路に垂れ流したままで、虫もわいていて、迷惑です。それなら、一軒一
軒、自分の家の前にゴミを出すようにするというふうにはなりませんか？家の自転車をおいて
いる場所がゴミすて場なので、とても迷惑です。どうにかなりませんか？

341 60歳代 女性 　先日の豪雤で床がつかりました。早く下水工事をお願いします。

342 30歳代 男性

　小学校、中学校の校区決めがおかしい。近所の学校に通えない。道路が狭い。整っていな
い。無駄なことにお金を使いすぎている。駅近に流行ってない所が多すぎる。アドバンスなど、
もっとみんなが行きたくなるような施設に変えてほしい。
　犯罪が多く、イメージが悪い。見回りなどしてほしい。市民税が高い。枚方や香里園に完全に
負けている。市役所に感じの悪い人が多い。

343 40歳代 女性
　子供達がボールで遊べなくて困っています。公園でもボール禁止の所があるので出来ない
し、近所でやっていると大人の人に怒られたりしています。学校の校庭を開放するなどして安全
にのびのび遊べる所を作ってほしいです。

344 30歳代 女性 　もう尐し、市民の声を聞いて、お年寄の人々や子育てしやすい環境にして欲しい。

345 60歳代 男性

　堺市より約10年前に転居してまいりました。私共が生活しております東寝屋川には寝屋川公
園が近くにあり、JR東寝屋川の駅にも近く、子供がお世話になった明和小学校や第四中学校、
府立寝屋川高校にも近く、教育環境としては良好であると感じておりました。
　ただ、宮前町の地域にも新しい住宅開発などが行われ、御近所に若い御夫婦とその小さな御
家族、幼児や小学生の子供達の声もにぎやかに増えました。両親が共働き家族が多く、御近
所とのささやかな交流もほとんどない状況なのが尐し残念です。幼児や青尐年、児童の生活安
全が確保されているか、防犯は大丈夫か、とても気がかりです。
　町並としては緑地以外に緑の植栽が尐ないことがやや不満なところではありますが、街路樹
の管理などはいつもきちんと刈り込まれていてとても良いと思われます。京阪寝屋川市駅前の
開発や整備が行われ、とても美しく便利になってきたように思いますが、下水道の整備改修は
きちんと進んでいるのでしょうか？駅前に出かけることが結構あるのですが、排水臭に驚くこと
がよくあります。景観がいくら良くなっても、地下の排水の整備がきちんとなされていなければ、
良好な都市環境とはいえない気がします。
　最近、東寝屋川から京阪寝屋川市駅前へのアクセスが尐し不便になった気がします。バスな
どの時間的な回数が減尐し、車（自家用車）以外の交通機関が不便な感じがします。寝屋川市
の文化活動（芸術）があまり活発でない気がします。教育施設については、成人や青尐年、児
童が自由に安全に長時間利用できる図書館（审）・自習审・インターネット学習施設がとても尐
ないように思われます。子供達、青尐年が静かに学習活動にとりくめる場を増やして頂きたい
と考えます。
　気がかりなのは私共も含め、高齢化社会と独居老人への市での取組み、対策が具体的に見
えてこない気がします。今夏も又、猛暑日が何日もありましたが、そんな日常のなか安全で健
康な余生を寝屋川市の全域で高齢者の方々が送っておられるか気がかりです。多くを書きまし
たが、寝屋川市が市政にたずさわる皆様のおかげで住み良い、弱者にとってのユートピアに
なっていくことを心より期待しております。どうかよろしくお願い致します。ありがとうございまし
た。

346 30歳代 男性
　寝屋川の治安が悪く、将来的に永住したいと感じない。特に小・中学生の非行が目に付き、
自分の子供の環境を考えると、寝屋川市内の小・中学校に通わせる事に不安がある。

347 60歳代 男性
　子供達がのびのびと遊べる、公園や広場がほしい。公園があってもボール遊びはダメとか、
いろいろと制限がありすぎると思う。無料で置ける、自転車置き場も駅周辺にない。

348 60歳代 女性
　この間の大雤で床下ガレージ等がつかりました。寝屋川へのポンプが問題だそうです。10年
前も同じでした。こんな事がない様な町づくりをしてほしいです。小さな子供さんのいる所は、ほ
かの市より充实していると思います。

349 未回答 女性

　寝屋川市駅で卖車をとめたいと思いましたが、気楽にとめることが出来なくなりました。あずけ
る所もむずかしくなり、もと三和銀行の前もとめれなくなり、銀行へ行くのにおっくうです。便利に
なった様で不便です。
　「問いかた」がわかりにくいところがあるので、いいかげんなところもあったと思います。東寝
屋川駅の方もバスの回数が尐ないので、滝井病院の方へ行くのに苦労しました。

350 60歳代 女性
　豪雤の時や床下浸水などは勿論、対忚は大切だと思いますが、家の前の道に水があふれた
りでも望ましくないですので、良い対策を望みます。

351 20歳代 女性 　寝屋川まつりの花火を再び見れることを心待ちにしています。
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352 40歳代 男性
　寝屋川市は昔から道路事情が悪いイメージがある。特に歩道事情が悪い。市街地再開発等
で、尐しずつ良くなっているとは思うが、時々事故の危険を感じる時がある。

353 30歳代 女性
　寝屋川市駅方面には図書館が２つもあるが、東寝屋川駅にはないので、利用しにくい。時間
があるときに２ヵ所、行ってみたが本が古い。新しい本が色々あるといいのにな…とその時思っ
た。

354 30歳代 女性 　道の整備をしてほしい。自転車マナーが悪い。保育所がたりない。緑が尐ない。
355 60歳代 女性 　川とか川沿い（草など）が汚い。

356 40歳代 女性
　８月14日の集中豪雤で職場（寝屋川市内）が浸水したので、今後が不安です。人口の関係も
あると思いますが、東寝屋川駅周辺には公共施設が尐ないと感じます。

357 40歳代 女性 　自転車専用道路を増やしてほしいです。

358 40歳代 女性

　調査の書き込みに際し、市の取り組みについて、何もわかっていない自分に気づくと同時に
意識の低さを痛感しました。しかしながら大きな取り組みではなく、毎日の生活を安心・安全な
ものとできるような取り組みをしてもらいたいと思いました。
　駅前の整備も大切ですが、先日の豪雤で床下・床上浸水になった地域、道路が冠水した場所
の排水のための下水道の整備をし、安心した生活が送れるようにしてもらいたいと思います。
子どもたちの世代が、このまま、ここ寝屋川の地に住みたいと思える環境整備をお願いしたい
と思います。
　現实問題として、都心に通勤するにもバスの本数がめっきり減り、困っている人もいるようで
す。地下鉄谷町線が延伸すると聞いたこともありますが、夢のまた夢…の話なのでしょうか。

359 70歳代 女性 　歩道が悪い。夜、外灯のついているところが尐ない。

360 未回答 女性

　道が狭く、段差が激しく、道の真ん中に電柱や木があって危ない。道幅を広くするとか必要箇
所が山積みなのに、きれいな道路を掘り返して埋める工事は毎年ムダに何度でも行われてい
ることに閉口する。
　治安の面では特に駅周辺の若者の騒音などのパトロールや対策をしてほしい。安心して子育
てできそうにないので、引越したいと思っている。

361 30歳代 男性
　よりよいまちづくりとして、頑張って下さい。特に、子どもが安心して暮らせる市を目指して欲し
いです。理由は、子どもの笑顔が一番いいと思う。子どもが暗かったら何かしら良くない市とし
て印象づいてしまう。

362 30歳代 女性

　生涯学習の講座に参加したいが、駅近くの場所でやっている講座が尐なく参加しにくい。カ
ン・ビンのゴミ収集の曜日の朝は、空き缶を持ち帰る人がいる。何とかしてほしい。
　市役所の各窓口の担当の方はとても親切に思う。ただ案内係（市役所に入ってすぐの所に
座っている方々）は尐し無愛想で物を聞きにくい。市役所へ電話をかけて各部署へつないでく
ださるオペレーターも同じ。最初の印象って大切なのにもったいないですね。

363 30歳代 男性 　ネットのホームページでサークルのＰＲができるようにしてほしい。

364 50歳代 男性

①市議会議員の定数削減。職員を減らすのは、その後である。
②道路整備の効率の悪さ。
③雤水対策は、もとがれんこん畑に住宅地を建てていることを考えても液状化対策が重要。
④外環に暴走族が走りまわっていることに対して、市議会議員は何を考えているのか、対策を
含めて結果を出すべき。
⑤寝屋川市の顔である寝屋川市駅への自動車アクセスの悪さが約10年も続いていることが寝
屋川市への不信感になることを理解すべきだ。

365 50歳代 女性 　安全、安心の町づくりを。浸水は恐いです。
366 10歳代 女性 　子宮頸癌ワクチンの無償化。

367 60歳代 未回答

　深北緑地公園の桜の園でのバーベキューは誰が許可したのですか。桜の園以外の場所を考
えてするべきだと思います。桜の花も煙等で年々尐なくなり、ひどいのはモラルに欠ける放尿で
す。
　夏休み、土曜日、日曜日はバイク数台で公園に乗り入れ、夜間～翌朝４時まで花火、爆竹、
大声等でうるさくて睡眠不足になり、健康に悪い。近くの住民のことを考えて公園の管理を徹底
してほしい。
　寝屋川駅周辺だけの整備に力を入れず、寝屋川市全体を考えていくべきである。

368 60歳代 男性

　アンケートに回答する以前に第５次寝屋川市総合計画の实態がわからない。以下、日頃思っ
ていることを箇条書きにします。
①市長の顔が見えてこない。
②市の政策の概要が伝わっていない。
③ホームページの活用が不充分と思う。
④日頃から市政に対する問題提起がなく、市税とサービスとの関係が不明。

369 50歳代 男性
　寝屋川市の職員の数も多いと思うし、すこし、私どもといろいろな面でずれがあるように思い
ます。まちづくりもいいですが、私ども毎日毎日、生きていくのが大変なんです。生活が大変な
んです。わかりますか？

370 40歳代 女性 　寝屋川市駅前の道が狭い。

371 30歳代 男性

　市の職員（市役所）の偉そうな態度に腹が立つ。税金で働いていることを忘れないでほしい。
マナーも気になる。市の制服にブーツをはくのは民間企業の感覚からしたらありえない。志を
高く持ってもらいたい。茶髪もありえない。長い髪はまとめなさい。オシャレは休日にして下さ
い。
　予防接種も効率的な運営を心がけるべし。待ち時間が長すぎる。対象人数を把握しているな
らもっとやり方があると思う。知恵を絞って下さい。

106



番号 年代 性別 意見

372 40歳代 女性 　道が狭く、歩道がないので危ない所が多い。

373 50歳代 女性
　地震、津波等が起きた時、寝屋川はどうなるのか大変心配です。各自の防災に対する備えは
必要ですが、市としてはどのような対策か。具体的に知らないのが实情です。

374 30歳代 女性
　私の住んでいる近くに、学校の登下校や遊びに行く時にかなり多くの子どもが利用する横断
歩道があるのですが、車の通りも結構あるのに信号がないので、多々ハラハラする場面も目撃
するので、押しボタン信号でもつかないかなと思っています。

375 70歳代 未回答
　夜間の自転車の無灯火の取締り強化。自動車、自転車の携帯電話の取締り強化。高校生
（自転車通学）が横に広がって乗ってます。特に下校時、パトロールをお願いします。

376 30歳代 男性

①水道代が高いのに水が汚い。
②公立高校が尐ない。
③市役所内のコピー機について、市民に使わせないなら、置かなくて良い。市民を無視する市
役所職員は辞めさせよ。

377 40歳代 男性

　香里園の線路沿いのマンションに住んでいるが、先日の集中豪雤で道路、線路が冠水し、マ
ンション内エントランス、エレベーター、立体駐車場が浸水した。４年前も同じ事があり、マンショ
ンで1000万円程の損害が出たが、その時から道路、線路に対して何の対策も取られずに今回
も修理した立体駐車場が浸水、故障し、今も完全復旧していない。
　地形や立地上、水害が一番不安だが、市として何の対策も打たない事に失望している。香里
北之町周辺は、大雤になるといつも茶色に町が染まる。想定以上は１度経験すれば想定が可
能。もっときめ細やかな市政を行ってもらいたい。

378 20歳代 女性
　都市整備の対費用効果が悪すぎる。整備してもまちがよくなっているとはいえない。やり方が
わるい。

379 30歳代 男性
　サンディ萱島店～アカカベ萱島店前のバス通りは歩行者の横断が多いのに信号がなく、歩
行者としても、車を運転する側としても危険に感じることが多いです。事故が起きてからでは遅
いので、信号機の設置を検討して欲しいです。

380 60歳代 女性
　公共施設があちこちにあって便利が悪いし、車以外では行きづらいし、年をとると、なお行き
づらくなる。

381 40歳代 女性 　駅前に図書館や郵便局などがあれば便利で活用できると思います。

382 30歳代 女性

　寝屋川市に産まれ育ち、40年近くになります。子供の頃の思い出のつまったこの市で、今、子
育てをしていますが、正直つまらない町になったなぁと思います。
　確かに昔に比べてずいぶんとキレイな町になったと思いますが、とにかく、緑地が整備されす
ぎて、子供がのびのびと遊べる、本来の公園が尐なすぎる。広い広場はサッカー・野球は禁
止、一日中ゲートボールで占領されている。数尐ない遊具かと思い、子供が近づけばお年寄り
の運動用遊具（？）
　春になり、雑草や野花が育ち「明日たんぽぽの綿毛をたくさん摘んで飛ばしっこしよう」と子供
と約束し、翌日に公園へ行くと、全て緑地整備の名のもとに刈り取られており、何だか悲しい気
持ちになりました。寝屋川の公園って大人の為のものなのですね。誰もいないガランとした観賞
用の公園、とても多いです。
　近隣の交野市の公園に行った時、草むらの中に入ったり、木のぼりをしてイキイキ遊ぶ子供
達を見て、ショックを受けました。寝屋川の木は、低い位置にある幹は、ほとんど切り落とされて
ますよね。寝屋川で子供達が「自然」に触れて「自然」から学べる事はとても尐ない。公園の数
は多いのに。お年寄りには快適なのかもしれませんが、正直、私の子供には、寝屋川市で子育
てをして欲しくはありません。
　あと、三井の方の公園墓地ですが、「公園」と名がついていますが、あの広さの割りに何も無
いですね。広場で遊ぼうと思ってもゲートボールでほとんど占領されてます。誰も観ていない
し、足も踏み入れていない植木部分（マルヤス前）辺りだけでもいいので、子供用遊具を置いて
欲しいです。

383 30歳代 女性 　子供の医療費、Hib肺炎球菌などの予防接種を無料化してほしい。
384 50歳代 女性 　今一番、関心があることは、地震がきた時の被害者の尐ない町づくりです。

385 20歳代 女性

　市民プールをなくされたのがとても残念です。子供を持つ親同士みんなその話題でした。子
供たちが遊べる場所を奪わないで下さい。他に、削るべき無駄な公園、無駄な所があります。
市民の意見を聞いて下さい。
　小さい子供の親達は今年、プールに行けてない人が多いです。来年は市民プールを再開し
て下さい。よろしくお願いします。どんなに混んでいても、12時ごろになると一斉に昼休憩に行く
のはやめてほしい。

386 30歳代 女性
　健康保険料、税金等を取れる所から取ろうという考えがおかしい。生活保護、母子手当など
の基準が甘すぎる。

387 50歳代 女性
　近隣のごみ収集所が常に汚く不衛生、カラスが群がって来る。マナーがないのか、とても不
快。自治会での取り組み啓発を促してほしいです。

388 70歳代 女性

　市の市政、まちづくり等は余り解りません。私共夫婦２人生活なので、大病院が尐ないのが
不安です。
　又、街の環境、特にガードレール・道幅等、目に見えて他の市よりも悪く思います。市民税、
健康保険が高いので生活をもっと豊かにしてほしい。又、寝屋交差点に車が多く道路を作って
ほしい。
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389 未回答 未回答

　治安が悪く、帰宅時は不安。子育てするにも働きながらなので、学童に預けていても指導員さ
んの数が尐なく、施設も狭く不安。寝屋川市のホームページも見づらいので改善してほしい。
　駅前はとてもキレイで歩きやすいが店も尐ない。道路が狭く渋滞が多く、バスが不便。役所は
とても感じはよくなったが、人数が尐ないのか対忚が遅い。

390 50歳代 女性

①広報が見にくい。毎号同じような内容の書き方で、興味をそそるような内容が目立たないし、
工夫が不足している。
②香里園駅（東口）を利用しているが、バスのりばと駅への連絡エスカレーターは雤天の日は
雤も降り込むし、高齢者には危険な時がある。
③バスロータリーに１つぐらい時計があってもよいのではないか。
④寝屋川市は公共施設がバラバラに位置しているので、わかりにくいし、使用しにくい。

391 50歳代 男性
　集中豪雤に対するインフラ整備がまだまだ不充分。道路が川のようになり、排水出来ていな
い。

392 10歳代 男性

　市長や市職員の人は、どういった取り組みをしているのか、よく分かりません。給料なども本
当に適切なのかも分かりません。住民税の割に、市民にその分得に返ってきてないと思いま
す。
　今の子供たちに、もっと外で広々とボールを使って無料で遊べるような公園を作ってほしいで
す。もっと外で遊べる環境を作ってあげてほしいです。

393 30歳代 男性 　家の前の道が狭いのに車の量が多くて危ない。

394 40歳代 女性
　駅前開発がさかんで良いと思いますが、連続性がない（テナントの並びや業種がバラバラで
行きづらいなど…）。これから寝屋川市がよりよい市になるように期待しています。

395 40歳代 女性 　他とくらべて、税金が高いです。
396 50歳代 男性 　人が人として、安心してくらせる町づくりをしてほしい。

397 60歳代 女性
　身体が不自由になって初めて分かったのがゴミ出しができぬ事、重い物が持てない事。万人
万ようの生き方で異なるでしょうが、玄関横とかで出せれば高齢者にとってはありがたい事と思
います。

398 50歳代 女性

　市民プールをなくして商業施設などをするより、家族が楽しめる所や、お年寄りが子どもたち
に教える場・一緒に楽しめる場を提供することにより、お年寄りも楽しめ、核家族で暮らしている
人達にとっても場所を共有し、自信や思いやりも育ってくるのではないか。
　この間の集中豪雤の時にも下水道整備の不備がまのあたりになり、大変な思いをした人がた
くさんいた。この30年間で、初めて"市に知らせて下さい〟という回覧をみて遅い対忚を痛感し
た。もっと身近な人の意見をたくさん聞いて、底辺でやるべき事がいっぱいあると思う。
　仕事をしない市役所の職員（中にはしている人もいるけど目にあまる人が多い）より保育士、
学校の先生の充实を図ってほしいと強く強く思います。※こういう企画でみんなの意見を聞くこ
とはすごく大事だと思います。がんばって下さい。期待しています。

399 60歳代 未回答
　30才～50才位の女性又は子供・老人のマイカー、自転車のマナーが悪すぎる。自己中心的
で周りの事がまったく分かっていない。道徳心、学校教育、家庭での子供の躾がない為、交通
事故につながる。マナーを基本的に見直す事が一番大切な事である。

400 30歳代 女性

　治安の悪さを感じる。ごく身近で何かあったわけではないが、事件が多くイメージが悪い。寝
屋川市駅周辺と香里園駅周辺では、ずい分雰囲気などが違うし、イメージも違う。子は宝！
もっと皆がたくさん産み、育てやすい環境、助成をすることが未来の寝屋川の発展へとつなが
ると思う。そこにお金をかけることは大切。
　人がいなくなってからでは、何をしても遅過ぎると思う。長期的な計画で若い人達が働き、たく
さん子供をもてるような市づくりをしてほしい。

401 60歳代 未回答

　不安に思う事は、台風等で水位が上がった時、川中に植っている大木が放置されている事と
大木の流木が放置されたままである事。これらが護岸や橋を壊し、町の中に水が流入してくる
という危険が放置されている事。自転車の速度の取り締まりがなされていない事、犬のフンが
放置されている事、公園等の花を平気で切り持ち帰る人がいる事、猫を放し飼いにし他人の家
でフンをさせる人が多い事。

402 50歳代 女性
　選挙前など、立候補者一覧が配布されない時があり、投票所で、一人一人の内容を改めて
読まないといけないので、じっくりと考えることができない場合がある。

403 60歳代 女性

　寝屋川市は生活保護者が多すぎるし、本当に困ってる人は遠慮して言わない。そういう人に
はあたたかく手を差しのべて下さい。その他の人は厳しく調査して、もらい得にならぬ様、仕事
にきびしくなってほしい。
　寝屋川市には一流の歌手、芸人を呼べるホール、劇場がない。他の市・県には立派なホール
などがあり、感心している。遠くに見に行かなくても市民が近くで楽しめる町にしてほしい。

404 50歳代 男性
　小学生の時から、寝屋川市に住んでいます。昔からの駅前よりは、だいぶ整備されてて、き
れいになりましたね。

405 40歳代 男性 　浸水した時に、情報がこなかった。
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406 80歳以上 女性

　寝屋川市駅、香里園方面ばかり開発しないで、西方面、特に市役所・福祉に遠い所を開発し
て下さい。老人（足、目の不自由な人）の便利のよい様に。
　もし市に空地があると・・・人は歩く事で健康が保たれるのであれば急ぐ時は乗り物に、そうで
ない時は歩いて。途中疲れると休憩場所で休み、目的地に行く事が出来るので…。
　憩いの場所・・・老人特に家から出る機会が尐ない、手・足・目の不自由な人が、人手のいら
ない、お金もかからない、人目も気にしないで自由に家から一時開放でき、明日への活力にな
ると思います。休憩場所、憩いの場所が一緒であれば費用が尐なくすむ。
　子供手当はあるが、老人手当はない。（若い時は親を大事に。年をとると各家族で面倒みて
もらえない不公平な世の中）

407 60歳代 女性
　市役所の人数が多すぎる。無駄な人がたくさんいてる。若い女性、数人は話ばかりしていた。
もう尐し人数を減らすべきである。

408 30歳代 女性

　私が小さいころから夏になるとよく行っていた市民プールがなくなったのは、本当に本当に残
念で仕方ありません。利用料金も安く、去年までは、子ども達を連れて、楽しんで、喜んで子ど
も達もまた行きたいと言っていた市民プールなのに…。
　長年、使用すれば老朽化も進み、サビも出て危険もたくさんあると思います。赤字になって
も、新しく市民プールを建て直す必要があると思います。どうして市民一人一人の意見、子供も
市民の一人です。意見を聞いてくれなかったのでしょうか？
　寝屋川市のママ友も「市民プールはなくしたらアカンよね」と、ほとんどのママ友が言っていま
す。悲しいです。残念です。市民プールをなくす前に、市民一人一人、子ども一人一人にも聞い
てほしかったです。くやしいです。

409 50歳代 女性

　生活保護、母子家庭にお金を使いすぎている様に思います。不正に受給してる人も多くいる
様なので、きちんと調べてほしい。又、受給する金額も多い様に思う。だからすぐ離婚する人も
増える様に思います。
　医療の方も一生治らない（一生、薬が必要になる）病気になった人に助成金を出してほしい。

410 60歳代 男性
　主要道路に歩道があるのは良いが、段差やデコボコが多く歩きにくい所が多い（13号線）。
　自転車と歩行者は同じ歩道の通行か？道幅が狭くて危険を感じる所、道仁病院→古川橋方
面（15号線）、高柳交差点→寝屋川市駅（18号線）

411 70歳代 男性 　市政がよくわからない。

412 60歳代 男性
　下水料金が高い。芦屋市では水道料金の1/2が下水料金。駅周辺の整備に税を投入せず、
市内全体公平に整備するように。

413 60歳代 未回答 　緑と公園を増やしてほしい。

414 60歳代 女性
　夜、道が暗すぎる。もっとパトロールを増やして欲しい。広報は月に１度で良いと思う。他の市
でもしている若い男女の合同見合いをしてはどうか。60才から元気で時間を持てあましている
人がたくさんいるので、もっとボランティアの企画を考えてみては…。

415 20歳代 女性

　今年８月14日、大雤洪水で寝屋川市でも、場所によってまったく被害の差があり、我家も玄関
のすき間から雤水が入って来てタオル、ダンボールですき間をうめていたのですが、それでも
入ってしまい、あれ以上、雤が降っていたら床上洪水の状態かも？家の回りから、地下水のよ
うに水が出て来て、一週間はちょろちょろ雤水が。
　１度市役所の人が洪水のアンケートに来たのですが、洪水の始末を質問しても、はっきりと
言ってくれず、「工務店に連絡した方が」と答えるだけでした。雷、激しい雤が急に降り出すと、
あの時の恐怖感！洪水対策の説明を市の方から、くわしく行われてもよいのでは！

416 30歳代 女性 　駅前のバス通りの道が狭すぎて危険。公園や緑が尐ない。
417 60歳代 男性 　健康で安心・安全に暮らせ、又、みんなの笑顔が見える町づくりに進んでほしい。

418 40歳代 男性

　8/14の雤、時間140㎜超で、想像を絶する雤だったが、下水処理40w/mで設計されているそ
うですが、元来寝屋川近辺は低湿地帯に関わらず、旧態40w/mではと思う。近年40w/m以上
の降雤が何回あったか？情報が欲しい。せめて中心地の駅周辺だけでも浸水させない方法は
ないものか？ウワサですが当時萱島の水門が閉っていたと聞く！

419 40歳代 女性

　閉園した幼稚園跡地をもっと子供のために活用してほしいです。病院・スーパーがないため、
私が住む地域では他市に出かけています。不便です。
　单寝屋川公園をもう尐し整備してほしいです。木がたくさんありすぎて、昼間でも暗いです。市
民プールもなくなってしまって、活気がなくなった気がします。市民プールを復活してほしいで
す。夏の遊び場がないので！

420 70歳代 未回答
　今回の市民意識調査に関して申し述べます。設問、回答について、設問や回答欄はもう尐し
キメ細かくすべきであったと思います。非常に回答しにくかったと思っております。

421 20歳代 女性 　スポーツジム的な施設（プール等）がほしい。

422 40歳代 男性

①市内に就職先がない。（企業がない）
②私鉄沿線に集実力のある店が皆無。（都市開発ヘタクソ過ぎ）
③医療費高すぎ。
④歩道なさすぎ。（枚方市に入ったとたん歩き易くなる）
⑤出来るものならこんな所、住みたくない。
⑥市役所の場所、不便過ぎ。（その周辺も全く活気がない）
⑦海外姉妹都市メリットなし。（何を参考にしているのか？）。
⑧市の提案発信能力低すぎ。（寝屋川発の提言等、聞いたことが無い）
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423 70歳代 男性

　引越して来て１年強、まだ観察が足りていません。印象的な表現になりますが、京阪電車によ
り交通が東西に分断されている事（高架が必要）。開発が早かったのか、住宅地内でも行き止
まりが多い事。（道路行政が後追になったよう）
　香里園駅前の再開発は、課題が多いだけに、ユニークな「答」になっていますね。緑地につい
てはもっと緑が欲しいですね。ちびっ子達が喜び、若者達が利用し、中高年も思いきりくつろげ
るような景観と場所、緑地帯がいいですね。淀川の左岸等にどうでしょうか？思いつくままに書
きました。

424 70歳代 女性 　税金が尐しでも安くなるようにお願いします。

425 10歳代 女性
　個人で運動しようと体育館に行くと、個人だけでは使用できないと断られてしまいます。なの
で個人、団体関係なく、バスケなどスポーツできる施設をもっと増やしてほしいです。

426 60歳代 女性 　こんなアンケートむだ、金使うな。

427 40歳代 女性
　住みやすく、親しみやすい市であるよういろいろ頑張って頂きたいと思います。地域から国へ
発信できる、システムも変わればよいのかな…？あまり詳しい事はよく知らないですが、無駄
遣いなどは、よく見直して頂き、住んでよかった街になりますよう希望します。

428 10歳代 男性 　駅前の自転車撤去のおじさん達の態度が悪い（タバコを吸う等）。駐輪施設が尐ない。
429 30歳代 女性 　税金が高い。保険料が高い。他の町に比べて。

430 30歳代 女性

　人口のわりに道路が狭く、危険。また狭い道は街灯も尐なく、夜歩くのに不安を感じる。
　高齢者や福祉、地域活動や無意味な啓発にお金をさくより、小さな子供の未来や現实的な生
活（道路整備や商業誘致など）にお金をさくべき。弱者対策ばかりに目がいっていると財政赤
字はなおらないし、市の未来はないと思う。

431 60歳代 女性 　他市より水道料金が異常に高額である。

432 60歳代 女性
　人件費のむだ使いが多すぎる。定年になってからの人件費のむだが特に多い気がする。もっ
と若い人を使ってほしい。他の市ではいろんな改革がなされているのに寝屋川市はまったくな
いように思う。もっとみんなにわかりやすい市政、改革を。

433 60歳代 未回答

水害・・・田舎に帰っていたが、テレビで寝屋川が映っていたとの事。何十年間振りに裏の水路
が満杯になって大変だったらしい。
病院・・・年を取ると体がついていけなくなる不安の方が多い。寝屋川の人は何かあると枚方の
関西医大へ行かなくては行けない。市民病院を作ってほしい。
まちなみ・・・今は自転車で行動出来ていて、駅周辺も幅が広くなって整備されて来たと思いま
す。
この調査の質問について、自分が身近に経験とかしている時や子育てとか終れば解らない事
ばかり。次、自治会の役が当たれば解ってくる事もあると思います。

434 20歳代 女性

　このアンケートはだれが見ますか？市長は見ますか？あなた達の自己満足のアンケートです
か？エエ事の答えしかない。こんなのは市民の声をきくアンケートではない。市が「がんばって
やってますよ」と言わんばかりのアピールにしか思えない。
　本気で市の事を考えるなら予算もあるかもしれんが、もっとよその市を見習うべきやと思う。
しょせん一般市民の意見やから無視されるんやと思うが、尐しでも聞く気があるなら直接、話す
場を作ってほしい。
　駅から仁和寺に行く道が狭すぎて危ないと思う。おまわりに連絡しても５分以内にこない、遅
すぎ（大阪市は速いで）。田舎者の暴走族が多く、いつまで放置するんや。撲滅してほしい。学
童で金取りすぎちゃいます？保育料より高いですよ。まだまだ改善のできる市やと思います。

435 30歳代 女性

　密集、古いアパート、家の整備ができてなく、どこへ行くにも行き止まりになる。
　子育て支援といい、色々取組みも評価するが、子供手当をいただいているものの、实質子供
にも税金がかかっている形（払わないといけない）になっているのは、納得いきません。子供は
働けないのに、税金を払わないといけないのはなぜですか？国をふくめ、市民にわかるように
説明して下さい！

436 20歳代 男性 　夢と希望と華のある町に。（住む人も）

437 50歳代 女性
　長年住んでいて、変化してきたことを实感しています。改善、整備されてきていますが、市内
での地域格差を感じます。どの地域が弱いかは、わかっているはずでしょうから、そこに力を入
れて進めていくべきだと思います。

438 80歳以上 未回答 　わからないところが多数あって、適当に○をつけている。
439 30歳代 男性 　もう尐し、住みやすいまちづくりにがんばってほしいです。
440 30歳代 男性 　今以上に高齢化社会に向けての福祉の強化や、次世代のための施策に力を入れてほしい。

441 50歳代 女性
　夏まつりの花火がなくて残念。市民の多くが楽しみにしているのに…。駅前開発はもういいか
ら、密集した住宅地の整備をしたらどうですか。

442 60歳代 男性

①寝屋川市独自の学力テストをやめて下さい。
②来年、小・中学校の夏休みが減ると聞いているが、つめこみ授業、暗記授業では、ゆとりあ
る子供が育たない。夏休みを減らさないこと。
③淀川の浸水情報では私の地域は３～５ｍになっているが、避難場所に行くのに早く安全に行
けない。また、排水ポンプはしっかり動くのか心配だ。

443 40歳代 女性

　子供たちが楽しく安心して、遊べる場所が尐なすぎる。禁止事項についても（ボール遊びＮＧ
など）緩和措置が必要では？「うるさい」なんて大人の勝手でわがままです。
　自治体の活性化も必要ですが、常勤の母親には厳しい現状です。通学の際、費用をかけて
でも子供たちの安全を確保したいです。寝屋川市は大阪の№１モデル市に相当すると思うので
これからもがんばって下さい。
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444 50歳代 男性
　廃プラ施設をなくす方向での取り組みを切にお願いしたい。アレルギーや臭いに毎日悩まさ
れています。よろしくお願いします。

445 40歳代 女性
　点野、仁和寺にスーパーが１件もない。仁和寺に地下鉄が出来ると言って20年もたった。ほ
んとうに出来るのでしょうか？点野小学校の横の道が草だらけで道路になっていない、危な
い。

446 70歳代 女性

　市民意識調査の項目に該当するものがない場合がありました。○印をつけていません。あて
はめるのに苦労しました。
　東寝屋川の梅が丘団地に住み、駅前周辺の植木、街灯、歩道の整備と尐しずつ改善されま
した。ありがたく思います。寝屋川市駅に出掛ける機会は殆んどなく緑地に囲まれた街で過し
ています。
　ただ梅が丘１－11－５棟、東側石垣の上に市の土地が尐しあり、いつも草刈りがとり残されて
います。自治会の役員がその都度、市に掛け合わねばなりません。草刈りはしていただきたく
思います。

447 40歳代 男性
　堀溝地域の寝屋川沿の道路が、でこぼこで危ないので舗装してほしい。８月の大雤の時に下
水があふれていた、整備を進めてほしい。

448 60歳代 女性

　８月14日に床下浸水になりましたが、市からは消毒するとかなかったので、こちらから連絡し
ないといけないのかな？これから豪雤、台風時にとても心配なのですが…。自治会（班長さん）
からも何も聞きに来られないので、災害時にはもっと個人からよりも自治会にも動いて欲しいで
す。自治会から市の方へ連絡しないのでしょうか？

449 70歳代 未回答

　寝屋川の端に居住している関係から、交通の便からもほとんど守口経済圏での生活拠点と
なっており、寝屋川市の恩恵はほとんどありません。なぜなら問題は交通の便です。（タウンバ
スもなく、又近くに魅力のあるコミュニティもなく）
　市民ですから便宜をはかって頂き市民として寝屋川市と関わっていきたい。至急ご検討下さ
い　※市会議員の不在等の問題もあると思いますが…せめて「タウンバス」の運行を至急検討
して下さい。

450 30歳代 女性

　エスポアール、市民体育館、池の里他、広報で見て参加を考えるが通うには遠い。子供向き
イベント、教审他が西北コミセンでも催されるといいなと思っています。
　子供がどんどん自発に参加できる企画（有料の書道、バレエ、そろばん、体操、アウトドア、英
語他）を増やしてほしい。

451 80歳以上 女性 　駅前だけでなく、水路のあちこちもきれいにしてほしい。

452 60歳代 女性
　他市より学校教育及び施設整備が遅れている。市内治安がよくない。いつでもかけこみ相談
出来るポリボックス等の充实をはかってほしい。

453 40歳代 未回答
　駅前アルカスホールって必要でしょうか。市民会館があるのに…。これ以上税金の無駄使い
はやめて欲しい。

454 40歳代 女性 　わからない事が多すぎる。公表してほしい。

455 60歳代 男性
　防犯体制の強化（安心都市宠言）　※夜間の自転車の点灯、人とカメラ（機械）と本部の連絡
網

456 40歳代 男性
　せっかくグラウンドや緑地があるのに、プールがない事は残念です。リサイクルセンターを寝
屋川に置いたのだからそれを利用する（熱等）施設があってもいいと思う。

457 30歳代 女性
　フレスト前のねやがわ屋の年配者の対忚が悪すぎます。OBを使わず若い普通の感覚の人を
雇用してほしい。

458 60歳代 女性
　今迄にもこういうアンケート調査をされた事があったのか、それすら知らず余りにも無関心で。
２～３人寄っては「住みにくい街だね」と愚痴っていた。市民参画の行政が多数行われる様にな
れば、皆が関心をもって良い町づくりが出来るのでは。

459 30歳代 男性
　道路の悪い状態は、15年前に寝屋川に転居してきた時から何ひとつ変わっていない。駅前を
きれいにするのはもう充分なので、道路を整備してほしい。ベビーカーや車椅子、老人の自転
車がどんな状態かを調査して、整備を早急に進めていってほしい。

460 70歳代 男性

　自転車の走行に毎日が大変です。何故なら自転車は車輌なので、自動車側に走らねばなら
ず危なくて（雤の日はもっと）しょうがない。
　明確な自転車走行路（区分け、標識など）を全市に作成して安全に走れるようにして欲しい。
いつ事故が起こっても当然の状態です。宜しくお願いします。

461 50歳代 女性
　昔は緑も多くあったが、ずいぶんと尐なくなって来ていると思う。市内に大きな公園があって
も、わが家からは遠く、各町ごとに緑が多い公園があればと思う。

462 50歳代 男性

　市民駐輪場はなぜ150円になったのか。従来比50％UP、市民の生活は苦しくなるばかりなの
に、市営が50％も上げて何を行政は考えているのか。シルバー雇用は必要ではあるが、市の
予算を削減してやればいい。
　市役所の職員の怠慢さと仕事のやる気のなさを見たら、公務員が優遇されて市民が苦しむよ
うなまちづくりは止めて欲しい。市民感覚でまちづくりをするべきである。

463 20歳代 男性
　ゴミゴミしている。道が危ない、暗い。広報はあんまり意味がないように思うので、パソコンに
入れてほしい。

464 50歳代 女性
　市職員の数の多さ、市会議員の数の多さ、それ程必要でしょうか？市役所に行っても働いて
いるのはごく一部の方々であとの方は雑談などをしておられます。まずは自分達の足元からの
見直しを…。

465 70歳代 女性
　国をはじめ、市町村がインターネットを見て下さいと言いますが、使えない者、無い者の為に
改めて知りたい所をもっとくわしく記して下さい。
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466 50歳代 女性

　寝屋川市＝貧乏のイメージ。生活保護、母子手当の人も多いと聞きます。何年も受けられる
と生活が安定して、うらやましいなと思います。もっと厳しく審査してほしい。現在、市でどれくら
いの人数の人が生活保護を受けているのか知りたいです（期間も）。
　いじめ問題もありました。教育レベルも低く、全国で学力が一番低いレベルの大阪の中の下
の方。もっとカッコイイ市になるよう、考えてほしいです。

467 50歳代 女性
　図書館等、公共施設をもっと充实させてほしい。香里園駅の周辺にホール、図書館等あれば
便利なのに。寝屋川の端になるからか何もない。それか、いっそのこと枚方、交野と合併して北
大阪市として合理化し、枚方の施設も使える様にするか、ではないか。

468 50歳代 女性
　福祉関係の部署が駅から遠く離れた総合センターにあるのが、障害の方や御高齢の方に
とって大変不便です。バスターミナルがある駅前に持って来て欲しい。アドバンスはガラガラで
す。図書审もアドバンスにできるなら尚更、福祉関係も寝屋川市駅前にお願いします。

469 50歳代 女性

　毎年枯れるつつじを植え続けたりするなら、道路の補修にそのお金を回してほしい。歩道が
車の為に細くなったり、斜めになったり、階段の手すりも最後までついてなく、最後に昇りきる事
が出来なかったり、見かけだけを重視したバリアフリーだと思う。
　もっと障害者の意見、弱い者の意見を聞いた街づくりをしてほしい。健常者がつくる街は心が
ない。駅前だけ美しくしても一歩はずれれば全く整備されていないのが、かえって悲しい。街路
樹（桜）の下枝がはってきたり、つつじがのびて車が来るのが見えづらい。
　毎年、市役所に電話したり、行って切ってほしいとお願いするが、なかなか動いてくれなかっ
たりする。毎年言ってくるなら言われる前に視察に来るとか、毎年の事だから早めに切りに来る
とか。言われた事しか出来ないのかと思う。

470 30歳代 男性 　働く場所がない。娯楽施設がない（映画館、レジャー施設）。おしゃれな場所もない。

471 50歳代 男性
　市の業務を積極的にアウトソーシングし、職員数を減らす努力をすべきである。人件費を下
げる事が大事。

472 50歳代 男性

　青尐年犯罪がマスコミをにぎわし、イメージが悪い。もっと寝屋川の良さを内外にアピールす
る必要を感じる。アピールポイントを明確にする。
　元警察官舎の横の川に公園みたいなのを作ったが、川周りに草が伸び放題で、ほったらかし
の気がする。お金をかけたなら継続整備しないと無駄使いになる。駅前の川は良いと思いま
す。

473 70歳代 男性
　町づくりには関係ないが、市会議員の数が多すぎる、報酬も減額すべき（最低３割）。
　京阪電車の特急が停車するようになればいい。寝屋川→京都方面の準急は各駅停車で不
便。淀屋橋から萱島止りの臨時急行を先まで伸ばしてほしい。京阪電車に交渉して下さい。

474 50歳代 女性 　第２京阪国道１号までの接続する道路工事を早く完成させてほしいです。

475 60歳代 女性
　寝屋川市駅はずいぶん変わったと思いますが、萱島周辺はあまり変わっていないように思い
ます。

476 40歳代 女性
　近くにスーパーやコンビニがなくて困っています。寝屋川は坂が多いので自転車で買物に行く
のは不便です。

477 70歳代 女性

　住宅地内で引越しセンターが出来るのですか？人間の寝る時間にガタガタしています。朝７
時～夜11時、12時はザラです。どうかすると朝３時～４時にかけて。安心して寝れません。私は
いつも役所がもう尐し見てまわればいいと思う。車は家の前に止め夜中でもエンジンをかけて
うるさい。なぜもっと警察は夜まわりしないんですか？私達は年金生活、高い市民税を払って
いるのに安心してゆっくり寝れません。本当に何とかしてほしいです。

478 30歳代 女性 　寝屋川祭りで打上花火を上げて欲しい。（花火募金しても良いので…）

479 70歳代 女性
　８月14日の雤で被害に遭い、町内の人々との助け合いの大切さを知り有難く思いました。こ
の様な事もまちづくりの１つだと思いました。

480 40歳代 女性
　不審者情報が毎日のようにあり、子どもを外で遊ばせられない残念なまちです。萱島駅付近
は歩行者も自転車も通りにくい、駅の向こうには行く気にもなれない。

481 40歳代 女性

　昨年６月に引越して来たのですが、買い物など便利でいいなぁと思って来たのですが、尐し町
が汚いというか、たばこのポイ捨て、ごみ、自転車の不法投棄など。香里園の商店街の近くに
古いアパートがたくさん。すごくごちゃごちゃしているのが残念です。心が和む街づくりをしてほ
しいです。

482 80歳以上 女性

　東寝屋川駅を利用しています。寝屋川市の市役所の出張所があるので便利です。しかし、ス
ポーツとか老人向けのいろいろなことは皆、西の老人福祉センターまで行かねばならず、80才
以上で身体が弱ってきているので、せっかく広報に良いことがのっていても何も参加することが
出来ません。広報も読んでも無駄なので余り読まなくなりました。

483 60歳代 女性

　寝屋川のイメージは自転車の交通マナーが悪いことと思います。駅周辺の路駐は厳しくは
なっていますが、まだまだ改善されない状態です。
　道路が狭く、バス通りでバスがすれ違った場合など本当に危険な様子を目にします。問28の
「歩行者に対して…」とありますが、これから年老いた者が増えていくのですから、安心して道
路を歩けるようにしてほしいです。

484 60歳代 女性 　道路が狭いので自転車が通れる幅がほしいです。段差も多いので危ないです。
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485 70歳代 女性

　まずは、私の様な年寄りに解答を求められる事を理解出来ません。私は76才です、自分が１
日を過すのに精一杯で市政の事まで考える事はできません。まずは、私の生活を助けてほし
いです。買い物は遠く不便な場所で暮らすつらさをお考えでしょうか。駅前周辺はきれいにな
り、住みやすくなったでしょう、駅前や便利な所ばかり考えず全体を見て下さい。
　雤がふると床下浸水を心配しながら、ひやひや暮らしています。私は豊里町の平屋で借家で
す。もう２回床下浸水になりました。14日もお盆で広島へ行ってる間に床下浸水になり、大変な
事になっていました。こんな事のない、まちづくりをお願いしたいです。
　私は病気もたくさんあります。医療費も大変で尐ししかない年金は差引きばかりで、充分病院
にも行けません。病院のバスを利用したいのですが、不便な所には止ってくれません。病院か
ら駅までという運行では利用できません。
　市をささえて下さっている方々には「こんな事は小さい事で何を言うか」と思われるでしょうが、
大阪の寝屋川市はこんな小さな事まで考えて下さる市にしてほしいと願っています。困った時、
どこへどう相談して良いかわかりません。行政より１日の暮らしに泣いている市民を助けて下さ
い。お願いします。

486 50歳代 女性

　市役所の待ち時間が長い。職員はたくさんイスに座っているのに、関係ない顔して協力する
姿もなく、窓口のとなりの人も知らん顔、１人１種の仕事しか出来ないのは、時間がかかってあ
たりまえ、待ち人数が尐ない時も長くまたされムカつく。
　町中の路上駐車も多い、取り締まってほしい。アルプラの車の渋滞、信号の所もかなり危な
い。

487 60歳代 男性

　先日の水害、寝屋川に移って来て２回目で、１回目は駐車場が水没。今回も水没。香里園山
側の方は関西医大やマンションが建築されていますが、線路より下側の排水管が追いついて
ないのではないですか。今回も1000万位かかるとの事です。早く排水管を大きくする方法を考
えて下さい。

488 50歳代 男性

　今の国民不在の国政のようにならないよう、市民本意の市政をお願いします。まちづくりの話
ではありませんが、世間一般では、このようなアンケートの依頼時は、500円程度の図書カード
などが、謝礼とされる場合が多いように思います。世間の常識から市政がずれていないか心配
です。

489 60歳代 女性

　①～④の回答にあてはまらない部分も多々あるので、回答方法を尐し考えてほしい。
　高齢化に伴い個々の相談窓口も必要（訪問も含め）ですが、地域でささえるネットワークをど
のように作成するかなどの方法や、１人暮らしで倒れてしまった場合などのためのネットワーク
の充实を考えてほしい（ヒントを与えてほしい）。住民と市職員が一体となった町づくりを望んで
います。

490 60歳代 女性
　高齢化が進んでいるので、介護の相談が出来る所を増やして欲しい。駅や公園のゴミのマ
ナーを市民に呼びかけて欲しい。アルカスホールをもっと低料金で利用出来る様にして欲し
い。

491 50歳代 男性

　豪雤で下水から水が溢れる事が、20ミリの雤の時にある。最近この地区は落雷が多い。地震
や津波が発生したときの避難情報を早期に（あらかじめ）発表して欲しい。
　津波の到達時間や潮位がどれ位なのか、避難に関する予備情報などを的確に発表を願いま
す。体の不自由な方やお年寄りには特に必要だと思います。

492 50歳代 未回答 　このアンケートについて、答えの選択肢が尐なすぎます。

493 60歳代 男性
　今回のまちづくりアンケートの实施はまちづくりについて考える機会となり、とても良いこころ
みであったと思います。内容が広範囲に渡りすぎ回答しにくい点もありました。関心のある項目
を選択させ回答させるように出来ないものでしょうか。○をするのになやみました。

494 50歳代 男性
　寝屋川市すべての取組、これからの方向性について市民へのＰＲ不足の感がある。特に安
心した生活の営みに不安を持たせる市であると思う。

495 80歳以上 女性 　寝屋川市の駅前はきれいになったと思います。

496 70歳代 女性
　この町に住み約50年、住み始めの時は若い人が多く、商店街もあり小学校も満員でしたが、
現在特に萱島地区は老人が多くお店も尐なくなり、若い人にはあまり魅力のある町とはいえな
いと思います。

497 70歳代 女性

･萱島駅前（单西側）の道路の整備、道幅が狭いのに車の通行が多すぎる（萱島神社前）。
・せっかく萱島駅東口前に市役所の出張所があるのに、もっと多くの手続き（各種申請用紙
等々）が可能になる様にして欲しい。市役所までは遠すぎる。今迄は元気な時、自転車で行け
たが、足腰が弱くなってきたので市役所が大変遠くなった。

498 60歳代 女性
　水道代、国民健康保険料が高いと思います。道路は狭いところが多く、大きな車は走りにくい
です。

499 30歳代 男性
　外環・中央郵便局から駅東につながる道路において、朝ラッシュ時に車の通行禁止が守られ
ていない。きちんと取り締まっていただきたい。

500 70歳代 女性

・孤独死をなくす為の１人ぐらしの安否確認ホットラインをつくって安心のまちづくりを。
・安心して子育てが出来るよう保育所の充实を。
・廃プラ処理工場をなくし、空気のきれいな街にしてほしいと思います。
・そしてこれ以上開発で緑をなくさないでほしいです。

501 30歳代 男性

　香里園駅前の道路整備をもっと早く進めて欲しい（山側）。自転車が多いにも関わらず道路幅
が狭く、歩道も狭い為、大変危険。
　市役所職員の対忚が不親切。最近引っ越してきたばかりで何度か市役所に通ったが、説明
も不十分でわかりにくく愛想も悪い。前に住んでいた市とはあまりにも違っていて驚いた。まさ
に公務員という感じ。職員の意識改革が必要だと思う。
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502 40歳代 男性

　駅前や公園ばかりキレイになって、普通の道路はガタガタで雑草が生え、他県と比べて汚い
感じはします。他県の友人が寝屋川に来て「道路と自転車最悪」と言われた。
　寝屋川は自転車が多いので立体の安い自転車置き場を駅前に作ってほしいです。駅前で90
分以上200円は高い。銀行等で用事をしてから買い物となると時間はすぐに経過します。自由
における大型店へ行ってしまいますよね。

503 40歳代 男性

　ペットのふん、ゴミがいたるところに落ちていて汚い。市役所に行った際、職員が一つの部屋
に集まって談笑していた。（休憩時間ではないと思われる時間帯）。
　寝屋川市は税金が高いと住んでから知りました。母子家庭も多い様ですが、籍だけ抜いて一
緒に住んで母子手当はもらう、そんな生活保護者と仕事をしない職員の為に私達は税金を
払っているのかと思うとバカバカしくなります。生活保護を見直し、職員の方も仕事がないなら
町の清掃でもしていただきたいと思います。

504 40歳代 女性
　日中、市内にいないため、状況がわかりにくいので、出来れば駅に大きな掲示板があるとう
れしいです。私が小さい時よりは本当にがんばって良くなっていると思うのでこれからもがん
ばってください。

505 50歳代 女性

　寝屋川市に来た26年前に比べると、駅前開発などかなり進んでいると思います。しかし、先日
の大雤では浸水（冠水）し、大変な被害を受けた所もあり、安心して生活できる町とは遠いもの
になっています。見える所だけではなく、生活に直結した細かい所まで開発してほしいと思いま
す。

506 60歳代 男性
　同志社香里の登下校をもう尐し考えてください。雤の日はとくに一般の人は歩けません。ガー
ドマン、もっとしっかりしてください。ルートを考えてください。同志社香里の道ではありませんの
でよろしくお願いします。こちらも時間ぎりぎりなんで。

507 30歳代 女性

　寝屋川市駅前の駐車場増や駅前周辺の活性化を望みます。ここ最近、香里園駅ばかりお金
をかけているイメージ、寝屋川市駅が古くさく悪いイメージしかありません。
　「子供と買い物」というイメージや買い物施設など、街が昔のようににぎわっているような様子
をここ20年以上見ていないように思います。にぎやかで活気あふれる寝屋川市はどこへいって
しまったのか、地元なのにさびしい気持ちです。

508 40歳代 女性
　駅前開発に感謝しております。欲を言えば外環まで開発道路が延びれば、なお良かったと感
じます。ご努力に感謝。

509 20歳代 女性 　萱島駅前ロータリーの公衆トイレがとても臭いです。もう尐し掃除をして欲しいです。

510 20歳代 女性

　寝屋川で育ったので好きです。でも安全かどうかと聞かれるとそうではないと思います。もっと
犯罪が減ればもっと住みやすい街になると思います。
　あと最近、集中豪雤が多く、水はけの悪い所が多いので、下水道の整備を見直してほしいで
す。それから寝屋川は特に生活保護などが多いと聞きます。枚方より下水道などの料金が高
いのはそのせいでは？と思ってしまいます。
　どうにかなりませんか？パチンコ屋さんに生活保護者や母子家庭の人とかいますよ。もっと
ちゃんと調査して本当に受けないといけない人とそうでない人と見極めて支給してほしいです。

511 50歳代 女性
　駅前に駐車スペースがないので非常に不便！トイレの修理に時間外に来てもらった水道屋さ
んの対忚が悪かった。歩道が斜めになっていて、とても歩きにくい場所がある。（香里園駅～同
志社香里の方へ歩いて行く所）

512 20歳代 女性
　子育て支援について、母子手当を受けれるかとかは、もう尐し厳しくした方がよいと思いま
す。調査も前もって連絡してしまうとなんとでもできます。私はそういう所が甘いと思います。本
当に必要な人がもらえなくなるのでは？

513 60歳代 女性
　国民保険料が寝屋川市が日本一高料金です。なぜなのか考えてください。本当に苦しいので
す。あまりにも国保料が高い、もっと考えてください。皆さん怒ってます。

514 30歳代 男性

･各問についての回答が困難でした。まちづくりについての意見が必要で、且つ今回の意識調
査を参考にする気があるなら、回答項目にひと工夫必要な気がします。例えば「その他」で意
見を書くようにするとか。
・市政として「まちづくり」を進めたいのか正直わかりません。というか、市政としての取組が見
えません。情報収集する場も尐なく、一部の人間だけで盛り上がっているだけのように感じま
す。寝屋川市で生まれ育ってきた私としては、悲しいようなさびしいようなそんな気持ちです。

515 30歳代 女性
　小さい頃から寝屋川市に住んでいて駅前などだいぶ変わったと思いますが、まだまだだと思
います。これからも市民に住みやすいまちづくりを期待します。

516 20歳代 女性
　家の近所にスーパーがなくとても不便です。お年寄りには大変だと思います。また、寝屋川市
役所の雰囲気も暗く、職員の態度も冷たい。流れ作業で仕事をするのではなく、相手の立場に
立った対忚をお願いしたい。

517 20歳代 女性 　浸水などの対策をいそいでほしい。
518 70歳代 未回答 　もっと改善が必要。
519 50歳代 男性 　子供の遊ぶ場所を自分の住んでいる近くに作ってほしい。

520 60歳代 女性

　狭い道を歩行者と自転車が通るので安心して道を歩けない。マナーの悪い自転車の人が多
いので、車の取締りばかりじゃなく、自転車の取締りもしてほしい。自転車の通る道もつくってほ
しい。
　道を歩いていても、犬のふんが目立つので不衛生。犬を飼っている人にもう尐し厳しくしてほ
しい（道にゴミをほっていく人も）。とにかく町が汚い。

521 70歳代 女性 　市民の声がとどいていない。
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522 40歳代 女性

　小学生の子どもがいます。来年中学入学を控え、いじめの問題など、特に学校教育に不安を
覚えます。この子ども達が大人になるとき、日本社会がさらにひどいことになると思います。
　教育は将来を変える有効な手段だと思うので、情報開示と協力してほしいことなどを明確にし
て下されば、協力できることはさせていただきたいと思っています。よろしくお願いします。

523 70歳代 女性

　私は毎日のように出かけています。花壇の上に弁当のカラやジュースの缶が投げられていま
す。いつもシルバーの方々がきれいに掃除をしてくれています。それなのに何で、と思います
ね。皆が一人ひとり心がけて我が町寝屋川をきれいな町、思いやりのある町にしていきたいと
思います。

524 40歳代 女性

　市役所で働いている人数が多すぎる。ひまそうにしているのをみると、お気楽だと感じる。民
間の辞めさせられるという意識が尐ないのか、サービスという意識がうすい。
　水害が心配です。それに対しての対策をたててくれているのでしょうか。以前、豊中や箕面市
に住んでいた事があったが、介護の分野では進んでいる。道路の整備が進んでいない。

525 50歳代 女性

　駅前や川は整備されてきれいになったが、木陰があまりにも尐なすぎて人かげなし。開発す
る際にはもう尐し人がいこえるような工夫をお願いしたい。（真夏にはミストシャワーなどもいい
のでは）
　健康面では、国民健康保険料が高すぎる割にサービスがあまりにも尐なすぎる。医療費無料
の恩恵を不正に受けている医院や患者が多すぎます。

526 70歳代 女性
　引越して来て日が浅いのと近所付き合いも余りないので、市について解らない事ばかりで回
答が上手く出来なくて申し訳なく思います。情報等をどこで聞いていいのか？街灯が尐ないと
思います。

527 70歳代 女性 　歩道が尐ないと思います。

528 60歳代 女性

　寝屋川市に住んで30年以上になりますが、地区が守口と門真に近い為、寝屋川市で買物及
び活動はあまりしません。京阪寝屋川市駅は私達には一番遠く、守口や門真、大日等に出る
方が多いです。
　地域としては、お祭りや盆踊り等の活動には参加しております。主人や息子に言わせますと、
他の市に比べて市民税が高いと申しております。息子等は引越したいとまで言っております。

529 40歳代 男性

　まだ寝屋川市に住みだして半年ほどしか経たないので、市の取組がわからないというのが正
直なところです。ただ、以前住んでいたところと比較して、道路整備が進んでいないと感じます。
（最近完成した第二京阪道路とその周辺は別）
　児童の通学時の安全等を考慮して（土地の確保などいろいろな問題はあることは承知のうえ
で）もっと安全な整備を進めて頂ければと思います。※ガードレールの設置など

530 60歳代 男性 　大変でしょうががんばってやってください！
531 60歳代 女性 　市民一人ひとりに直接的なサービスを实施してほしい。

532 40歳代 女性

・このアンケートが全体的にわかりにくかったです。どれにも当てはまらない場合は記述式に
なっていればよかったかも知れません。
・○がひとつではなく２つある時も多かったです。例えば問5-2などはどれにも当てはまらない。
とても事務的な対忚で感じが悪かったときもあれば、別の係の担当者さんはとてもわかりやすく
説明してくれて助かった時もある。問29-2は「公園・緑地が尐ない」と感じています。

533 50歳代 女性
　河北中町に住んでいますが、寝屋川市中心から遠く、色々な活動があまり行われていない様
に思う。市から離れているから下水なども整備されていないように思う。至急にお願いします。

534 20歳代 女性
　治安が悪い。コンビニ前に男女が集まって喋っていたり、真夜中に暴走するバイクの音や喋
り声で窓を開けて生活ができないくらい迷惑している。

535 70歳代 男性
　市民税を払っていても寝屋川市のなかで小学校の設備に差があるのがおかしい。それと何
事においても、もっと住みやすい町にしてほしい。

536 30歳代 女性 　子供・高齢者・女性が安心して暮らせるまちづくりをしてください。

537 40歳代 男性

･車が通る大きい道に歩道がない所が多く、歩行者が危険な場所が多い。
・駅につながる道がバス等が通るのに狭い所が多い。
・子供の遊ぶ所が尐ない。（公園に行ってもボール遊びが出来ない等）
・道のつながりが良くなく行き止まりになることが多く、ここが通れればすごく便利なのにと思う
所がいっぱいある。
・広報が以前住んでいた所は冊子だったので、今の広報は見づらい。月２回発行するよりも月
１回でまとめて冊子で配って頂ける方が見やすいです。後、簡卖でいいので施設の場所がわか
る地図が一緒に載っていると便利でいいのですが。いい講座が開かれていてもどこで開催され
てるか場所がわからない事が多いので。
・市内に流れている川のイメージが良くないです。大きい川は整備されているのでいいですが、
公園の横等に流れている川はゴミもいっぱい浮いていたり、子供が入りやすい場所がいっぱい
あるので危険だと思う。せっかくこういう機会があり書かせて頂いたので、尐しでも寝屋川市が
良くなり、いい町になるととってもうれしいです。

538 40歳代 女性

　福祉の窓口へ相談に行ったが、結局手続きが完了するのは半年後と言われた。本当に助け
て欲しい気持ちで相談に行ったが、何の進展もなく必死で家族だけで頑張ったが最悪の結果と
なった。
　税金もきちんと払っているのに本当に困った時に最終手段で市へ相談したがどこに行けばい
いのか？どこに行っとけばこうならなかったのか？未だに答えがわからない。
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539 70歳代 男性

・ルールを守れない身勝手な大人がいかに多くなっているか？くわえタバコで歩き、吸い殻の
ポイ捨て、人の目の届かない尐し住宅地を離れると通路脇には産業廃棄物や家庭ゴミ等いか
に多いことか。ポイ捨てする大人が家庭を持って子供の教育が出来るだろうか？
・高校生、中学生の男女の喫煙者が目につきます。早朝通学途中の公園で４～５人で喫煙、学
校帰りの公園で近所のコンビニで買い求めた飲食物とタバコの吸い殻等をポイ捨て散らかし放
題で退散していく有様です。そんな子供を父兄や教育指導者は知っておるのだろうか？私は見
かけたら注意しますが、その子供たちの態度は？提案します。
１．ポイ捨て等の看板だけでなく、各駅を中心に商店主、老人会に依頼しボランティアとしてポ
イ捨て禁止の呼びかけと清掃。
２．公園等での飲食は父兄及びスポーツ指導者同伴以外は禁止する。
３．未成年者の喫煙に対する取組として、各地域の学童の保護者及び教師等２～３人１組での
巡回指導（特に夕暮～夜間）、地域警察署に依頼し強い態度で補導と父兄への連絡を。保護
者と一体になって指導すること。

540 50歳代 男性
　このような調査はいつから行われていたのか？市の広報も熟読せず、市の様子もよくわから
なかった。回答するのに反省。これからもこのような調査を進んで行い、結果などを広報で知ら
せて欲しい。

541 40歳代 女性
　道路の幅が狭いので、バス通りの歩道がないし、バス停もバス停とは言えない程のスペース
なのがおかしいと思います。駅前の川も一部分だけがきれいで変だと思います。

542 20歳代 男性

　寝屋川市で生まれたが、愛着もなくただ育ったという印象がある。廃プラスチック処理場の建
設により化学物質過敏症になり、引越しを余儀なくされ、奈良の山里に暮らす友人。市は裁判
に勝ったとはいえ、弱者はただ計画の犠牲になるだけです。人よりも計画。もしくは迎合ありき
なのです。
　これから市長、またはそれに準ずる決定権を持つ人間は、是非とも良識を持ち、想像力を働
かせ、弱者なる者へ手を差し伸べることができる人間こそが真のリーダーだと自覚を持って事
にあたって欲しく思います。

543 50歳代 女性 　もう尐し駅前を開発してほしい。特に高架下をもっと有効利用してみたらどうでしょうか。
544 70歳代 女性 　「思わない」が多いですが、私にはステキな住み良い町です。

545 20歳代 女性

　公団に住んでいても公団内の情報がまったく届いてなくて、掲示板でおもちつき大会の時に
おもちをいただきに行ったら、会費を払っている人だけで、私の住んでいる所まで会費を払って
くださいとの話がないのでおもちを食べに行く事ができない（町内会費だと思います）。夏まつり
は情報があったけど、仕事終わってから行くと抽選したんかなんかで行く事ができませんでし
た。

546 60歳代 男性
・都市計画的な視点での地区計画や用途区域の見直しを望む。
・都市経営の観点で寝屋川市の持つ強みをもっと打ち出せる様に経営を願う。

547 未回答 未回答 　住みよい町に私達も協力いたします。

548 70歳代 男性

１．固定資産税、水道料、市民税等が他市より高い。
２．生活排水、雤水排水の整備を早急に願いたい。
３．国民健康保険料の掛金が高い。
４．市民スポーツ施設を造る（野球場・サッカー場・卓球場等）。立派なものはいらない、広場的
な場所。
５．プールを廃止したのはなぜか？プールに楽しい施設を設ける（スライダー）。競技用プール
ではなく、子供達の遊べる施設・市民プールがないのは寝屋川市だけ。
６．これらの事が改良すれば市民が増える。今は寝屋川市から転出する人達が多い。
７．箱物ばかり造るのはなぜか？

549 30歳代 女性

・子供が通っている池田小学校が汚い。せめてトイレだけでもきれいにしてあげて欲しい。子供
がトイレに行きたがらなくて困っています。
・駅から京阪バス車庫までの道路が狭すぎます。危ない！公園ばかりキレイになるのはうれし
いけれど、道路も大切です。せめて、車道と歩道の確保をしてもらいたい。

550 70歳代 男性
　広報の内容に疑問があったり、行政に要望したいとき、どこに言ったらよいか知りませんでし
た。この調査票で「広聴ボックス」の存在をはじめて知りました。広報では毎号で「広聴ボック
ス」の所在をＰＲしてください。

551 40歳代 男性
　財政の可視化をもっと行い、市民にもっと健全化をアピールし、もっと興味を集めないと。今後
も市民の一部しか知らない事や、イベント等の周知活動を行ってもいつもの市民や年代がかた
よったものにしかならず、行政離れが多くなってくると思います。

552 70歳代 男性
　当方の裏は公園になっていますが、枝木がのびて毛虫がわく頃になると洗濯物について困り
ますので、時々枝切をして美しい公園にしてほしいです。今は草も生えて子供さんの遊ぶのに
も色々な虫がいるので大変と思います。年２回は草取りをしてほしいと思います。

553 20歳代 男性

　歩きタバコを禁止して欲しいです。タバコは持つ手の位置が子どもの顔付近にあるのをみると
ぞっとします。
　歩道の整備にもより一層力を入れて頂きたく思います。学生の集団登校とすれ違う際、車道
に出なければなりません。学生の意識はもとより、歩道を広くすることに力を入れて欲しいと思
います。

554 80歳以上 女性 　何度も民生委員の人が心配して声をかけて下さるので感謝しています。

555 30歳代 男性
　市の取組が良く分からない。市内の道が狭いところが多い。治安があまり良いと感じない。こ
のアンケート自体、いくら費用がかかっているのか。
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556 20歳代 男性

　地域交流センター「アルカス」について。敷地内の広場が狭い気がします。幹線道路から入っ
た場所にあるという点では目だっていない、オープンでないと思います。
　アルカス－広場－外部空間との関係をより一層密なものとして、地域の人が活発に交流でき
る、したくなるプログラムを考える必要があると思います。ただ、以上の意見は2011年4月の杮
落としイベントに参加した際に感じたものです。

557 40歳代 女性
･小学生の児童に安心な公園がないので、小学校を学童中心にしないで開放して欲しい。
・小学校の学童保育を６年生まで延長して欲しい。
・公園の整備化をしてほしい。（遊具を含めて）

558 50歳代 男性
・道路の拡張（歩道・自転車道の整備）
・浸水対策の強化（河川・水路の浄化）
・ごみ収集について、置場そのものが悪い。分別出来る作りではない。

559 80歳以上 女性
　寝屋川市は大阪市等に比べ、街灯が尐なく歩くのも大変危険な町だと思います。道路も橋の
上等にヒビが入っていて、地震があれば危ないと思います。

560 40歳代 男性 　安心して住み続けることができるよう、防犯と防災を何よりも優先していただきたい。
561 20歳代 男性 　市役所職員の対忚をどうにかして下さい。

562 30歳代 男性

　子供の医療についてもっと整備した方が良いと思います。乳幼児医療を中学に入るまで等、
他の市町村の良い所を参考にして。
　市議会議員の数が多いですが、本気で寝屋川を変えようと思っている人が居ないような気が
します。議員の数を減らしてその給料を町づくりに生かしてほしい。

563 60歳代 女性

　萱島駅前の高架下の小さい広場には、浮浪者？みたいな方が朝昼ずっと座っていてビール
を飲んでいたり、タバコを吸っていたり、近くはゴミがあり汚くてくさくて、なるべくそこを通るのを
（苦痛なので）避けて駅に行くようにしている。寝屋川のイメージは悪くなるし、萱島駅の周辺を
美化する様に努力して下さい。
　イスが沢山設置されているが、ただ設置されていて多すぎる。たまり場みたいになっており、
街なみの環境デザインは最悪です。子どもや一般市民が楽しくなるような、きれいな町だと思え
るような、駅に行きたいなと思えるような東口の整備をして下さい。

564 70歳代 男性
　豊かな市民生活に欠かせないのは公園や緑地です。市の特定の場所だけに存在するので
はなく、幼児や年寄りが家から歩いて利用できる公園が各地にあれば幸いに思います。

565 50歳代 女性 　水道の水をもう尐しおいしく飲めるようにしてほしいです。

566 30歳代 女性
　３月に国保の窓口、年金の窓口に伺いましたが、お実に対しての反忚の鈍さとサービス精神
の不足を感じました。窓口は職員の方々ばかりではないかもしれませんが、もう尐し、お実側寄
りの対忚をして頂きたいと思います。

567 60歳代 女性
　ゴミ収集の車をもっと上手につかってほしい。すぐそばなのに別に収集車が集めにくるのは経
費のムダ使いだと思う。

568 60歳代 未回答
・寝屋川まつりは、より市民から寄付を募ってでも花火をプログラムに入れてほしい。夏は花火
です。
・介護保険料、国民健康保険料が高い。

569 50歳代 男性

　第四中学校区は、乳児検診への総合センター・保健所、またコミュニティ施設へのアクセスが
困難。
　バスのダイヤも改正されたようですが、京阪寝屋川市駅利用の学生は通学、下校時のバス
が不便です。早期に道路整備と京阪・ＪＲのバス路線を増やして頂きたいです。

570 20歳代 女性

　私は寝屋川市に20年以上住んでいます。でも最近はいじめや冠水などのニュースで寝屋川
のイメージが全国的にマイナスなのがとても悲しいです。住民税も他市と比べて・・・と聞きま
す。交通の便や買い物しやすかったりで、ずっと寝屋川在住の私としては寝屋川の悲しい
ニュースは嫌です。とても良い所もあるのにもったいない。
　市民プールもなくなるんですね。小さい子からお年寄りまで笑顔で暮らせる寝屋川市になるよ
うに願っております。大好きな地元なので。（努力が見えないわけではないです）

571 40歳代 男性

　現在、歴史的人物や著名人、スポーツ関係者等で寝屋川に関係する方も浮かびません。い
まの樟葉のように将来、よその人が住みたくなる街づくりに期待しております。
　高速も増えたのでもっと企業誘致や公共機関（京阪やＪＲ）より収入を得るべく、高架下の駐
車場（月極）も増やすと良いと思います。期待しております、がんばってください。追伸：お年寄
りの独り暮しも多く感じます。

572 50歳代 女性

　広報紙は「文化・交流」とか「市民情報ひろば」ぐらいしか読んでおらず、寝屋川市についてよ
く知らないことがアンケートを通じてわかりました。
　広報紙しか知るツールがないので、誌面を従来にこだわらず新しくしてみてはどうでしょう。ア
ンケートの選択肢が難しい。設問の内容も表現も難しい。

573 60歳代 男性
　細い路地等の溝が多くて危ないので何かでフタをした方が良い。自転車に乗っている時等、
車が来た場合、足の置き場がない。

574 40歳代 女性
　小学校への冷暖房の設置。歩道の段差が斜めになっている所をかたむかない様に平らにし
て欲しい。街灯が尐なすぎる。

575 60歳代 女性
　歩道が斜めになっていて、車イス歩行者も大変です。自転車道も早くして下さい。農作物は豊
富にあるんでしょうか。畑も余り見当たらないのですが。

576 20歳代 女性 　税金が高すぎる、住みにくい。お金がない人から金を取りすぎ！生活苦しくなる一方。
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577 40歳代 男性

　アンケートの選択肢が選び辛いです。どう思うか？の設問に対し、不足しているのか満足して
いるのか、統一して複数選ばせてほしい。
　市政についてとにかく手がまわっていない、又はムダが多いと感じます。委託したのなら
チェックを行い、見直すルールがあるのかどうか。又は守られているのかどうかギモンです。
　自治会等、各地域で協力の名の下に市民に大きな負担が発生しているケースもあります（広
報紙の配布、振分け等）。「見える化」を図り、時代に即した市政をお願いできればと思います。

578 70歳代 女性

　期待していたアルカスホールの使い勝手があまり良くなくがっかりしました。コンサートホール
と限定しないで多目的ホールにして頂いたら市民会館へのアクセスが悪い為に利用も多くなっ
たのではないかと思う。尚、この意識調査には答えたい項目が不足しているように思う。書き加
える箇所があればと思った。

579 20歳代 男性
　ベビーカーを使って外出する際に、歩道が狭かったり段差が多く、また、歩道上の放置自転
車等がじゃまで歩きにくい。寝屋川市役所や総合センターを結んでいるシャトルバスのバス停
を寝屋川市駅にも作って欲しい。

580 60歳代 男性

　福井県より河北中町に移り住んで２年になります。公園が近くにあるということでこの場所に
決めました。寝屋川市駅や商店街へ行くのには遠くて利用したことがありません。
　又、公共の施設・お祭り・イベントも遠くて参加できません。寝屋川市民なのかと怒りさえ覚え
ます。近くに病院・スーパーもなく住みにくい所だと思いながら暮しています。市駅に行くのはバ
スがありますが、短時間に市駅に出られるように熱望しています。
　そして先日の雤で玄関の近くまで水が上がり、浸水しそうになりました。とても不安です。どう
か近い将来住み続けていけますように検討よろしくお願い致します。

581 30歳代 女性

　今回の集中豪雤で冠水した道路がすごく多かった。集中豪雤でない雤の日でも市役所から
総合センター行きのバスが通っている道でよく水たまりがあり、子供を乗せて自転車で走って
いると車に頭から水をかけられそうな場所がある。水はけがもともと悪い所が多いので、集中
豪雤になると冠水するのはあたりまえだと思う。今後、集中豪雤も増えてくると思うので対策を
考えてほしい。
　寝屋川は子育てしやすい市だと思います。保育所の待機も多いと思うので、そこがなんとか
なればもっといいと思います。４月から保育所に入れるかわかるのは２月なので、もし入れなけ
ればそれから幼稚園を探すのは大変。幼稚園の願書は前の年の10月なので、その時に申しこ
みできないのでその制度をなんとかしてほしい。

582 20歳代 男性
　このアンケートにある色々な計画があることも知らなかったが、あらためて考えてみても何一
つ实施されてそうには感じない。あと問５－２については私が感じたことは選択肢にはなく、こ
れを記述式にするべきだったと思う。

583 50歳代 男性

　8月14日浸水後、ごみの処理に途方にくれていました。その時、収集員の方々が日に何度も
まわってくださり助かりました。暑い中を本当にありがとうございました。
　美しいまちなみのため、公園や道路の整備だけではなく、看板・のぼり・旗等（下品・大きす
ぎ・ケバケバしい）の撤去、規制をしてほしい。下品なまちなみでは住民が減るばかりだと思う。
Ｉ　LOVE　ねやがわ！

584 20歳代 女性

　普段生活している中では、市の情報は見落としがちですが、このようなアンケートをきっかけ
に尐し意識を向けてみようと思うことができると思いました。大々的にイベントに参加したりとい
うのは難しいですが、日々の生活の中で何かできる取組があればやっていきたいので、そうい
う情報が広く知られる方法が尐ないかと思いました。

585 60歳代 女性
　香里園駅前、寝屋川市の新しい道路、第二京阪道路など、近年開発に対し感謝しています。
住みよい町づくりのために、市長様はじめ市職員の皆様方のご努力にお礼を申し上げます。こ
れからもどうぞよろしくお願いいたします。

586 30歳代 女性

　廃校になった建物がそのままスポーツ活動に使用されている所もあるみたいですが、まだま
だそのまま放置されている所もある様です。マンモス校の学校の児童を分けて、放置されてい
る建物（学校）を利用することはできないのでしょうか。日々の活動も学力も効率が上がるので
は？

587 40歳代 女性
　先日の大雤でほとんど浸水していた。地下の巨大貯水庫は機能していたのか？何の為に税
金を投入しているのか？もっと自然災害の対策をしっかりしてほしい。また、水害時の避難場
所が遠すぎてとても行くことができない事が今回の水害で判明した。見直すべき！

588 40歳代 女性
　桜木町にある公園横の道路が狭い。車の行き来がしにくい。公園を狭くしてもいいから道路を
広げてほしい。

589 30歳代 女性

　我が家の近くには街灯が尐なく、うす暗く不審な車が駐車していたりして、女性が仕事の帰り
が遅い時は不安です。
　10年ぶりにやっと２つだけ街灯ができたと思ったら、蛍光灯が切れてもなかなか取り替えられ
ず放ったらかしになっています。街灯状況や不審車両など、夜、市の職員の方がパトロールす
る事はないのでしょうか。

590 30歳代 男性
　大雤の時の排水が悪く、タコ公園の前のガード下が洪水状態になり、特に車が通過すると付
近の家の床下まで水がきますので一度見直していただきたいと思います。

591 40歳代 女性

　香里園駅前は景観を気にしすぎて銀行前に自転車を一時的に置く事も許してもらえない。枚
方市駅の様に置き場所をロータリーに作って欲しい。
　道幅が狭いのに植木や鉢の花などを自分の家の敷地よりはみ出して置いたり、車を堂々と
道路に置き、歩行者や自転車の通行のじゃまになる。自分の家に車を入れるのにも呼び出しを
して動かしてもらわないといけない。パトロールをして警告してほしい（特に夜）。敷地内から道
路にはみでている松の木などはＯＫなのでしょうか？車が通るたびにキズがつくのですが・・・。
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592 20歳代 男性 　30年近く住んでいる寝屋川ですが、地元に戻りたくなる様な特色がないと思う。

593 30歳代 女性

　私には小学生の２人の子供がいますので、教育についてとても心配です。ゆとり教育がなくな
り、勉強のスピードがとても早くついていける子といけない子の差がとてもあると思います。１日
休むともう次の課題に進んでしまい、分からないまま次々と進む感じです。
　先生方もとても大変だとは思います。家庭学習もがんばってやらしてはいますが、理解出来
ないまま授業が進んでいる子がたくさんいます。町の整備も大切だとは思いますが、将来の子
供達が困らない様、教育面でももっと力を入れていただきたいです。出来ない子の目線になっ
て一度学校の現状を見ていただきたいです。
　教育委員会に対するアンケートなども学校へ配布していただいたりすれば、もっと保護者の
意見やイジメの事なども分かってもらえるような気もします。

594 30歳代 男性
　河北地区で浸水が多発しています。住み始めて２年弱ですが、３度も床下浸水手前まで水に
つかりました。今後、子供が出来た時、とても不安に感じています。下水道の整備、浸水回避
の為の計画を大至急お願いします。住みよい町・安心して住める町づくりに期待しています。

595 60歳代 女性
　子供達のダンス活動が盛んになり、寝屋川市でも枚方市民文化祭の様な、広い市民会館で
の春先の演芸祭の様な発表の場が欲しいです。

596 40歳代 女性 　治安が悪い。

597 60歳代 女性

　色々な問題があろうかと思いますが、透明性のある行政を、市民の目線で解りやすい行政を
お願いしたい。役所一箇所を見て廻っても解ると思います。無駄を省いてほしい。人材の余っ
ている箇所の人材を減らして不足している部署には人材を増やしてほしい。各担当者に聞くの
ではなく、自分の足で目で確認してほしい。
　その担当者を管理できる管理者の育成も忘れないでください。担当者の能力不足が判明した
場合には決断してほしい。決断力の欠如が市政のよどみを生んでいる要因の１つではないで
しょうか？法人では出来て市政では出来ない事はないと思います。返信が送れた事をお詫び
申し上げます。

598 40歳代 女性
　私は第四中学校地区に住んでいるのですが、京阪寝屋川へ行くバスの本数を増やしてほし
い。地震や大雤の時、避難ルートをくわしく教えてほしい。

599 40歳代 女性

　駅前や道路の整備も必要だとは思いますが、子育てや弱者に対する支援（福祉の充实）が
年々省かれていっているように感じています。福祉に関する職員（保育所・幼稚園・学童）が不
充分なように思います。民間に委託してしまうことはたやすいですが、市や国の責任ある事業
は継続してもらいたいです！これは将来、寝屋川市が活気づくために重要な意見だと汲み取っ
てくださいお願いします。

600 40歳代 女性
・上下水道代が他市と比べて高すぎる。
・市民税が高い。

601 30歳代 男性 　秦公民館前を通るバスの本数を増やしてほしい。平日だけでいいので。
602 50歳代 男性 　駅前は進んでいるが、中々奥の方までは進んでいない。
603 20歳代 男性 　駅前の新しい施設が何のためかよくわからない。

604 60歳代 女性
･駅前の市民センターは大変役に立ち助かります。
・寝屋川などの川の水が美しく、魚などたくさんの生き物を見るとホッとします。
・身近な事にしか目が向かないのはちょっと残念・・　勉強不足で申し訳ありません！

605 40歳代 男性
　公園敷地内にスクーターで入り込んだり、夜中まで騒ぐ等、住んでいる人間が悪過ぎる。駅前
からして歩道もない所があり、とても整備の行き届いた街とは言えないね。未だに消火栓のな
い地域もあるし、とても防災都市でもないなあ・・・

606 20歳代 女性
　中央図書館にある自転車の空気入れを直して下さい。できれば場所を増やして。あとこのア
ンケートの選択肢おかしい。どうせなら、成果を提示してどう思うか問えば、市の取組を知って
もらえて良いのでは？ほとんど知らなくてすみません。

607 50歳代 男性

・寝屋川市駅前や香里園駅前の再開発、香里園駅の高架希望。
・高齢者の移動手段。福祉センター等の利用が一部の人に限られる。
・町によって老人会等の活動の活発さに差がある。
・青尐年（成人）のスポーツに対する支援、大会開催活性化。

608 30歳代 男性 　東寝屋川周辺の再開発を！
609 20歳代 男性 　いつも三井住友銀行側の階段から京阪電車に乗るが、階段・ゴミ箱周辺の汚さが目立つ！
610 50歳代 女性 　自転車が多いので、もっと店用の自転車置場をお願いします。

611 30歳代 男性
　子育てや教育、乳幼児の医療が近隣の市と差があるのはなぜか。府内で差があるのはおか
しい。保育園の受け入れに関しても不満を感じる。その他いろいろ感じることはあるが、支払う
税と得られる効果のアンバランスをすごく感じる。

612 30歳代 女性

　比較的住みやすい町と思う。普段生活するのにいっぱいいっぱいで、あまり地域に興味が持
てていないと反省しました。
　今は、商店街の自転車（大利）の危なさに驚きました。個人のモラルの問題ですが、自転車と
犬のふんの始末の悪さ。人として人格そのものを疑うような行動をされる方がいます。なんでも
罰則をつくれば改善される訳ではないが、厳しく条例など制定できないのかと考えております。
自分の住む地域を大事に思っていきたいです。

613 60歳代 男性 　アンケートの内容がおかしい。都合の良い方向に導かれているようですね！
614 70歳代 男性 　大雤の時、浸水が心配です。下水の整備を強化してほしいです。

615 30歳代 男性
　とにかく治安が悪く、子育てに不安を感じ、北摂への引っ越しを考えています。高槻・茨木等と
比べると行政サービスや街の活力、治安、財力に大きな差を感じます。駅前の道路整備も中途
半端で早急に整備してほしい。
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616 50歳代 男性
　ゴミ収集車の運転ですが、スピード出しすぎ！自転車や人とすれ違う時には気をつけてほし
い。下水道料金が高すぎる。

617 60歳代 男性 　全体的に市の活動があまりよくわからない。

618 40歳代 女性

　もう尐し図書館を増やして欲しいです。
　防犯情報がメールで入ってきますが、その後の対策情報や現在の状況が全く情報として入っ
て来ない。先日の香里園付近であった高校生が刺された件について、ずい分長い間不安な思
いをして、子供の習い事にも常に同伴していたので、大きな事件での情報をメールで送信され
た場合、それについて状況報告もして欲しいです。

619 30歳代 女性 　寝屋川市駅前道路、八尾枚方線（外環）まで１日も早く工事をしてほしいです。

620 40歳代 男性
　生活保護の受給のあり方が適切でない。不当に生活保護を受けている人が多いように思う。
一生懸命働いている人が報われるような形にもどしてほしい。寝屋川に住んでいるのはバカら
しい。

621 70歳代 女性

１．九個荘時代の遺物として当時思い切った道路の刷新が出来ていなく狭い道路、傘を差した
自転車乗りが道を通るとバスも車も渋滞する。広いところは広いが狭いところは放置のままだ。
２．親族・知己を招いても駅周辺で手頃な飲食店がない。特にアドバンスには半年も前から空
き店になったままで補充もされていない。不便すぎる。
３．新規大型店の誘致をしてみても限界がある。住んでみて良かったという实感がない。魅力
がない。開発が進み過ぎたのかも。
４．駅や神社、商店街入口で通行人の顔を見て「お願いします」と顔を売る議員や市役所食堂
で食事をする職員に、食事に難渋する市民の悩みは判るものか。

622 60歳代 男性 　天下り廃止

623 50歳代 女性

　先日の豪雤で浸水がありました。水害は長らくなかった為、市街地・低位置にある住宅では
「豪雤があるかも」という意識がなかったのではないでしょうか？車で通るたびに「ゲリラ豪雤が
降ったらこの川沿いの住宅は浸水するのでは」と前々から家族で話しておりましたが現实とな
り、大変なことになってしまいました。
　これは市側としては予測できなかったのでしょうか？私事ですが、市外や他から引っ越して来
ると、地元の人々の結束が固いようでなじめません。入っていく努力も必要かと思いますが・・・

624 70歳代 男性

一、自治会長は１０年を目途として入れ替えた方が良い。（規約）
一、女性を多く登用した方が良い。
一、教育委員会を見直す必要がある。真に子供の為の目線になっているか。
一、寝屋川市も新聞テレビでよく悪い事項がニュースになる。まだまだ理想の市ではない。
一、高齢者や若者に公平に税の負担がなされるよう考慮願いたい。市会議員や市の職員は高
給取りにならぬようご配慮下さい。

625 50歳代 女性
　数日前の雤で家の前が雤ですごかったです。35年住んでいますが初めてです。又、駅は整備
されているにも関わらず、バスのタイヤまで水がいっぱいでした。きちんとした工事をお願いし
ます。

626 60歳代 女性
　寝屋下橋から小松病院の方へ流れている川ですが、もう尐し整備して頂きたいなと川の側を
歩くたびに思います。

627 70歳代 男性

　163号線の单地区に住んでいますが、市の行事やコミュニティ等の利用に殆ど参加していま
せん。市の中心地域に住む人と差があり、不平等な感がしています。
　以前、総合センターにコミュニティバスで行っていましたが、職員の楽な仕事ぶりに市税の無
駄を感じていました。企業で働く人との緊張感の違い等ありました。最近では幾分改まった様に
思いますが・・まだまだと思います。

628 30歳代 男性

　寝屋川市のことについて、市民としては恥ずかしいことではあるが、良く知りません。知りたい
とは思うが情報が尐なく感じます。寝屋川市側は伝えているつもりなのかもしれませんが、一
人のサラリーマンとしては、地域のコミュニティに参加することが尐なく、知る機会がほとんどあ
りません。
　民間目線でお話すれば、もっと寝屋川市のことを宠伝すべきであると考えます。選挙のときだ
け伝えるのではなく、例えばメディアやSNS（コミュニティ型のWebサイト）を利用する等です。忚
援しています。

629 40歳代 女性

　子供がいるので学校や子供医療のことに関心があります。小学生まで医療費の補助があり、
助かっています。最近は夏の暑さが厳しいので耐震対策が終わったら、ぜひ小学校へのエアコ
ンの導入をお願いしたいです。
　パート勤務のため国保に加入していますが、その金額が全国一高いようでもう尐し下がるよう
に工夫していただければと思います。

630 70歳代 男性

　街灯が尐ない。これから日が早く暮れると夜は危ない。今の所はひったくりはないが、ジャス
コの单、上新のとなりの鉄の橋をわたって寝屋川に沿った土手の細い道はガタやし、草が伸び
て夜は暗いので危ない。衣服店の前までは狭くて暗く、人が良く通るのに街灯をつけて明るくし
なくてはならない。道路交通課は怠慢と違うんか。
　この頃はないと思うが、外へ出ればカフェ、喫茶へ行って油を売っておる。それは税金の無駄
使いや。いつまでも赤字が減らない尐ないようにならない。早く黒字にすること。

631 60歳代 男性 　生まれ育った寝屋川市が、福祉・教育・防災面で優れた市政である事を望みます。

632 60歳代 男性

　成田公園の近くに住んでいますが、公園の中に民地があり、公園とは言えず、野球・サッカー
等をする広場になっている。立ち小便をする人、犬のフンの始末をしない人、夜の花火等、規
則を守らない人が多いので困っています。シルバーさん等と巡回していただき、注意してもらい
たい。
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633 50歳代 女性

①国道171号線沿いの歩道の整備をしてほしい。道幅広くデコボコをなおしてほしい。道幅狭く
デコボコで、自転車に乗っていて「車道側にもしもこけたら即死だろうな」といつも感じて乗って
います。
②香里園駅西口近くの京阪電車沿いの金あみの所を利用して美しい花だんを作ってほしい。
③寝屋川市駅より香里園の方が食事するところが多い。寝屋川市駅ももう尐し飲食する所があ
れば・・・。
④香里園駅前ではスーパーライフのおかげで治安がよい。遅くまで開いていて街が明るい。コ
ンビニなりスーパーが多いほうが治安がよくなると思います。
⑤国民健康保険料が高すぎる。まじめに払っているが収入が尐しでも高くなるとすぐ保険料も
高くなり、何の為に働いているのかわからなくなる。ネットで探し保険料の安い吹田・枚方・交
野・高槻あたりに引っ越す予定である。香里園の街が便利で生活しやすく気に入っています
が、老後の事を考えると仕方ありません残念です。

634 60歳代 女性
・介護（親）についてもっと身近に相談できたらいいと思います。
・その他困ったことがある時、信頼できる相談所があれば教えてほしい。

635 20歳代 男性
　車道、歩道ともに道幅が非常に狭いと感じる。車の交通量が多いので渋滞が目立つ。いたる
ところにゴミが落ちていて汚い（特に河川敷）。不法駐輪が非常に多い。自分の土地の敷地に
勝手に駐輪されることが日常茶飯事。

636 50歳代 男性 　水道代が高い！
637 30歳代 女性 　選択肢が尐なすぎる。（調査票について）

638 40歳代 女性

･介護保険の利用のしかたを知らない老人が多すぎます。広報不足ではないでしょうか。
・生徒指導や生活指導が特別に必要な小中学校には職員の配置を多くすれば良いと思いま
す。ひどい学校はありますよ。
・学力アップに努めてほしいです。大阪府の平均と比べても無意味です。全国と比べて評価し
てください。学力テストの結果は公表するべきです。

639 60歳代 女性

　このアンケートにより市の色々なことに対する取組みを私自身以外と知らないことに気付きま
した。自分たちの生活に関わりがあることには関心があるのに、他の事には無関心であったと
反省です。
　広報をもっと利用し、全ての市民が色々な事に関心を持てるような、読みやすいおもしろい記
事で伝えてもらいたいです。お金ではない豊かな生活を過すことができる市になってほしいで
す。

640 50歳代 女性

　税金を無駄なく公平に使ってもらいたい。仮面夫婦を装って色々な援助を受けている人が沢
山いるらしいが、なんとかならないものですか？高い税金や保険料を払っている側はとても腹
が立つ。
　その上、医療費もタダでついでにあれこれ関係ないシップ薬まで沢山もらっていくそうです。医
療に携わる人から聞いたが、怖いから何も言えずに渡しているらしい。どう考えてもおかしい！
もっと厳しく審査してきちっと税金を使ってもらいたい。公園の伸び放題の雑草も気になる。

641 60歳代 女性

　多くの人が広報ねやがわは月に１度でよいと言う意見が多いです。
　又、寝屋川市駅に出るにはバスを利用するものにとってはバス代がいるのでほとんど出ない
人がいます。バス代を65才以上からでも尐し安くしていただけたらと思います。もっともっと寝屋
川市駅まわりに出たいと思います。

642 30歳代 女性

　防災の取り組みをもっとして欲しい。浸水する場所が多いので改善するようにして欲しい。
　子供が遊べる場所を作って欲しい。「ボールなげはダメ」など子供はダメな事が多く、安心して
遊べる場所が尐ない（ない）。大人は子供にもっとやさしい態度で教えて欲しい。モラル低下。
⇒「ゲートボール、ゴルフなどをするから、公園から出ていけ」と言われる。

643 30歳代 女性
　駅周辺にファミリーレストランや入りたいと思うオシャレな場所がない。手頃で行きたいと思う
ごはん屋さんがない。電車も利用しやすい（準急・急行など停まる大きい駅というイメージ）の
に、駅周辺に魅力がない。家族（特に子供）と行ける楽しむ場所がない。

644 30歳代 女性
　他の市に比べて市民税・水道代等、市に払うお金が多い様に思います。そのわりには市の
サービスは他の市に比べて劣っていると思います。

645 20歳代 女性
　障害者雇用支援をもっと頑張ってほしい。ハローワークや市役所でもっと増やしてほしい。老
人や低所得者に対する支援をもっとしてほしい。年を取った後、暮していけるか不安。

646 60歳代 女性
　市長さん、がんばって良い寝屋川市に努力していただいてありがとう。これからもよろしくお願
いします。

647 60歳代 男性

　今回の集中豪雤で床上浸水になりました。30年以上市内に住んでいますが、今回の様な事
は初めてです。最近は全国各地で「地震」「豪雤」「竜巻」等、今迄なかった様な事が多発してい
ます。寝屋川でも今後その可能性は大と思います。
　私は右上下肢に障害を抱えております。防災対策、障害者支援に一層の力をお願い致しま
す。

648 40歳代 女性
　寝屋川市駅や香里園駅など、京阪の駅周辺は整備が進んでいるが、ＪＲの駅周辺は、ほった
らかしな感じがある。もっと寝屋川市民が均等に住みやすい町にしてほしい。

649 60歳代 女性
　私は、池田中町に住む者ですが、近くに公園がなく、お宮さんで遊ばせている状態です。子供
達が遊ぶ場所は、１地域に１場所は必要です。

650 20歳代 女性
　香里園の駅周辺ばかり整備されており、寝屋川市駅周辺は、すたれていると思う。まちづくり
を進めてほしい。若者が住みにくいと思う。一方で不良がたまっていくばかりで安心して暮らせ
ない。不審者等、防犯面でも寝屋川は治安が悪く、住みづらいと感じる。

651 40歳代 女性 　８/14の寝屋川市駅周辺の冠水について、対策を講じたのか教えてほしい。
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652 70歳代 女性
　この町に住み36年、生活しやすい市ですが、雤が降ると裏の農業用水路に油が浮いた状態
になる。ペンキ？灯油？を流す人がいるのか（特に夜）。
　まだ完全に水洗トイレになっていない家があるのはどうしてなのか。くみとりの臭いが強い。

653 30歳代 女性

　図書館が東も中央も汚くて臭くて利用できません。税金を払っている人がちゃんと使えるよう
にして欲しいです。
　市民の外に向かって視野を広げようという意識が低いです。犯罪が尐ないけれども、学んだ
り遊んだり意欲的な行動が見られません。
　学校での子供の教育も大切ですが、その前に母親を教育すべきです。文化程度が低く、深く
考えない状態を捨てておくのは市政の怠慢です。

654 60歳代 男性 　他市にくらべて自由に使用できるグラウンド等が尐ない。

655 30歳代 女性
　道が狭く、自転車で通行時、人や車にぶつかりそうで、いつも怖い思いをします。人も車も自
転車も安心・安全に通行できる様に改善して欲しいと思います。

656 70歳代 男性
　30年以上生活していますが、下水道設備と計画性の遅れには驚く。急な集中豪雤等で道路
が満水で床下近くまで来ます。私も全国の都道府県を巡る仕事をしていましたが、当市の下水
道計画はどうなっているのですか。一日も早く改善される様、希望します。

657 60歳代 女性

　交通量の多い道路での自転車通行の安全性を確保して欲しい。自転車のマナーも悪いの
で、自転車利用者へのマナー啓発も必要。結局は個人の常識やマナーに尽きるのでしょうが、
歩行喫煙や犬の糞等の路上放置は何とかならないものでしょうか。罰金額を高くして、強制徴
収しませんか。
　市が以前に配布して頂いた「訪問販売お断り」のステッカーはとても良いです。迷惑セールス
がなくなりました。感謝しております。

658 60歳代 男性
　公園が多いが、法人が尐ないので、税金が高い。住宅地域の道路幅が古いので狭い。古い
住宅地域の下水排水が弱くてあふれる危険がある。

659 70歳代 女性
　各家ごとに情報連絡を取れるようにして下さい。公園のスピーカー情報以外に各家にスピー
カーをつけて欲しいです（肝心な時に何も聞こえない）。後期高齢に対する優遇措置を設けて
下さい。

660 70歳代 男性
　すべてにおいて、良くして行こうという意識、形は見える。ボランティアのやり方、難しいね。や
るべき事と、個人で出来る範囲、制約といった点…。駅前開発は評価出来る。口ではなく形、行
動が見えるから…。

661 70歳代 女性

　年金でくらしています。同居の子は独身である。正社員であったが、病を患い、年休で治療で
きなくなりやめました。今は派遣です。安い賃金で保障はなく、生活費は私の年金です。私が死
んだら残った子はどうして生きていくのか不安です。国民年金のかけ金を払える収入ではな
い。
　親の死体とくらしている人のニュース見るが、人ごとではない、不安です。ひとり親でひとりの
子を育て上げたのに、どうしてこんな老後になったのか？国保も高いが子の方が病弱なので、
年金でまず払うのは国保です。

662 40歳代 女性

　水害で家が流されたとニュースで見ていたが、先日までは全く人事だった。14日の浸水で大
きな水害の際の避難場所を知らない事に気がついた。床下浸水後も枚方は、噴霧機で家のま
わりを消毒に来てくれているのに、寝屋川は何の対忚もなく、ネットで調べたら自治会で消毒液
をもらえる事がわかったが、消毒液をわたされても家のまわり全部に個人でまくには限界があ
る。
　安全にも問題がある様に思う。寝屋川の歴史を調べたが古くから水害に悩まされた地域のわ
りには、対忚が甘い様に感じた。早急に改善してほしい。（校庭の貯水などで、浸水が減ってい
る事は認める）

663 10歳代 男性 　税金や国民健康保険が高すぎるので安くしてほしい。公園に緑を増やすべき。

664 60歳代 女性

　私は小学校支援隊をしていますが、子供たちが危ないと思った事がいろいろありまして、市役
所（交通課他）及び教育委員会へお願いに行きますが何一つ聞いてくれた事はない。個人で
思った事ですので個人ではだめみたいですね。自治会長とかでないものには何も聞いてくれな
い。

665 50歳代 女性

　寝屋川市は全国的にも犯罪の多い市であるという事は有名になっている。最近、東京に住ん
でいる知人からも「よくこんな治安の悪いところに住んでるね」と言われた。实際、東京に住んだ
事があるが、ベッドタウンと言われる所はすべて寝屋川よりも安全だった。
　夜間、変な人がうろついていて声をかけられた経験は女性ならほとんどの人があると思う。い
くら防犯灯をつけて明るくしても根本的な解決にはならない。狭くて迷路のような道路を整備し
てきれいな町並みをめざして欲しい。

666 70歳代 男性
　京阪寝屋川側とＪＲ東寝屋川側とでは、市街地開発の度合いが全く異なる。このアンケート調
査には回答しにくい質問が多い。ＪＲ側は市内ではなく田舎でしょう。

667 60歳代 男性
　駅周辺に魅力的なショッピングスペースがない。他市からも人を呼べるようなスペースがあれ
ば、町に活気が出て、文化的なスペースも生まれると思います。

668 20歳代 女性

　寝屋川はこども审の人たちは、すごく丁寧で、話も聞いてくれて話やすい（相談）。でも、その
他の役所の人たちはえらそう。不機嫌で適当すぎ。
　ゴミの人も、いい人もいれば、ひどい人もいる。昔、５～６年前に役所の人が急に来て部屋を
勝手にがちゃがちゃして、ガラスが割れていて、そこから手を入れてカギまであけようとして、間
違えてる事を言うとあやまりもせず帰った。後日、あやまりにくると言ったのに来なかった。役所
の人はなんでもありなんですね。

669 80歳以上 未回答 　市の生活補助について見直すべきである。よく調べてからにする。
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番号 年代 性別 意見

670 40歳代 男性

　特色ある町づくりをして欲しい（寝屋川市にしかないもの等）。教育について、大津等いじめ事
件が全国各地にある様に、「いじめはないもの」と思わず、「いじめはどこにでもあるもの」と思
い、それに対するＯＰＥＮな学校にと（情報開示等）願います。
　まちづくりよりも人間づくりが大事だと思います。子供、大人、全てが人間らしい人間になれば
自然に良いまちになると思います。

671 60歳代 女性
　財政はなんとか赤字を出さずに運営されていると思うが、教育（いじめ、給食の充实、学力向
上）に力を注いでほしい。又、緑の多い道路も充实させてほしいと思います。

672 40歳代 男性
　他の市や、他府県がうらやましくなるような寝屋川市になってほしいです。市→地域→近所と
いうふうに、まずは近所づきあいが大事だと思います。

673 70歳代 女性

　駅前がすごくきれいになって、歩いていても気持ちが良く、疲れた時にはイスなどがおいて
あって、一服も出来て大変ありがたいです。
　又、駅前に図書館が出来るそうで、今から本が借りることが出来、読書が出来るのでうれしい
です。今まで、遠くの東図書館とか中央図書館まで行かなくてはならないので大変でした。楽し
みにしております。

674 30歳代 女性

　育児中なので、よく２～３ヶ所の公園を利用しています。緑化を進めているのはわかります
が、草木が伸びきっている公園が多く、逆に虫が多くて夕方は困ったり、荒れている公園の印
象をうけます。
　また、砂場遊びは公園でしか出来ないのにネコが入りやすい柵で意味のない所が多いです
（花壇と柵がつながって入りやすかったり、地面と柵の間があいていてネコが入ってくる）。細か
い事ですが、毎日、楽しく過ごせる様に、子どもが病原菌を持ち帰らないために、どうぞ宜しくお
願い致します。

675 30歳代 男性

　散歩している犬のフンの始末をしない人がいる。家の前に平気で置いていく人が多い。公園
（例えば大利元町公園）のゴミのポイ捨てが多くて、小さい子が砂場などで安心して遊べない。
　夜中遅くまで若い人が公園、コンビニにたむろっている。これらを踏まえて警備を強化し、安
心できる町にしてほしい。生活保護の見直し（多すぎる）、保険料・介護料の大幅値下げ（寝屋
川市は高すぎる）をお願いしたいです。小さい子供が駅前で遊べる施設や店の設置を検討して
頂きたい。

676 40歳代 女性 　もう尐し道幅を広くしてほしい。

677 30歳代 女性
　公立の幼稚園・保育所がなくなってきていて、これから通うにはずいぶん不便で不安に感じて
います。

678 70歳代 男性
　パチンコ屋が多すぎる。パチンコ屋周辺の環境が悪い。この状況は青尐年にとって悪い環境
だと思う。まちづくりとは関係ありませんが、広報で、栄誉の対象となった市民の写真に市長が
並んで大きく写っているのは見苦しいと思います。市民を主人公にしてやってください。

679 40歳代 女性 　先日の豪雤により、まだまだ天災に対する備えが不十分だと感じました。

680 20歳代 女性
　24年間寝屋川に住んでいます。駅周辺がきれいになったり、風の発電やソーラー発電が良い
と思います。もっと増やしていって良いと思います。

681 60歳代 男性

･水道料金を払わないで使用する人が多い。給食費やNHK受信料と同じで罰則の適用をもっと
強くすべきだ。元栓のバルブを締めるだけなら駄目だ、他の方法を考えてください。
・自転車の逆行が危ない。
・歩行者は常に左側通行、こういう看板ができないでしょうか。歩いていてよく人にぶつかりま
す。対向の人が右側を歩くとこちら側は右にはみだし車に当たりそうになります。何とかならな
いかと常に思っています。

682 未回答 未回答

　わが家は８月14日の大雤で床下浸水になりました。役所の下水道の方に聞いたところでは、
約3,000件の家が浸水したそうです。最近は温暖化の影響でしょうか、気候の変化が激しくなっ
ているように感じます。これからも激しい大雤、また、大地震は高い確率で起こることが考えら
れます。寝屋川市の財政が豊かだとは思いませんが、
①水害・地震の防災計画を徹底して見直す、計画を策定したら詳しく知らせる。
②防災施策を被害のあった地域を対象に、まず何をすべきかを念頭に、十年卖位の長期計画
でいいから決定し、広報し、予算を組んで着实に实行して下さい。見守っています。

683 20歳代 男性
　寝屋川市自体に余り興味が湧かない=寝屋川市の情報を知らない、知ろうと思わない、関心
を持てないので、まずは興味・目を惹く努力をして下さい。

684 20歳代 男性

　私はフランス人です。2012年の1月に日本に来ました。外人の私から見て、市役所の方々は
いつもとても親切です。またNIEFA（寝屋川市国際交流協会）の方々は大変親切で、いつも親
身になって私の質問に答えて下さります。NIEFAの日本語レッスンのお蔭で日本で探していた
業種の仕事が見つかりました。寝屋川市は静かで住みやすいです。

685 40歳代 女性
　寝屋川市駅周辺はきれいになりましたが、萱島駅周辺は開発の手が充分入っていないと思
います。

686 50歳代 未回答

・問38、民間活用するとコストは下がるが、本当にサービスの確認ができているか？
・なぜ市民プールはなくなったのか？赤ちゃんから大人までを考えているのか。あるものをなく
すのはパワーがいるはず。他の施設を補助で利用するのは一見良いが、市のいろいろな市民
の不満部分と重なる。（市の予算問題、設備管理問題、運動の場、子供とのふれあいなど。）
・1番税金を納める世代（本人）が1番活用ができないのでは？（国の問題でもあるが）
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番号 年代 性別 意見

687 30歳代 男性

・駅前の治安、タバコ、ゴミ、道幅狭
・香里園が中途半端（再開発含）、寝屋川なのか枚方なのか。結局市民に役立つ何ができたの
か？金バラまいただけでは？
・大雤で浸水（ひざ上）
・路上生活者（保護or衛生リスク除去）
・安心安全、生命第一

688 20歳代 男性

　駅前に派手な親水公園を作るとか、そういった事業は必要ないと思う。既存の公園やコミュニ
ティセンターなどを活用して維持していってほしい。それと、市のホームページが非常に見にくく
必要な情報になかなかたどりつけない。もう尐し効果的な構成にしてほしい。
　こちらの意識調査について。各問の「－２」の選択項目の内容がやや限定されている上に「そ
の他」などがないため、回答内容を都合の良い方向に誘導されているような気がしてあまり良
い気がしなかった。もう尐し工夫してもらいたかった。

689 30歳代 女性

　市がどれだけまちづくりに力を入れても、若い人達はその事をほとんど知らない。特に中高生
は多いと思う。若い人達のマナーも悪く、寝屋川市は犯罪の多い市というイメージが強い。住ん
でいても家の中以外は安心できない。
　子供に関する注射の助成など、導入は他市に比べて早いので子育てはしやすいが、やはり
犯罪が多いので、寝屋川市に家を購入する勇気はない。

690 40歳代 女性

　以前にも何のアンケートか忘れましたが意見を書かせて頂きましたが、それをどのように活用
し話し合いの場に出されたりしたのでしょうか？
　公園ではボール遊びも出来ない。看板を作る前に高いネットをはり隣の家へ入らないような
努力はいつになるのでしょうか？子ども達が安心して遊べる場所づくりは出来ていないと思い
ます。
　教育や福祉は地域に関っている人の自己満足になっていないでしょうか？民間の活力の導
入は本当に市民の為になっているのでしょうか。

691 30歳代 未回答
　今すぐに廃プラ施設はやめるべきだと思う。今まで安心して住める寝屋川市だったが、この施
設のせいで心配です。もっと市民1人1人のことを考えるべき！近くに家を建てて住んでみれば
いいよ！

692 60歳代 女性
　まず道路の整備が出来ていない。歩道に段差がありすぎて整備している所でも段差がありす
ぎです。自分達も車いすや体の不自由な人のことを考えていない。空家が多くなったために不
審者が入ってきてもわからない、火事の原因になる。

693 40歳代 男性 　地域コミュニティの活性化は大きな課題と思う！

694 50歳代 男性
　子どもたちが安心して育つ町にしてほしいです。治安が悪いと言われないような町になってほ
しいです。

695 70歳代 男性
①市の箱物が多すぎる。市民会館などでも空审がめだつ。
②市の文化活動能力が著しく不足している。例えば、他市と較べると箱物の部屋はあるのに利
用回数が非常に尐ない。有名なOB退職者を雇うと人脈は広がり文化活動がより活発になる。
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資料１ 調査票 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●記入にあたってのお願い● 

１．回答は、あて名のご本人にお願いします。 

なお、病気などのやむをえない事情によって、ご本人に回答いただけない場合は、18

歳以上で同居されている家族の方に回答いただきますよう、お願いします。 

 

２．回答は、あなたのお考えや行動などにあてはまる選択肢の番号を１つ選び、○印を付け

てください。 

 

３．返信用封筒にご住所・お名前を記入いただく必要はありません。調査票を返信用封筒に

入れ、ポストに投函してください。 

 

４．この調査について、ご丌明な点などがありましたら、下記までお問い合わせください。 

●お問い合わせ先● 

寝屋川市 経営企画部 広報広聴課 TEL：072-824-1181（内線 2276） FAX：072-821-3041        

調査のお願い 

市民の皆さんには、日頃よりまちづくりにご協力いただき、誠にありがとうございます。 

さて、このたび、市民の皆さんからまちづくりについてのご意見をお伺いし、第五次寝屋

川市総合計画の施策の進捗状況を把握するとともに、今後の市政運営の参考とさせていただ

くため、市民意識調査を実施します。 

この調査は、寝屋川市にお住まいの 18 歳以上の方を無作為に 3,500 人選ばせていただ

き、ご協力をお願いしています。 

お手数ですが、この調査票に回答いただき、同封の返信用封筒（切手丌要）に入れ、 

 ９月１１日（火）までに 
ポストに投函していただきますようお願いします。 

この調査は、無記名で回答いただき、その結果は統計的にのみ処理して利用させていただ

きます。また、市政運営以外の目的で使用することはありません。 

お忙しいところ恐れいりますが、調査の趣旨をご理解いただき、ご協力いただきますよう、

よろしくお願いします。 
 
平成２４年８月 

寝屋川市長  馬場 好弘 
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次の各問について、あなたの日頃の行動や考えに最も近い選択肢を１つ選んで、番号に○印を付

けてください。 

① あなたの日頃の行動など                           

問１ あなたは、「広報ねやがわ」を読んでいますか。 

１．毎号読んでいる     ２．時々読んでいる     ３．読んでいない 

 

問１－２  「広報ねやがわ」についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．知りたい情報が掲載されている 

２．内容がわかりやすい 

３．内容がわかりにくい 

４．知りたい情報があまりない 

 

問２ あなたは、消費生活センターからの情報が役に立っていると思いますか。 

１．役に立っている     ２．どちらとも言えない   ３．役に立っていない  

 

問２－２ 消費生活センターについてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．消貹生活相談が行われている 

２．消貹生活講座などが行われている 

３．消貹生活に関する相談体制が十分ではない 

４．悪質商法などの情報提供が十分ではない 

５．利用したことがない 

 

問３ あなたは、産業振興センター（にぎわい創造館）を知っていますか。 

１．知っている       ２．知らない 

 

問３－２ 産業振興センターについてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．起業家のためのセミナーなどが行われている 

２．企業の経営支援が行われている 

３．経営支援のための相談体制が十分ではない 

４．就労に関する情報提供が十分ではない 

５．利用したことがない 

 

問４ あなたは、市が配布している「健康づくりプログラム」を活用していますか。 

１．活用している      ２．活用していない     ３．プログラムを知らない 

 

問４－２ 「健康づくりプログラム」についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．自分や家族の健康づくりに役立っている 

２．内容がわかりやすい 

３．内容がわかりにくい 

４．健康づくりに役立つ情報があまりない 

５．読んでいない 
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問５ あなたは、市役所や市民センターでの窓口対応に満足しましたか。 

１．満足した  ２．尐し満足した  ３．どちらとも言えない  4．あまり満足しなかった   5．満足しなかった 

 

問５－２ 窓口対応についてどう思いましたか。（○は１つ） 

 １．説明がわかりやすかった 

２．いろいろな用件が一度で済んだ 

３．説明がわかりにくかった 

４．待ち時間が長かった 

５．特に気になることはなかった 

 

問６ あなたは、寝屋川市のイメージが良いと感じますか。 

１．感じる  ２．尐し感じる   ３．どちらとも言えない  ４．あまり感じない  ５．感じない 

 

問６－２ 寝屋川市のイメージをお聞かせください。（○は１つ） 

 １．庶民的で親しみやすい 

２．都市整備が進み、便利で住みよい 

３．道路が狭く、密集している 

４．にぎわいや活力の低下が感じられる 

 

② 安全で安心できるまちづくりについて  

問７ 寝屋川市は、災害に備えるまちづくりが行われていると思いますか。 

１．思う  ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない 

 

問７－２ 災害に強いまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

１．公共施設の耐震化が進められている 

２．密集住宅地区の整備が進められている 

３．密集住宅地区に古くなった木造賃貸住宅が残っている 

４．緊急車両が通るための道路整備が遅れている 

５．市の取組をよく知らない 

 

問８ 地域の消防防災体制が充実していると思いますか。 

１．思う   ２．尐し思う    ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない 

 

問８－２ 防災体制についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．避難所などが知らされている 

２．防災訓練が行われている 

３．応急手当に関する知識が十分知らされていない 

４．市民の生命や財産を守るための啓発が行われていない 

５．市の取組をよく知らない 
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問９ 寝屋川市は、犯罪が少なく、安全なまちであると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問９－２ 犯罪のないまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

１．防犯灯が増設されている 

２．地域でパトロール活動や見守り活動が行われている 

３．防犯カメラの設置が十分ではない 

４．丌審者情報を得るための方法が十分知らされていない 

５．市の取組をよく知らない 

 

問１０ あなたは、雨の時に浸水の不安がありますか。 

１．丌安がある   ２．尐し丌安がある   ３．どちらとも言えない  ４．あまり丌安がない   ５．丌安がない   

 

問１０－２ 浸水対策についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．水路や下水道が整備されている 

２．校庭に雨水を貯める施設が整備されている 

３．浸水を防ぐ施設整備が十分ではない 

４．雨量情報や水位情報が知らされていない 

５．市の取組をよく知らない 

 

③ 健康でいきいき暮らせるまちづくりについて  

問１１ 市民一人ひとりの人権意識が高くなってきたと思いますか。 

１．思う     ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問１１－２ 人権が尊重される社会の実現についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．学校で人権教育が行われている 

２．人権についての講座やイベントが行われている 

３．人権意識を高めるための講座やイベントが十分ではない 

４．人権に関する相談体制が十分ではない 

５．市の取組をよく知らない 

 

問１２ 地域の福祉活動が活発に行われていると思いますか。 

 １．思う     ２．尐し思う    ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない   

 

問１２－２ 地域の福祉活動についてどう思いますか。（○は１つ） 

１．「ふれあいサロン」や「子育てサロン」に参加している 

２．「まちかど福祉相談所」などの相談窓口を知っている 

３．地域の福祉活動に参加する機会がない 

４．地域で気軽に相談できる場所が十分ではない 

５．地域の福祉活動をよく知らない 
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問１３ 寝屋川市は、高齢者が生きがいを持ち、健康で心豊かに暮らせる環境づくりが進んでいると思いま

すか。 

１．思う     ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問１３－２ 高齢者の社会参加と自立についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．高齢者の健康増進が図られている 

２．「地域包括支援センター」など、身近な相談窓口がある 

３．高齢者の福祉や介護サービスが十分ではない 

４．高齢者の健康増進が十分行われていない 

５．市の取組をよく知らない 

 

問１４ 寝屋川市は、障害のある人に対するサービスや支援体制が整っていると思いますか。 

１．思う     ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない   

 

問１４－２ 市の障害者福祉サービスについてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．障害者福祉サービスが充実している 

２．障害者が暮らしやすいまちづくりが進んでいる 

３．障害者福祉サービスが十分ではない 

４．障害者の自立や社会参加があまり進んでいない  

５．市の取組をよく知らない 

 

問１５ 寝屋川市は、安心して子どもを生み育てることができるサービスや環境が整っていると思いますか。 

 １．思う     ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない  

 

問１５－２ 市の子育て支援についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．保育所（園）の整備が進んでいる 

２．「子育て支援センター」や「つどいの広場」などの子育て支援拠点がある 

３．子育て支援についての啓発が十分ではない 

４．子育てに関する相談体制が十分ではない 

５．市の取組をよく知らない 

 

問１６ あなたは、「男は仕事、女は家庭」というように性別によって役割を分担する考え方に共感します

か。 

１．共感する   ２．尐し共感する  ３．どちらとも言えない  ４．あまり共感しない  ５．共感しない 

 

問１６－２ 男女がいきいきと暮らせるまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．男女共同参画についての講座が行われている 

２．男女の心の悩みの相談窓口がある 

３．男女共同参画についての啓発が十分ではない 

４．男女共同参画に関する相談体制が十分ではない 

５．市の取組をよく知らない 
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④ 夢を育む学びのまちづくりについて                     

問１７ 寝屋川市の学校園は、教育内容が充実していると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う  ３．どちらとも言えない   ４．あまり思わない    ５．思わない    

 

問１７－２ 市の教育内容についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．尐人数指導や放課後学習が行われている 

２．小中一貫教育が進められている 

３．外国人英語講師による英語教育が十分ではない 

４．コンピューターを活用した情報教育が十分ではない 

５．教育内容をよく知らない 

 

問１８ 寝屋川市では、学校・家庭・地域が連携して青少年の育成を見守っていると思いますか。 

１．思う   ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問１８－２ 青少年健全育成についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．青尐年リーダーの養成が行われている 

２．青尐年が交流できる講座やイベントが行われている 

３．青尐年関係団体への支援が十分ではない 

４．青尐年のための相談体制が十分ではない 

５．市の取組をよく知らない 

 

問１９ 寝屋川市は、生涯学習の機会や情報の提供が充実していると思いますか。 

１．思う   ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問１９－２ 市の生涯学習についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．生涯学習の講座やイベントが行われている 

２．図書館などの整備が進められている 

３．学習の成果を発表する機会が十分ではない 

４．生涯学習指導者の養成や活用が十分ではない 

５．市の取組をよく知らない 

 

問２０ 寝屋川市では、展示会・コンサート等、文化・芸術活動が活発に行われていると思いますか。 

 １．思う   ２．尐し思う    ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない  

 

問２０－２ 文化振興についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．文化・芸術活動の施設が整備されている 

２．文化・芸術の成果を発表する機会がある 

３．文化・芸術の鑑賞の機会が十分ではない 

４．文化・芸術団体の育成が十分ではない 

５．市の取組をよく知らない 
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問２１ 寝屋川市は、スポーツ活動の環境が整っていると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない   ５．思わない 

 

問２１－２ スポーツ振興についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．体育館などのスポーツ施設が安全に利用できる 

２．スポーツ指導者の講習が行われている 

３．スポーツを行う施設や場所が丌足している 

４．スポーツ指導者が丌足している 

５．市の取組をよく知らない 

 

問２２ 寝屋川市は、国際交流が盛んであると思いますか。 

 １．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない   ４．あまり思わない   ５．思わない    

 

問２２－２ 市の国際交流についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．海外との交流が行われている 

２．市内で外国の文化に触れる機会がある 

３．海外との交流があまり行われていない 

４．市内で外国の文化に触れる機会があまりない 

 

⑤ 快適でうるおいのあるまちづくりについて  

問２３ 寝屋川市では、地域の特性をいかした計画的なまちづくりが行われていると思いますか。 

 １．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない  

 

問２３－２ 市が進めるまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．駅前の再開発など、魅力や活力のあるまちづくりが行われている 

２．第二京阪道路沿道地区などの新しいまちづくりが行われている 

３．安全で快適な生活環境を作るための取組が十分ではない 

４．まちづくりに関する情報がわかりにくい 

５．市の取組をよく知らない 

 

問２４ 寝屋川市では、快適な生活環境や美しいまちなみが確保されていると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない  

 

問２４－２ 市内のまちなみについてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．道路や公園、緑地の景観が良い 

２．駅前広場や街路樹、公園の植栽が整備されている 

３．道路や公園、緑地の景観が十分ではない 

４．駅前広場や街路樹、公園の植栽が十分ではない 
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問２５ 寝屋川市は、駅周辺が魅力ある空間であると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない   

 

問２５－２ 市内の駅周辺の整備についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．道路や建築物が整備されている 

２．医療施設や文化交流施設が整備されている 

３．駅周辺の整備が十分ではない 

４．駅につながる道路整備が遅れている 

  

問２６ 寝屋川市の水道水は、安全でおいしいと思いますか。 

 １．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない   ４．あまり思わない  ５．思わない   

 

問２６－２ 市の水道水についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．市販の水と変わらない 

２．特に気になることはない 

３．匂いが気になる 

４．市販の水と比べると味が劣る 

  

問２７ 寝屋川市では、下水道の整備や維持管理が適切に行われていると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない   ４．あまり思わない   ５．思わない  

   

問２７－２ 市の下水道整備についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．川や水路がきれいになっている 

２．ほとんどの世帯が下水道に接続されている 

３．大規模地震などに備えた施設の補強が遅れている 

４．古くなった下水道管の改修が遅れている 

 

問２８ 寝屋川市では、歩行者にやさしい道路整備が進んでいると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない   ４．あまり思わない   ５．思わない    

 

問２８－２ 市内の歩道についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．歩道と車道が分かれている 

２．バリアフリーに配慮されている 

３．歩道に段差が多い 

４．歩道の幅が狭い 
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問２９ あなたの身近に公園・緑地があると思いますか。 

１．思う     ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない   ５．思わない    

 

問２９－２ 市内の公園・緑地についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．公園・緑地が多い 

２．公園・緑地がきれいに管理されている 

３．木や花が尐ない 

４．草木の枝が伸びている 

 

⑥ 環境を守り育てるまちづくりについて                      

問３０ 寝屋川市では、地球温暖化防止に向けた取組の啓発活動など、温暖化対策が適切に行われてい

ると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う    ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない   ５．思わない  

 

問３０－２ 地球温暖化対策についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．「緑のカーテン」や「環境家計簿」などの取組が行われている 

２．「広報ねやがわ」や市ホームページなどで知らされている 

３．地球温暖化対策への取組が十分ではない 

４．地球温暖化対策に関する情報がわかりにくい 

５．市の取組をよく知らない 

 

問３１ 寝屋川市では、ごみの減量と資源リサイクルの取組が進んでいると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない   ４．あまり思わない   ５．思わない  

  

問３１－２ ごみの減量と資源リサイクルについてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．ごみの分別やリサイクルが行われている 

２．自治会・子ども会などで資源集団回収活動が行われている 

３．ごみの減量や出し方の啓発が十分ではない 

４．ごみの種類や分別のルールがわからない 

５．市の取組をよく知らない 

 

問３２ 寝屋川市では、ごみ収集及び処理が効率的かつ適正に行われていると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない   ５．思わない   

 

問３２－２ ごみの収集についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．ごみ収集職員の作業態度が良い 

２．クリーンカレンダーを活用している 

３．ごみ収集職員の作業態度が良くない 

４．ごみの分別・収集に関する情報がわかりにくい 
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⑦ 活力あふれるにぎわいのまちづくりについて                                

問３３ 寝屋川市内で、買い物がしやすいと思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う     ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問３３－２ 市内の商店街についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．身近で安心して買い物ができる 

２．「元気わくわく商品券」が利用できる 

３．人通りが尐なくなってきている 

４．商店街で買い物をすることがない 

 

問３４ 寝屋川市内で、生産した農作物を購入したいと思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない  

  

問３４－２ 市を産地とする農作物についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．安心して食べられる 

２．新鮮なものが手に入る 

３．特に産地にはこだわらない 

４．売っている場所を知らない 

 

⑧ 市民が主役のまちづくりについて  

問３５ 自治会や小学校区での地域活動が盛んであると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問３５－２ 地域のコミュニティづくりや協働についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．地域のコミュニティが活性化している 

２．コミュニティ活動の拠点施設がある 

３．地域の活動に参加する機会がない 

４．コミュニティづくりがあまり進んでいない 

 

問３６ 寝屋川市政に、市民の声が届いていると思いますか。 

１．思う    ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない  

 

問３６－２ 市民の声を聴く取組についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．「市民意識調査」や「広聴ボックス」などの手段がある 

２．電話やファックスで気軽に提言できる 

３．市に要望する機会がない 

４．気軽に提言する手段が丌足している 

５．市の取組をよく知らない 
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⑨ 将来を見据えた自治経営について                         

問３７ 寝屋川市では、健全な財政運営が行われていると思いますか。 

１．思う   ２．尐し思う   ３．どちらとも言えない   ４．あまり思わない   ５．思わない    

 

問３７－２ 市の財政状況についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．安定した財政運営が行われている 

２．財政状況が適切に公開されている 

３．財政状況が悪くなっている 

４．財政状況がわかりにくい 

 

問３８ 寝屋川市では、行財政改革が進んでいると思いますか。 

１．思う   ２．尐し思う     ３．どちらとも言えない  ４．あまり思わない  ５．思わない    

 

問３８－２ 市が進める行財政改革についてどう思いますか。（○は１つ） 

 １．職員数や人件貹の適正化が行われている 

２．民間活力の導入が行われている 

３．職員数や人件貹の適正化が一層必要である 

４．民間活力の導入が一層必要である 

 

⑩ 寝屋川市のまちづくりについて、ご自由に意見をお書きください        

 

 

 

 

 

 

 

 

※最後のページにも質問があります。 
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⑪ あなたご自身のことについておたずねします                              

次の各項目について、該当する番号を１つ選んで、番号に○印を付けてください。 

 

あなたの性別は １．男性  ２．女性 

あなたの年齢は １．18～19 歳  ２．20～29 歳  ３．30～39 歳  ４．40～49 歳 

５．50～59 歳  ６．60～69 歳  ７．70～79 歳  ８．80 歳以上 

あなたが 

お住まいの 

中学校区は 

１．第一中学校区  ２．第二中学校区  ３．第三中学校区  ４．第四中学校区 

５．第五中学校区  ６．第六中学校区  ７．第七中学校区  ８．第八中学校区 

 ９．第九中学校区 １０．第十中学校区  11．友呂岐中学校区  

12．中木田中学校区 13．わからない（        ） 

同居されている

家族の構成は 
１．単身世帯（ひとり暮らし）  

２．１世代世帯（夫婦だけ） 

３．２世代世帯（親と子）→→→→→→18 歳未満の子どもの人数（   ）人 

４．３世代世帯（親と子と孫）→→→→18 歳未満の子どもの人数（   ）人 

５．その他 

あなたの 

お仕事は 

１．会社員・公務員        ２．家事専業 

３．自営業・会社役員        ４．パート・アルバイト・契約社員・派遣社員 

５．学生             ６．無職（学生、家事専業を除く）  

あなたが 

お住まいの 

住居は 

１．持ち家（一戸建て）        ２．持ち家（マンションなど） 

３．民間の借家（一戸建て）     ４．民間の借家（マンション・アパートなど） 

５．公営賃貸住宅（府営・市営・ＵＲ都市機構・公社）     

６．社宅・官舎・寮          

７．その他（                        ） 

あなたは 

いつ頃から 

寝屋川市に 

住んでいますか 

１．昭和４０年以前        ２．昭和４１年～５０年 

３．昭和５１年～６０年      ４．昭和６１年～平成７年  

５．平成８年～１８年        ６．平成１９年以降 

 

調査はこれで終わりです。 

記入漏れがないか確認のうえ、返信用の封筒(切手不要)に入れて、 

９月１１日（火）までにポストへ入れてください。 

ご協力ありがとうございました。 

中学校区が丌明の場合は、

町名を記入してください。 



資料２　単純集計結果

① あなたの日頃の行動など

あなたは、「広報ねやがわ」を読んでいますか。

回答数 回答数

 1. 923 44.9 ％ 999 47.2 ％

 2. 824 40.1 ％ 811 38.3 ％

 3. 310 15.1 ％ 306 14.5 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

　

「広報ねやがわ」についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数 　　

 1. 514 25.0 ％

 2. 653 31.7 ％

 3. 183 8.9 ％

 4. 554 26.9 ％

 5. 153 7.4 ％

2,057 100 ％

あなたは、消費生活センターからの情報が役に立っていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 364 17.7 ％ 535 25.3 ％

 2. 1,356 65.9 ％ 1,217 57.5 ％

 3. 337 16.4 ％ 364 17.2 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

消費生活センターについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 245 11.9 ％

 2. 58 2.8 ％

 3. 86 4.2 ％

 4. 98 4.8 ％

 5. 1,532 74.5 ％

 6. 38 1.8 ％

2,057 100 ％

あなたは、産業振興センター（にぎわい創造館）を知っていますか。

回答数 回答数

 1. 492 23.9 ％ 482 22.8 ％

 2. 1,565 76.1 ％ 1,634 77.2 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

産業振興センターについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 35 1.7 ％

 2. 30 1.5 ％

 3. 24 1.2 ％

 4. 41 2.0 ％

 5. 1,873 91.1 ％

 6. 54 2.6 ％

2,057 100 ％

平成22年度調査

構成比 構成比

毎号読んでいる

時々読んでいる

読んでいない

計

問１-2

選択肢

問１

選択肢
今回調査

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

知りたい情報が掲載されている

内容がわかりやすい

内容がわかりにくい

知りたい情報があまりない

未回答

役に立っている

どちらとも言えない

役に立っていない

計

問2-2

選択肢

計

問２

選択肢

平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

消費生活相談が行われている

消費生活講座などが行われている

消費生活に関する相談体制が十分ではない

悪質商法などの情報提供が十分ではない

利用したことがない

知っている

知らない

計

問3-2

選択肢 構成比

未回答

計

問３

選択肢
今回調査

起業家のためのセミナーなどが行われている

企業の経営支援が行われている

経営支援のための相談体制が十分ではない

就労に関する情報提供が十分ではない

利用したことがない

未回答

計
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問４ あなたは、市が配布している「健康づくりプログラム」を活用していますか。

回答数 回答数

 1. 259 12.6 ％ 266 12.6 ％

 2. 1,117 54.3 ％ 1,220 57.6 ％

 3. 681 33.1 ％ 630 29.8 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

「健康づくりプログラム」についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 188 9.1 ％

 2. 223 10.8 ％

 3. 117 5.7 ％

 4. 127 6.2 ％

 5. 1,337 65.0 ％

 6. 65 3.2 ％

2,057 100 ％

あなたは、市役所や市民センターでの窓口対応に満足しましたか。

回答数 回答数

 1. 390 19.0 ％ 377 17.8 ％

 2. 457 22.2 ％ 468 22.1 ％

 3. 843 41.0 ％ 840 39.7 ％

 4. 254 12.3 ％ 295 14.0 ％

 5. 113 5.5 ％ 136 6.4 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

窓口対応についてどう思いましたか。（○は１つ）

回答数

 1. 299 14.5 ％

 2. 139 6.8 ％

 3. 191 9.3 ％

 4. 422 20.5 ％

 5. 938 45.6 ％

 6. 68 3.3 ％

2,057 100 ％

あなたは、寝屋川市のイメージが良いと感じますか。

回答数 回答数

 1. 115 5.6 ％ 108 5.1 ％

 2. 309 15.0 ％ 327 15.4 ％

 3. 825 40.1 ％ 662 31.3 ％

 4. 571 27.8 ％ 662 31.3 ％

 5. 237 11.5 ％ 357 16.9 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

寝屋川市のイメージをお聞かせください。（○は１つ）

回答数

 1. 310 15.1 ％

 2. 218 10.6 ％

 3. 987 48.0 ％

 4. 485 23.6 ％

 5. 57 2.8 ％

2,057 100 ％

平成22年度調査

構成比 構成比

活用している

活用していない

プログラムを知らない

計

問4-2

選択肢

選択肢
今回調査

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

自分や家族の健康づくりに役立っている

内容がわかりやすい

内容がわかりにくい

健康づくりに役立つ情報があまりない

読んでいない

満足した

尐し満足した

どちらとも言えない

あまり満足しなかった

満足しなかった

計

未回答

計

問５

選択肢

待ち時間が長かった

特に気になることはなかった

未回答

計

問６

選択肢

問5-2

選択肢 構成比

説明がわかりやすかった

いろいろな用件が一度で済んだ

説明がわかりにくかった

どちらとも言えない

あまり感じない

感じない

計

問6-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

感じる

尐し感じる

構成比

庶民的で親しみやすい

都市整備が進み、便利で住みよい

道路が狭く、密集している

にぎわいや活力の低下が感じられる

未回答

計
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② 安全で安心できるまちづくりについて

寝屋川市は、災害に備えるまちづくりが行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 67 3.3 ％ 112 5.3 ％

 2. 306 14.9 ％ 483 22.8 ％

 3. 662 32.2 ％ 782 36.9 ％

 4. 718 34.9 ％ 562 26.6 ％

 5. 304 14.8 ％ 177 8.4 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

災害に強いまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 180 8.8 ％

 2. 77 3.7 ％

 3. 409 19.9 ％

 4. 442 21.5 ％

 5. 922 44.8 ％

 6. 27 1.3 ％

2,057 100 ％

地域の消防防災体制が充実していると思いますか。

回答数 回答数

 1. 129 6.3 ％ 130 6.1 ％

 2. 345 16.8 ％ 422 19.9 ％

 3. 995 48.4 ％ 930 44.0 ％

 4. 436 21.2 ％ 474 22.4 ％

 5. 152 7.4 ％ 160 7.6 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

防災体制についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 505 24.6 ％

 2. 177 8.6 ％

 3. 176 8.6 ％

 4. 278 13.5 ％

 5. 895 43.5 ％

 6. 26 1.3 ％

2,057 100 ％

寝屋川市は、犯罪が尐なく、安全なまちであると思いますか。

回答数 回答数

 1. 49 2.4 ％ 32 1.5 ％

 2. 227 11.0 ％ 174 8.2 ％

 3. 623 30.3 ％ 402 19.0 ％

 4. 729 35.4 ％ 808 38.2 ％

 5. 429 20.9 ％ 700 33.1 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

犯罪のないまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 125 6.1 ％

 2. 448 21.8 ％

 3. 469 22.8 ％

 4. 393 19.1 ％

 5. 586 28.5 ％

 6. 36 1.8 ％

2,057 100 ％

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問７

選択肢

緊急車両が通るための道路整備が遅れている

市の取組をよく知らない

未回答

計

問８

選択肢

問7-2

選択肢 構成比

公共施設の耐震化が進められている

密集住宅地区の整備が進められている

密集住宅地区に古くなった木造賃貸住宅が残っている

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問8-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

避難所などが知らされている

防災訓練が行われている

応急手当に関する知識が十分知らされていない

市民の生命や財産を守るための啓発が行われていない

市の取組をよく知らない

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

未回答

計

問９

選択肢

不審者情報を得るための方法が十分知らされていない

市の取組をよく知らない

未回答

計

問9-2

選択肢 構成比

防犯灯が増設されている

地域でパトロール活動や見守り活動が行われている

防犯カメラの設置が十分ではない

139



あなたは、雨の時に浸水の不安がありますか。

回答数 回答数

 1. 639 31.1 ％ 299 14.1 ％

 2. 567 27.6 ％ 566 26.8 ％

 3. 176 8.6 ％ 211 10.0 ％

 4. 371 18.0 ％ 614 29.0 ％

 5. 304 14.8 ％ 426 20.1 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

浸水対策についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 133 6.5 ％

 2. 47 2.3 ％

 3. 786 38.2 ％

 4. 441 21.4 ％

 5. 614 29.8 ％

 6. 36 1.8 ％

2,057 100 ％

③ 健康でいきいき暮らせるまちづくりについて

市民一人ひとりの人権意識が高くなってきたと思いますか。

回答数 回答数

 1. 77 3.7 ％ 129 6.1 ％

 2. 327 15.9 ％ 402 19.0 ％

 3. 1,015 49.3 ％ 964 45.5 ％

 4. 474 23.0 ％ 450 21.3 ％

 5. 164 8.0 ％ 171 8.1 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

人権が尊重される社会の実現についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 143 7.0 ％

 2. 195 9.5 ％

 3. 233 11.3 ％

 4. 213 10.4 ％

 5. 1,230 59.8 ％

 6. 43 2.1 ％

2,057 100 ％

地域の福祉活動が活発に行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 127 6.2 ％ 85 4.1 ％

 2. 465 22.6 ％ 453 21.4 ％

 3. 920 44.7 ％ 864 40.8 ％

 4. 401 19.5 ％ 526 24.9 ％

 5. 144 7.0 ％ 188 8.9 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

地域の福祉活動についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 108 5.3 ％

 2. 221 10.7 ％

 3. 516 25.1 ％

 4. 250 12.2 ％

 5. 945 45.9 ％

 6. 17 0.8 ％

2,057 100 ％

問10

選択肢

どちらとも言えない

あまり不安がない

不安がない

計

問10-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

不安がある

尐し不安がある

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

水路や下水道が整備されている

校庭に雨水を貯める施設が整備されている

浸水を防ぐ施設整備が十分ではない

雨量情報や水位情報が知らされていない

市の取組をよく知らない

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

未回答

計

問11

選択肢

人権に関する相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答

計

問12

選択肢

問11-2

選択肢 構成比

学校で人権教育が行われている

人権についての講座やイベントが行われている

人権意識を高めるための講座やイベントが十分ではない

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問12-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

構成比

「ふれあいサロン」や「子育てサロン」に参加している

「まちかど福祉相談所」などの相談窓口を知っている

地域の福祉活動に参加する機会がない

地域で気軽に相談できる場所が十分ではない

地域の福祉活動をよく知らない

未回答

計
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寝屋川市は、高齢者が生きがいを持ち、健康で心豊かに暮らせる環境づくりが進んでいると思いますか。

回答数 回答数

 1. 62 3.0 ％ 38 1.8 ％

 2. 331 16.1 ％ 310 14.6 ％

 3. 877 42.6 ％ 846 40.0 ％

 4. 535 26.0 ％ 641 30.3 ％

 5. 252 12.3 ％ 281 13.3 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

高齢者の社会参加と自立についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 203 9.9 ％

 2. 215 10.5 ％

 3. 348 16.9 ％

 4. 180 8.8 ％

 5. 1,071 52.1 ％

 6. 40 1.9 ％

2,057 100 ％

寝屋川市は、障害のある人に対するサービスや支援体制が整っていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 101 4.9 ％ 61 2.9 ％

 2. 286 13.9 ％ 321 15.1 ％

 3. 1,171 56.9 ％ 969 45.8 ％

 4. 341 16.6 ％ 537 25.4 ％

 5. 158 7.7 ％ 228 10.8 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の障害者福祉サービスについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 85 4.1 ％

 2. 202 9.8 ％

 3. 260 12.6 ％

 4. 253 12.3 ％

 5. 1,234 60.0 ％

 6. 23 1.1 ％

2,057 100 ％

寝屋川市は、安心して子どもを生み育てることができるサービスや環境が整っていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 59 2.9 ％ 42 2.0 ％

 2. 307 14.9 ％ 270 12.7 ％

 3. 1,061 51.6 ％ 835 39.5 ％

 4. 412 20.0 ％ 624 29.5 ％

 5. 218 10.6 ％ 345 16.3 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の子育て支援についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 100 4.9 ％

 2. 326 15.8 ％

 3. 367 17.8 ％

 4. 229 11.1 ％

 5. 1,003 48.8 ％

 6. 32 1.6 ％

2,057 100 ％

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問13

選択肢

高齢者の健康増進が十分行われていない

市の取組をよく知らない

未回答

計

問14

選択肢

問13-2

選択肢 構成比

高齢者の健康増進が図られている

「地域包括支援センター」など、身近な相談窓口がある

高齢者の福祉や介護サービスが十分ではない

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問14-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

障害者福祉サービスが充実している

障害者が暮らしやすいまちづくりが進んでいる
障害者福祉サービスが十分ではない

障害者の自立や社会参加があまり進んでいない

市の取組をよく知らない

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

未回答

計

問15

選択肢

子育てに関する相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答

計

問15-2

選択肢 構成比

保育所（園）の整備が進んでいる

「子育て支援センター」や「つどいの広場」などの子育て支援拠点がある

子育て支援についての啓発が十分ではない
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あなたは、「男は仕事、女は家庭」というように性別によって役割を分担する考え方に共感しますか。

回答数 回答数

 1. 136 6.6 ％ 152 7.2 ％

 2. 250 12.2 ％ 272 12.8 ％

 3. 526 25.6 ％ 403 19.0 ％

 4. 542 26.3 ％ 655 31.0 ％

 5. 603 29.3 ％ 634 30.0 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

男女がいきいきと暮らせるまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 76 3.7 ％

 2. 94 4.6 ％

 3. 267 13.0 ％

 4. 143 7.0 ％

 5. 1,455 70.7 ％

 6. 22 1.1 ％

2,057 100 ％

④夢を育む学びのまちづくりについて

寝屋川市の学校園は、教育内容が充実していると思いますか。

回答数 回答数

 1. 55 2.7 ％ 49 2.3 ％

 2. 203 9.9 ％ 245 11.6 ％

 3. 1,182 57.5 ％ 1,106 52.3 ％

 4. 423 20.6 ％ 503 23.8 ％

 5. 194 9.4 ％ 213 10.0 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の教育内容についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 141 6.9 ％

 2. 78 3.8 ％

 3. 201 9.8 ％

 4. 141 6.9 ％

 5. 1,456 70.8 ％

 6. 40 1.9 ％

2,057 100 ％

寝屋川市では、学校・家庭・地域が連携して青尐年の育成を見守っていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 84 4.1 ％ 74 3.5 ％

 2. 329 16.0 ％ 441 20.8 ％

 3. 958 46.6 ％ 849 40.1 ％

 4. 497 24.2 ％ 539 25.5 ％

 5. 189 9.2 ％ 213 10.1 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

青尐年健全育成についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 29 1.4 ％

 2. 135 6.6 ％

 3. 166 8.1 ％

 4. 245 11.9 ％

 5. 1,454 70.7 ％

 6. 28 1.4 ％

2,057 100 ％

問16

選択肢

どちらとも言えない

あまり共感しない

共感しない

問16-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

共感する

尐し共感する

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

男女共同参画についての講座が行われている

男女の心の悩みの相談窓口がある

男女共同参画についての啓発が十分ではない

男女共同参画に関する相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

未回答

計

問17

選択肢

コンピューターを活用した情報教育が十分ではない

教育内容をよく知らない

未回答

計

問18

選択肢

問17-2

選択肢 構成比

尐人数指導や放課後学習が行われている

小中一貫教育が進められている

外国人英語講師による英語教育が十分ではない

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問18-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

構成比

青尐年リーダーの養成が行われている

青尐年が交流できる講座やイベントが行われている

青尐年関係団体への支援が十分ではない

青尐年のための相談体制が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答

計
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寝屋川市は、生涯学習の機会や情報の提供が充実していると思いますか。

回答数 回答数

 1. 55 2.7 ％ 48 2.3 ％

 2. 310 15.1 ％ 354 16.7 ％

 3. 1,103 53.6 ％ 1,002 47.3 ％

 4. 425 20.7 ％ 524 24.8 ％

 5. 164 8.0 ％ 188 8.9 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の生涯学習についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 273 13.3 ％

 2. 173 8.4 ％

 3. 87 4.2 ％

 4. 277 13.5 ％

 5. 1,205 58.6 ％

 6. 42 2.0 ％

2,057 100 ％

寝屋川市では、展示会・コンサート等、文化・芸術活動が活発に行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 112 5.4 ％ 70 3.3 ％

 2. 437 21.2 ％ 435 20.5 ％

 3. 871 42.3 ％ 812 38.4 ％

 4. 425 20.7 ％ 575 27.2 ％

 5. 212 10.3 ％ 224 10.6 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

文化振興についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 146 7.1 ％

 2. 224 10.9 ％

 3. 392 19.1 ％

 4. 142 6.9 ％

 5. 1,135 55.2 ％

 6. 18 0.9 ％

2,057 100 ％

寝屋川市は、スポーツ活動の環境が整っていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 73 3.5 ％ 51 2.4 ％

 2. 313 15.2 ％ 326 15.4 ％

 3. 967 47.0 ％ 862 40.7 ％

 4. 488 23.7 ％ 624 29.5 ％

 5. 216 10.5 ％ 253 12.0 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

スポーツ振興についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 239 11.6 ％

 2. 51 2.5 ％

 3. 605 29.4 ％

 4. 135 6.6 ％

 5. 1,004 48.8 ％

 6. 23 1.1 ％

2,057 100 ％

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問19

選択肢

生涯学習指導者の養成や活用が十分ではない

市の取組をよく知らない

未回答

計

問20

選択肢

問19-2

選択肢 構成比

生涯学習の講座やイベントが行われている

図書館などの整備が進められている

学習の成果を発表する機会が十分ではない

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問20-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

文化・芸術活動の施設が整備されている

文化・芸術の成果を発表する機会がある

文化・芸術の鑑賞の機会が十分ではない

文化・芸術団体の育成が十分ではない

市の取組をよく知らない

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

未回答

計

問21

選択肢

スポーツ指導者が不足している

市の取組をよく知らない

未回答

計

問21-2

選択肢 構成比

体育館などのスポーツ施設が安全に利用できる

スポーツ指導者の講習が行われている

スポーツを行う施設や場所が不足している
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寝屋川市は、国際交流が盛んであると思いますか。

回答数 回答数

 1. 23 1.1 ％ 27 1.3 ％

 2. 140 6.8 ％ 156 7.4 ％

 3. 949 46.1 ％ 820 38.7 ％

 4. 641 31.2 ％ 728 34.4 ％

 5. 304 14.8 ％ 385 18.2 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の国際交流についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 81 3.9 ％

 2. 61 3.0 ％

 3. 280 13.6 ％

 4. 1,574 76.5 ％

 5. 61 3.0 ％

2,057 100 ％

⑤ 快適でうるおいのあるまちづくりについて

寝屋川市では、地域の特性をいかした計画的なまちづくりが行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 65 3.2 ％ 46 2.2 ％

 2. 326 15.8 ％ 337 15.9 ％

 3. 820 39.9 ％ 870 41.1 ％

 4. 563 27.4 ％ 598 28.3 ％

 5. 283 13.8 ％ 265 12.5 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市が進めるまちづくりについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 318 15.5 ％

 2. 290 14.1 ％

 3. 336 16.3 ％

 4. 539 26.2 ％

 5. 552 26.8 ％

 6. 22 1.1 ％

2,057 100 ％

寝屋川市では、快適な生活環境や美しいまちなみが確保されていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 67 3.3 ％ 51 2.4 ％

 2. 472 22.9 ％ 405 19.1 ％

 3. 644 31.3 ％ 684 32.3 ％

 4. 595 28.9 ％ 668 31.6 ％

 5. 279 13.6 ％ 308 14.6 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市内のまちなみについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 171 8.3 ％

 2. 652 31.7 ％

 3. 854 41.5 ％

 4. 325 15.8 ％

 5. 55 2.7 ％

2,057 100 ％

問22

選択肢

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問22-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

海外との交流が行われている

市内で外国の文化に触れる機会がある

海外との交流があまり行われていない

市内で外国の文化に触れる機会があまりない

未回答

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

計

問23

選択肢

まちづくりに関する情報がわかりにくい

市の取組をよく知らない

未回答

計

問24

選択肢

問23-2

選択肢 構成比

駅前の再開発など、魅力や活力のあるまちづくりが行われている

第二京阪道路沿道地区などの新しいまちづくりが行われている

安全で快適な生活環境を作るための取組が十分ではない

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問24-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

構成比

道路や公園、緑地の景観が良い

駅前広場や街路樹、公園の植栽が整備されている

道路や公園、緑地の景観が十分ではない

駅前広場や街路樹、公園の植栽が十分ではない

未回答

計
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寝屋川市は、駅周辺が魅力ある空間であると思いますか。

回答数 回答数

 1. 127 6.2 ％ 119 5.6 ％

 2. 538 26.2 ％ 530 25.1 ％

 3. 570 27.7 ％ 542 25.6 ％

 4. 560 27.2 ％ 576 27.2 ％

 5. 262 12.7 ％ 349 16.5 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市内の駅周辺の整備についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 443 21.5 ％

 2. 217 10.5 ％

 3. 711 34.6 ％

 4. 584 28.4 ％

 5. 102 5.0 ％

2,057 100 ％

寝屋川市の水道水は、安全でおいしいと思いますか。

回答数 回答数

 1. 233 11.3 ％ 219 10.4 ％

 2. 484 23.5 ％ 553 26.1 ％

 3. 833 40.5 ％ 771 36.4 ％

 4. 319 15.5 ％ 355 16.8 ％

 5. 188 9.1 ％ 218 10.3 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の水道水についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 87 4.2 ％

 2. 1,270 61.7 ％

 3. 178 8.7 ％

 4. 499 24.3 ％

 5. 23 1.1 ％

2,057 100 ％

寝屋川市では、下水道の整備や維持管理が適切に行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 198 9.6 ％ 145 6.9 ％

 2. 461 22.4 ％ 542 25.6 ％

 3. 860 41.8 ％ 938 44.3 ％

 4. 337 16.4 ％ 336 15.9 ％

 5. 201 9.8 ％ 155 7.3 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の下水道整備についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 329 16.0 ％

 2. 560 27.2 ％

 3. 670 32.6 ％

 4. 380 18.5 ％

 5. 118 5.7 ％

2,057 100 ％

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問25

選択肢

駅につながる道路整備が遅れている

未回答

計

問26

選択肢
今回調査

問25-2

選択肢 構成比

道路や建築物が整備されている

医療施設や文化交流施設が整備されている

駅周辺の整備が十分ではない

あまり思わない

思わない

計

問26-2

選択肢 構成比

平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

平成22年度調査

構成比 構成比

市販の水と変わらない

特に気になることはない

匂いが気になる

市販の水と比べると味が劣る

未回答

計

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問27

選択肢
今回調査

古くなった下水道管の改修が遅れている

未回答

計

問27-2

選択肢 構成比

川や水路がきれいになっている

ほとんどの世帯が下水道に接続されている

大規模地震などに備えた施設の補強が遅れている
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寝屋川市では、歩行者にやさしい道路整備が進んでいると思いますか。

回答数 回答数

 1. 47 2.3 ％ 38 1.8 ％

 2. 213 10.4 ％ 240 11.3 ％

 3. 553 26.9 ％ 523 24.7 ％

 4. 749 36.4 ％ 776 36.7 ％

 5. 495 24.1 ％ 539 25.5 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市内の歩道についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 166 8.1 ％

 2. 55 2.7 ％

 3. 709 34.5 ％

 4. 1,085 52.7 ％

 5. 42 2.0 ％

2,057 100 ％

あなたの身近に公園・緑地があると思いますか。

回答数 回答数

 1. 536 26.1 ％ 480 22.7 ％

 2. 625 30.4 ％ 601 28.4 ％

 3. 294 14.3 ％ 288 13.6 ％

 4. 388 18.9 ％ 419 19.8 ％

 5. 214 10.4 ％ 328 15.5 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市内の公園・緑地についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 214 10.4 ％

 2. 672 32.7 ％

 3. 806 39.2 ％

 4. 312 15.2 ％

 5. 53 2.6 ％

2,057 100 ％

⑥　環境を守り育てるまちづくりについて

寝屋川市では、地球温暖化防止に向けた取組の啓発活動など、温暖化対策が適切に行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 29 1.4 ％ 23 1.1 ％

 2. 187 9.1 ％ 174 8.2 ％

 3. 1,034 50.3 ％ 862 40.7 ％

 4. 546 26.5 ％ 670 31.7 ％

 5. 261 12.7 ％ 387 18.3 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

地球温暖化対策についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 83 4.0 ％

 2. 260 12.6 ％

 3. 195 9.5 ％

 4. 434 21.1 ％

 5. 1,064 51.7 ％

 6. 21 1.0 ％

2,057 100 ％

問28

選択肢
今回調査

あまり思わない

思わない

計

問28-2

選択肢 構成比

平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

平成22年度調査

構成比 構成比

歩道と車道が分かれている

バリアフリーに配慮されている

歩道に段差が多い

歩道の幅が狭い

未回答

計

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問29

選択肢
今回調査

草木の枝が伸びている

未回答

計

問30

選択肢
今回調査

問29-2

選択肢 構成比

公園・緑地が多い

公園・緑地がきれいに管理されている

木や花が尐ない

あまり思わない

思わない

計

問30-2

選択肢 構成比

平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

「緑のカーテン」や「環境家計簿」などの取組が行われている

「広報ねやがわ」や市ホームページなどで知らされている

地球温暖化対策への取組が十分ではない

地球温暖化対策に関する情報がわかりにくい

市の取組をよく知らない

未回答

計
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寝屋川市では、ごみの減量と資源リサイクルの取組が進んでいると思いますか。

回答数 回答数

 1. 293 14.2 ％ 213 10.1 ％

 2. 726 35.3 ％ 733 34.6 ％

 3. 681 33.1 ％ 610 28.8 ％

 4. 244 11.9 ％ 377 17.8 ％

 5. 113 5.5 ％ 183 8.7 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

ごみの減量と資源リサイクルについてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 626 30.4 ％

 2. 791 38.5 ％

 3. 249 12.1 ％

 4. 46 2.2 ％

 5. 316 15.4 ％

 6. 29 1.4 ％

2,057 100 ％

寝屋川市では、ごみ収集及び処理が効率的かつ適正に行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 472 22.9 ％ 304 14.4 ％

 2. 773 37.6 ％ 759 35.9 ％

 3. 573 27.9 ％ 634 29.9 ％

 4. 156 7.6 ％ 265 12.5 ％

 5. 83 4.0 ％ 154 7.3 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

ごみの収集についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 322 15.7 ％

 2. 1,415 68.8 ％

 3. 93 4.5 ％

 4. 185 9.0 ％

 5. 42 2.0 ％

2,057 100 ％

⑦　活力あふれるにぎわいのまちづくりについて

寝屋川市内で、買い物がしやすいと思いますか。

回答数 回答数

 1. 454 22.1 ％ 503 23.8 ％

 2. 622 30.2 ％ 711 33.6 ％

 3. 579 28.1 ％ 431 20.3 ％

 4. 271 13.2 ％ 321 15.2 ％

 5. 131 6.4 ％ 150 7.1 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市内の商店街についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 483 23.5 ％

 2. 100 4.9 ％

 3. 465 22.6 ％

 4. 965 46.9 ％

 5. 44 2.1 ％

2,057 100 ％

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問31

選択肢

ごみの種類や分別のルールがわからない

市の取組をよく知らない

未回答

計

問32

選択肢

問31-2

選択肢 構成比

ごみの分別やリサイクルが行われている

自治会・子ども会などで資源集団回収活動が行われている

ごみの減量や出し方の啓発が十分ではない

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問32-2

選択肢

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

構成比

ごみ収集職員の作業態度が良い

クリーンカレンダーを活用している

ごみ収集職員の作業態度が良くない

ごみの分別・収集に関する情報がわかりにくい

未回答

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

計

問33

選択肢

商店街で買い物をすることがない

未回答

計

問33-2

選択肢 構成比

身近で安心して買い物ができる

「元気わくわく商品券」が利用できる

人通りが尐なくなってきている
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寝屋川市内で、生産した農作物を購入したいと思いますか。

回答数 回答数

 1. 474 23.0 ％ 651 30.8 ％

 2. 577 28.1 ％ 669 31.6 ％

 3. 643 31.3 ％ 401 19.0 ％

 4. 260 12.6 ％ 274 12.9 ％

 5. 103 5.0 ％ 121 5.7 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市を産地とする農作物についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 156 7.6 ％

 2. 526 25.6 ％

 3. 386 18.8 ％

 4. 966 47.0 ％

 5. 23 1.1 ％

2,057 100 ％

⑧　市民が主役のまちづくりについて

自治会や小学校区での地域活動が盛んであると思いますか。

回答数 回答数

 1. 188 9.1 ％ 154 7.3 ％

 2. 505 24.6 ％ 545 25.8 ％

 3. 933 45.4 ％ 861 40.7 ％

 4. 314 15.3 ％ 407 19.2 ％

 5. 117 5.7 ％ 149 7.0 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

地域のコミュニティづくりや協働についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 177 8.6 ％

 2. 393 19.1 ％

 3. 1,143 55.6 ％

 4. 291 14.1 ％

 5. 53 2.6 ％

2,057 100 ％

寝屋川市政に、市民の声が届いていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 63 3.1 ％ 31 1.5 ％

 2. 174 8.5 ％ 167 7.9 ％

 3. 903 43.9 ％ 756 35.7 ％

 4. 562 27.3 ％ 684 32.3 ％

 5. 355 17.3 ％ 478 22.6 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市民の声を聴く取組についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 148 7.2 ％

 2. 57 2.8 ％

 3. 445 21.6 ％

 4. 539 26.2 ％

 5. 839 40.8 ％

 6. 29 1.4 ％

2,057 100 ％

問34

選択肢
今回調査

あまり思わない

思わない

計

問34-2

選択肢 構成比

平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

平成22年度調査

構成比 構成比

安心して食べられる

新鮮なものが手に入る

特に産地にはこだわらない

売っている場所を知らない

未回答

計

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

問35

選択肢
今回調査

コミュニティづくりがあまり進んでいない

未回答

計

問36

選択肢
今回調査

問35-2

選択肢 構成比

地域のコミュニティが活性化している

コミュニティ活動の拠点施設がある

地域の活動に参加する機会がない

あまり思わない

思わない

計

問36-2

選択肢 構成比

平成22年度調査

構成比 構成比

思う

尐し思う

どちらとも言えない

計

「市民意識調査」や「広聴ボックス」などの手段がある

電話やファックスで気軽に提言できる

市に要望する機会がない

気軽に提言する手段が不足している

市の取組をよく知らない

未回答
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⑨　将来を見据えた自治経営について

寝屋川市では、健全な財政運営が行われていると思いますか。

回答数 回答数

 1. 84 4.1 ％ 43 2.0 ％

 2. 219 10.6 ％ 207 9.8 ％

 3. 1,034 50.3 ％ 926 43.8 ％

 4. 453 22.0 ％ 563 26.6 ％

 5. 267 13.0 ％ 377 17.8 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市の財政状況についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 71 3.5 ％

 2. 330 16.0 ％

 3. 301 14.6 ％

 4. 1,279 62.2 ％

 5. 76 3.7 ％

2,057 100 ％

寝屋川市では、行財政改革が進んでいると思いますか。

回答数 回答数

 1. 思う 68 3.3 ％ 45 2.1 ％

 2. 尐し思う 221 10.7 ％ 192 9.1 ％

 3. どちらとも言えない 1,048 50.9 ％ 891 42.1 ％

 4. あまり思わない 478 23.2 ％ 590 27.9 ％

 5. 思わない 242 11.8 ％ 398 18.8 ％

2,057 100 ％ 2,116 100 ％

市が進める行財政改革についてどう思いますか。（○は１つ）

回答数

 1. 170 8.3 ％

 2. 123 6.0 ％

 3. 1,012 49.2 ％

 4. 577 28.1 ％

 5. 175 8.5 ％

2,057 100 ％

問37

選択肢
今回調査 平成22年度調査

構成比 構成比

問37-2

選択肢 構成比

安定した財政運営が行われている

財政状況が適切に公開されている

財政状況が悪くなっている

思う

尐し思う

どちらとも言えない

あまり思わない

思わない

計

平成22年度調査

構成比 構成比

計

問38-2

選択肢 構成比

財政状況がわかりにくい

未回答

計

問38

選択肢
今回調査

職員数や人件費の適正化が行われている

民間活力の導入が行われている

職員数や人件費の適正化が一層必要である

民間活力の導入が一層必要である

未回答

計
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あなたご自身のことについておたずねします

回答数

 1. 男性 826 40.2 ％

 2. 女性 1,105 53.7 ％

 未回答 126 6.1 ％

2,057 100 ％

回答数

 1. 18～19歳 23 1.1 ％

 2. 20～29歳 172 8.4 ％

 3. 30～39歳 292 14.2 ％

 4. 40～49歳 310 15.1 ％

 5. 50～59歳 290 14.1 ％

 6. 60～69歳 466 22.7 ％

 7. 70～79歳 370 18.0 ％

 8. 80歳以上 98 4.8 ％

 未回答 36 1.8 ％

2,057 100 ％

回答数

 1. 第一中学校区 211 10.3 ％

 2. 第二中学校区 175 8.5 ％

 3. 第三中学校区 202 9.8 ％

 4. 第四中学校区 117 5.7 ％

 5. 第五中学校区 169 8.2 ％

 6. 第六中学校区 240 11.7 ％

 7. 第七中学校区 129 6.3 ％

 8. 第八中学校区 151 7.3 ％

 9. 第九中学校区 182 8.8 ％

 10. 第十中学校区 132 6.4 ％

 11. 友呂岐中学校区 147 7.1 ％

 12. 中木田中学校区 97 4.7 ％

 13. わからない 45 2.2 ％

未回答 60 2.9 ％

2,057 100 ％

回答数

 1. 単身世帯（ひとり暮らし） 224 10.9 ％

 2. １世代世帯（夫婦だけ） 573 27.9 ％

 3. ２世代世帯（親と子） 964 46.9 ％

 4. ３世代世帯（親と子と孫） 125 6.1 ％

 5. その他 126 6.1 ％

 未回答 45 2.2 ％

2,057 100 ％

回答数

366 38.0 ％

197 20.4 ％

173 17.9 ％

46 4.8 ％

6 0.6 ％

1 0.1 ％

未回答 175 18.2 ％

964 100 ％

 あなたの性別は

選択肢 構成比

計

 あなたの年齢は

選択肢 構成比

選択肢 構成比

計

（家族構成が２世代世帯における18歳未満の子どもの人数）

選択肢 構成比

計

 あなたがお住まいの中学校区は

選択肢 構成比

計

 同居されている家族の構成は

計

０人

１人

２人

３人

４人

５人
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回答数

32 25.6 ％

36 28.8 ％

27 21.6 ％

7 5.6 ％

3 2.4 ％

1 0.8 ％

19 15.2 ％

125 100 ％

回答数

 1. 会社員・公務員 502 24.4 ％

 2. 家事専業 475 23.1 ％

 3. 自営業・会社役員 160 7.8 ％

 4. パート・アルバイト・契約社員・派遣社員 358 17.4 ％

 5. 学生 51 2.5 ％

 6. 無職（学生、家事専業を除く） 464 22.6 ％

未回答 47 2.3 ％

2,057 100 ％

回答数

 1. 1,169 56.8 ％

 2. 329 16.0 ％

 3. 74 3.6 ％

 4. 249 12.1 ％

 5. 140 6.8 ％

 6. 21 1.0 ％

 7. 41 2.0 ％

34 1.7 ％

2,057 100 ％

回答数

 1. 昭和４０年以前 272 13.2 ％

 2. 昭和４１年～５０年 496 24.1 ％

 3. 昭和５１年～６０年 411 20.0 ％

 4. 昭和６１年～平成７年 358 17.4 ％

 5. 平成８年～１８年 296 14.4 ％

 6. 平成１９年以降 185 9.0 ％

未回答 39 1.9 ％

2,057 100 ％

（家族構成が３世代世帯における18歳未満の子どもの人数）

選択肢 構成比

０人

１人

 あなたのお仕事は

選択肢 構成比

計

 あなたがお住まいの住居は

選択肢 構成比

２人

３人

４人

５人

未回答

計

計

その他

未回答

計

 あなたはいつ頃から寝屋川市に住んでいますか

選択肢 構成比

持ち家（一戸建て）

持ち家（マンションなど）

民間の借家（一戸建て）

民間の借家（マンション・アパートなど）

公営賃貸住宅（府営・市営・ＵＲ都市機構・公社）

社宅・官舎・寮
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